
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
10 11. 2 mi�i b.ares..Tempe�·atura 'média do dia:
23.00., maxima insolação 29.70., mínimo à
noite 14.�0: (Míni�a no Planalto, 07.90.)
Estado mêdio do Ceu: Cumulus, Stratus, de
claro a meio encoberto. Nevoeiros noturnos.
Estado médio do T;mpo: No Planalto, está
vel. No litoral, estãvel-bom durante o dia,
instabilidades passageiras à noite em trechos
do litoral. Previsão: A. Seixas Netto.

Brasília - O cruzeiro foi desvalorizadohoje pela'
segunda vez nos últimos 30 dias e pela sétima vez

este' -ano em relação ao dolar em 1,8 por cento.
Assim, a, moeda norte-americana passa de Cr$
10,315 (compra) para Cr$ 10,50 e de Cr$ 10,365
(venda) para Cr$ 10,55.
Com a desvalorização de hoje - anunciada pelo

comunicado Gecam número 310 - O total
acumulado de reajuste cambial este ano sobe para
16,4 por cento.
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A Prefeitura inicia segunda-feira o treinamento de seus funcionários visando colocar o Plano
Diretor da Cidade em nível operacional. A informação foi prestada ontem pelo Prefeito Esperidião Amin, acrescentando

que o primeiro escalão já conhece bem todos os detalhes do projeto. Dizendo acreditar que
o plano seja aprovado pela Câmara na terça-feira, o Prefeito

ressaltou o compromisso-assumido por 15 vereadores, pelo qual o documento não sofreria novos óbices
no Legislativo. Amin destacou também a importância do Plano de Ação Comunitária (Página 16).'

"

Brasil vai Figueirense e' Destilarias Blumenau CEF implanta,
defender na Ferroviário clandestinas aciona Estado em agosto

OEA soberania abrem heje à falsificavam reclamando o crédito
de Panamá tarde ,

débito de. ·educativo emuísque
sobre o, returno do em bairro Cr$ 5 bilhões Santa
o canal estadual de Criciúma em ICM Catarina
I'"f/;II-I...i. IlIúg;Iu.I II. l·ií�/ill#l II. Páflilltl !I.

. ,1I,íf/iIU. fi.

Progresso vaiaposentar a velha balsa
Durante 50 anos a velha bal sa presta seus

servicos em Barra do Rio, Itajaí, atravessando
pessoas e veículos. Agora ela está ameaçada
de ceder seu lugar a uma ponte móvel q�e

a Portobrás recomenda seja cOrlstituída(Pág. 9).

Falta de acessos deixa ônibus livres
o DER informou que não pode proibir. o

tráfego de ônibus na Hercüío Luz'- a exemplo
do que fez com os caminhões - tendo em

.vista a dificuldade de acessos à nova ponte,
principalmente no lado do Continente (Pág. 16).

Presidente faz
visita

inesperada à

Capital e
promete voltar
brevemente
Durante sua inesperada'
permanência de ·30 minutos
ontem em Florianópolis,
o Presidente Geisel
disse que virá brevemente a

. Santa Catari na, para
inaugurar a barragem de
!tuporanga. Geisel
permaneceu no Aeroporto
Hercllio Luz aguardando que
o tempo abrisse em Porto.
Alegre e conversou

sobre pol ítica com o

Governador e o Presidente
(ta 'Assembléia (Pág. 3).

essoal
iretor

,
.

Amín lembrou o compromisso de.15 vereadores para a aprovação do Plano Diretor da Cidade.
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ARGENTINA

uma ««consulta»

aos dirigent�s
sindicais

Buenos Aires - O governo miiitar argen
tino iniciou uma política de "consulta"
corn d,irigentes sindicais - a maioria cons
tituída de peronistas -, 'tendo em vista a

assembléia anual da Organização Inter
nacional do Trabalho - OIT -, que será rea

lizada em Genebra a partir do dia dois de

junho. "Com estas consultas, o governo
ratifica sua posição de não excluir o setor
sindical frente a circunstâncias de trans
cendéncía nacional", afirmou o ministro
00 Trabalho, génerar Horácio Liendo, que

.

se reuniu, na sede da Confederação Geral
do Trabalho, sob infervençáo, com diri

gentes sindicais,

A marona dos' quase 100 dirigentes'
compareceu à reunião. Mas não se che

gou a um acordo quanto às pessoas que
representarão O movimento operário em

Genebra. A lista deverá estar pronta até
amanhã, para ser entregue ao gel')eral
Jorge Videla, a quem caberá sua aprova-

- 1-

çao.ou nao.

Uma linha militar "dura" defende a não
participação na conteréncla a OIT, para
evitar que supostos setores esquerdistas
questionem o golpe de Estado e a inter
venção nos sindicatos. A ala moderada
acha que na, Argentina "não há nada a

ocultar".

Isabel responde a um questionário
Buenos Aires - Em reportagem publi

cada ontem na revista Sete Dias, O procu
radordo Estado Sadi Conrado Massue re

velou que a ex-presidenta Isabel peron
respondeu a um amplo questionário
sobre um processo impetrado contra ela

por possível delito econômico contra o

Estado. Conrado Massue adiantou ainda

que o estado de saúde mental da ex

presidenta é normal. De acordo com ton
tes militares e judiciais, a senhora Peron
está sendo processada por diversas acu

sações, principalmente as de supostos
delitos econômicos. Todavia, o procura
dor desmentiu que houvesse dialogado
com a ex-presidenta durante o interroga
tório, conforme afirmava uma nota publi
cada pela revista espanhola Cambio 16,
reproduzida nesta, capital. .Sequndo

Violência no '

norte de Portugal
Porto - A esposa de um dirigente

esquerdista morreu ontem
,
ao explodir uma bomba de

grande potência em sua casa.
A residência situava-se

em Martinho doCampo, 15 quilômetros
ao norte do Porto,

,

e pertencia a Antonio Ribeiro

reixeira, de 50 anos, membro
do Movimento Democrático Português,

partido independente que
apoiou os candidatos comunistas

.

nas eleições do mês passado.
Teixeira e seu ftlho adolescente

conseguiram escapar da casa em

chamas através de uma janela. ,

"Cambio", uma testemunha do interroga
torio teria observado: "para mim, esta mu
Iherestá louca ou é uma atriz consciente €'

consumada". Contudo, sobre o interroga
tório realizado no final de abril na resi
dência "EI Messidor", em Villa Angos
tura, 1.700 quilômetros aoSul da capital,
Conrado Massue fornece alguns detalhes
esclarecedores. "Na primeira entrevista

que mantive com ela (ocasião em que a

conheci), a senhora Peron respondeu a

um gigantesco questionário. Não houve
oportunidade de convidar para chá e pas
teizinhos e muito menos de falar da pai
sagem ou arranjar almofadões". Quanto à
saude mental de 'lsabellta. Conrado Mas
sue diz que "é normal e não deixa dúvidas
sobre a validade das respostas dadas ao

questionário a que a submeternos'",

Guerrilha peruana

é derrotada

,Lima - Segundo comentários
da imprensa peruana, a p,?lícia

desbaratou um grupo guerrilheiro
de ultra-esquerda que "pretendia
enfraquecer o governo militar

através da tática de guerrilha urbana",
O grupo tinha,p'rogram�o o inicio

de uma sene de açoes nos
subúrbios da capital, com ataques,

sequestres e assassmatos.
Os jornais disseram ainda que
o gI!lpo pertenci ao chamado

Exército Popular do Peru - EPP -,

que manfém estreita li�ção
com movimentos esquerdistas siíl-americanos,

principalmente com guerrilheiros
esq,qerdjstilS da Argentina,

'Uruguai e_Çhi1e.

58ANOS

NO
rlRAS�L

Comemorando seu cinquentenário, a Teka - Tecelagem Kuehnrich. S_A.,
de Blumenau, vai apresentar ao Brasilwn espetáculo inédito: Trata-se de .

fantástico show de poesia, dança emúsica, que reunirá omaior elenco que
o nosso País já te,ve a oportunidade de ver em um só espetáculo.

Hoje, às 22� horas,
em rede pela TV-Cultura,
'Canal-6 de Florianópol,is
e TV-Coligadas, Cnal-3
de Blumenau;

A TEKAESTÁCOMEMORANDO SEUS
PRIMEIROSCINQUENTA�OS,
TRABALHANDO PELOS PROXIMOS
CINQUENTA ... ,

A realização da assembléia da OEA no Chile, no
próXimo mês, está gerando protestos 'em
vários países. Até agora, somente 12 dos

24 países membros da organização
confirmaram sua presença.

Legislaacres
-

naoquerem
que,Kissinger
vá aoChüe

Washington - Um grupo de legisladores democratas
pôs em ação ontem uma gestão destinada a fazer com
que o secretário de estado Henry Kissinger não assista'
a sexta assembléia geral da Organização dos Estados
Americanos, no Chile. O Presidente Luís Echeverria
afirmou anteontem a ausência do México na reunião,
que será iniciada em 4 de junho em Santiago o que se

descreveu como uma tentativa de evitar "que nossa

presença ali possa ser interpretada cornoa legítima de
um r:egime .. que se edificou sobre a morte da democra-
cia".

'

O secretário geral, Alejandro Ortila, se mostrou de
cepcionado com a decisão do México, Orfila disse que
esperava um animado debate sobre a questão dos di
reitos humanos. Assinalou que tinha seguranças das
autoridades chilenas de que se desejava que os repre
sentantes da Assembléia pudessem "julgar por si
mesmos a situação deste país".

O senador James Abouzezk.ern companhia.do depu
tado Donaldo Fras Er, está recolhendo as assinaturas
de outros legisladores numa carta que eles prepararam
para Kissinger "insistindo para que' não assista a as

sembléia da OEA". Funcionários que acompanham
Kissinger em sua atual viagem européia disseram'
ontem em Oslo que este "com toda certeza" irá a San-
.tiaqo.

_

.
Sabe-se que os planificadores da secretaria de es

tado continuam trabalhando nos planos que levariam
Kissinger à capital chilena na segunda-feira" 7 de
junho, para participar, durante trés dias, das conversa
çoespessoals dós chanceleres que orientam a gestão
da assembleia. que durará duas semanas. Não se for
mulou, porém, um anuncio oficial sobre a presença de
Kissinqer, pelo que se entende corno desejo daqueles
funcionários de se reservarem todas as opções até Q

último momento., I

Os legisladores democratas dizem na carta que está
circulando que a presença de Kissinger em Santiago
"daria uma aprovação simból ica à Junta" governante
deste país, e assinalam seu temores de que tanto antes
.corno depois da assembléia se efetuem prisões maci
ças. Entende-se que um processo parlamentar pare-:
cido estaria se desenvolvendo no Congresso Venezue
lano. O embaixador deste país ante a OEA, José M.,
Machin, deve chegar hoje a Caracas para conferenciar
com as mais altas autoridades de seu país sobre a

evolução da situação. Os venezuelanos estão alinha
dos políticamente com o México, mas, mantém u":la
relação particular com o Chile em sua condição de
membros do Mercado Comum Andino. '

Nos meios diplomáticos, pensa-se que se poderá dar
uma saída de transação, enviando a Santiago 'urna de-,
leqação de menor 'gaBarito: Neste caso, ac-red'�ta-'se
que a delegação estaria encabeçada por Machin ao
invés do chanceler Ramon Escobar SaIam. A assem

bléia legislativa da Costa Rica expressou também sua
oposição' à celebração da assembléia em Santiago,
mas o chanceler deste país, Gonzalo Facio, reafirmou,
sua décisão de ir a capital chilena. Facio disse que
participará da assembleia+porque está claramente es
tabelecido que a sede não é o pa-ís em que se celebra,
mas que o lugar adquire um caráter internacional no
momento em que se verifica a reunião".

Bordaberry pode
cair a qualquer

momento
,

Montevidéu - O Presidente Juan Bordaberry e os altos
comandos militares estão mergulhados em "definitivas
reuniões" nas quais poderá ser decidida a permanência
do mandatário no cargo, e o rumo institucional do Uru
guai. Ao mesmo tempo, o secretário da Presidência, Ala-

,

varo Pacheco Sere, desmentiu que o governo ou seus

emissários estivessem mantendo reuniões com membros
de Partido Nacional, principal da oposição, buscando
eventualmente alqurna "concordáncia" sobre ofuturo po
lítico ..
A versão também foi desmentida pelos políticos acusa

dos de participar das conver.sações.
Todas as atividades políticas estão suspensas no país

desde junho de 1973, quando o governo, com apoio mili-
,

tar, dissolveu o Congresso e iniciou uma chamada "nova
ordem" política, tendente à "recuperação política, eco
nômica e social do Uruguai". Recentemente, o coman

dante 'do exército, tenente-general Julio C. Vadora, disse
que as atividades partidárias prosseguirão suspensas. Al

guns interpretaram esta declaração como uma crítica a

Bordaberry, que apoiou a extinção dospartidos.
Este e Outros episódios criaram algumas "sériasdiver

gências" entre Bordaberry e os militares. Estas divergên
cias parecem estar numa etapa de' definiç.âes onde está
em jogo a permanência do Presidente no cargo. Constltu
cionalmente, no último domingo de novembro próximo'

,

teria que haver eleições presidenciais é Bordaberry deve
.ria entregar o cargo a seu sucessor em primeiro de março
de 1977.

,
.

'
,

A realização das eleições está afastada. mas alnda não ,

se sabe se Bordaberry continuará no cargo ou não. AI

gunsacfeditam que o governo e os altos comandos pode
riam chegar a algum tipo de acordo que permitamanter a
situação atual do governo, onde as forças armadas têm
quase total poder de.declsão, mas com um presidente
civil. Outras Versões indicam que não se poderá levar
muito tempo mais para uma deflnição.

. Jovem suiça é expulsa do Brasil

Genebra, Suiça - Marie Helene Russi, estudante
'suíça que foi expulsa do Brasil, acusada de realizar

"atividades esquerdistas", afirmouontem
, que recebeu bons tratos da polícia durante o tempo

que ficou presa, o que não aconteceu com amigos seus.

Ajovem de 28 anos, cuja irmã ainda está I

presa, vai continuar estudando na Suiça.

, '_

Uma homenagem dos veteranos franquistas
,I I

Juan Carlos quer que ,seu

pa'i, desista do trono,
Ma:dri - O rei Juan Carlos reuniu-se

ontem com seu pai, Dom Juan de Bour
borr e Battemberg, em meio a rumores de

que está adotando "uma linha mis liberal"
na condução do governo espanhol. Dom
Juan, preteridente ao trono há longo
tempo, rompeu com o general Francisco
Franco depois da escolha de Juan Carlos
como herdeiro .

Segundo fontes do governo, o rei tentá
convencer seu pai a desistir do trono,
considerando que seu apoio facilitará sua'
tarefa de tentar impor reformas democrá
ticas no país. A_visita de bom Juan e a

'reunião com o rei coincidiram com uma

sessão ordlnar!a do gabinete do

primeiro-ministro Carlos Arías Navarro,
que decidiu que o tradicional desfile
anual de comemoração da vitória fran
quista na gerra civil censístlra de agora

em diante apenas no desfile das Forças
Armadas. '

Considera-se isto uma -mUdança de
signficação polltica, parte de um pro
grama geral para "fechar muitas feridas
da guerra civil que ainda permanecem
abertas", no que diz respeito aos perma-

'

nentes pedidos dos elementos direitistas
para que se mantenha uma' 'atitude enér
gi,ca e de alerta", frente aos comunistas é

esquerdistas em geral. Anteontem os ve
teranos franquistas reverenciaram os seis
meses da morte de Franco com missas e

reuniões em várias cidades. A cerimônia
principal se realizou no monumento do
Valle de Los Caídos, onde o general está
sepultado. Veteranos e falangistas pedi
ram a renúncia do governo durante o ato,
que foi boicotado pelo governo.

Quito":' o Equador apoiarâ uma alta moderada dos
.

preços 40 petróleo na conferência da Opep que começará "hoje em Bali, na Indonésia.
Informou-se ofiçielmente qu� ,a,�i�ãq adotada... ," .

pela chamada Frente Econômica de Governo obedece a
,

, "considerações gerais a respeito do mercado intemàcional" e a informações
,

técnicas preparadas pela Comissão Econômica da 0tx;p- '

Para participar da reunião viajou para a Indonésia o Ministro de KecuJSOS
Naturais, coronel Rene Vargas. O preço atual do

petróleo equatoriano- 10;41 dólares por barril (cerca
de llOcruzeiros) - foi fixado em julho de 1975, ,

sendo rebaixado em 0,43 daar ante a pressão da Texado e Gulf; Es188 duas
,

emmesas americanas disserl!Jll na ocasião ao governo
'

que era indispensável ter um "preço realista" para que o petróleo equatoriano
pudesse competir nos mercados internaci011iÜs. No entanto,

segundo informações, a corporação estatal petrohfera do Equador, que
intervém diretamente no comêrcío internacional do produto, tm

conseguido preça> que flutuam entre 10,63 e 11 ,89 dólares por barril.

OPEP começa a estudar um
aumento para'o petróleo

"

(

. UNCTAD: mais um impasse na

co,nferência dos impasses
empréstimo se negaram a ceder às exi

gências de anulação das dívidas ou amor

tização de dívidàs no valor de bilhões de

dólares, a fim de ajudar a Ásia, a África e a

América Latina. Acrescentaram que o

Terceiro Mundo "parecia cada 'vez mais
dividido quanto ao próprio pedido" de se

criar um fundo comum que apóie as re-

Informou-se do pequeno progresso em servas de 10 produtos com o objetivo de
outras questões, inclusive a procurada, conseguir a estabilidade dos preços,
flexibilidade do sistema de patentes de Se bem que nenhum país do grupO
medidas para a transteréncia de tecnolo- tenha dotado uma posição definitiva, dls
gia ocidental para zonas não desenvolvi- seram os delegados; ao Brasil ssarrepen
das. deu da idéia de situar excedentes daseus
"O barco encalhou mas continuamos ingressos referente ao café que siravam

remando", disse um observador italiano, par-dar apoioa produtos de menor renda.
referindo-se ao supostos acordos a serem lntorrnqu-se que Zaire adotou uma atitude
concluídos para breve. Alguns deLegados similar em relação aos ingressos obtidos
disseram que somente acontecimentos com o cobre, que estão aumentado. A Ho
fora da UNCTAD poderiam impedir o ma-

'

landa e a Suécia figuram, segundo se in

logro da conferência" onde o terceiro formou, no grupo disposto aaderir à idéia
mundo continua querendo obter con- do fundo comum, que a maioria das Na

cessões políticas e econômicas da Eu- ções consumidoras vê como um meio de

rapa, Estados Unidos e Japão. Os delega- impor contrates: inaceitáveis nos merea
dos disseram que as Nações que fazem, dos mundiais.

Nairóbi - Delegados presentes à Confe
rência das Nações Unidas sobre Comér
cio e Desenvolvimento (UNCTAD) infor
maram que as neqo cf ações sobre

matérias-primas e dívida externa, dois
temas fundamentais pará os países po
bres, chegaram a um impasse.

Mais dois países na guerra
libanesa: Argélia e Iraque

'Beirute - Os países árabes mais radi
cais; que desejam a destruição de Israel,
fortaleceram ontem sua presença no Lí
bano, com uma Aliança com o setor

esquerdista-muçulmano na 'guerra civil.

Argélia, os guerrilheiros' palestinos e o

Movimento Naciónalista Libanês de Jum

blatt. Eles se oporão às tendências �als
moderadas do Egito, Jordânia, Arabla
Saudita e Kuwait.

, Outro dos objetivos seria evitar q�e a

Síria, o mais. militante dos estados limltrC-
fes com Israel se incline pará 'o setor,mo-,

I e
derado, causando um choque entre e a

os palestinos no Líbano.
,

Enquanto isso, ocorriam novos tlr,o
teias isolados e bombardeios no pé;!I_S,
mas apesar disso vários setores estaO

, ,

rm-otimistas sobre a possibilidade de se I

Plantar um novo cessar-fogo,,

30 pes-
'

Segundo a polícia, morreram
,

soas. Hisham Shaár, Diretor Geral. de Se

qurança interna disse que durante OS
,

re-treze meses que dura o conflito, mo:
'I f caram mais de 25 mil pessoas e 79 mi .

I

rarn feridas.
'

,I

Iraque, Líbiã e Argélia, países que recu

sam qualquer tratado que estabeleça o

reconhecimento do estado judeu, expres
saram seu apoio total às forças esquerdis
tas libanesas de Kamal Jumblatt e aos

guerrilheiros palestinos que lutam ao lado

delas., ,

O delegado do Iraque a uma reunião de

países árabes que seiniciou ontem, pro
movida por Jumblatt, revelou um plano
lfbio-lraqulano para o "estabelecimento
de uma frente de recusa às soluções der
rotistas" .

Fontes esquerdistas disseram que o

plano inclui nessa frente o Iraque, Líbia,
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Geis�1 surpreende com�scala em
..

Florianópolis e falade política
Um intenso nevoeiro em Porto Alegre fez com que o One-Eleven presidencial descesse na Capital, onde permaneceu durante
cerco .de 30 minutos, aguardando o teto no Salgado Filho. Geisel desceu'do aparelho com dona Lucy e foi inicialmente recebi-

'.
, "I

Inesperadamerlte, na

l11anh� de ontem (e prome

tendo voltar para inaugurar
a represa de ltuporánqa), o

presidente Ernesto Geisel

feZ a Santa Catarina uma
,

visita de 30 minutos, não
,

prevista pelos cerimoniais.

Náo conseguindo teto para
pousar em Porto Alegre,
face a um intenso nevoeiro
de superfície, o One-Eleven

, da comitiva presidencial
I rumoú para Florianópolis,
'. onde desceu às 10h09m

para abastecimento téc

nico no Aeroporto Hercíllo

Luz.
A primeira comunicação

,

'sobre o vôo chegara 19 mi
I nutos antes e âe imediato o
I

coronel-aviador José Pom-

peu dos Magalhães Brasil,
Coman,dante da Base

Aérea local, informou da vi

sita o Palácio do Governo, a
Assembléia Legislativa e o

poder Judlciãrto. O Presi
dente da República chegou
acompanhado de dona

,

-tucy
.

Geisel, do ministro

'Alysson Paulinelli, do

Chefe da Casa Militar" ge
neral Hf.Jgo de Abreu e de

outros assessores.

�CONTATOS '

.

As primeiras autoridades
a entrevistarem-se 'com
Geisel no aeroporto f6ram
o presidente Epitácio Bit

tencourt, .da ,A:ssembléia
Legislativa e o coronel .Ju

raci Demócrito Tapado, re
presentante da Infraero em

Santa Catarina. O' Gover
hadorKonder' Reis e alguns
assessores cheqararn mo

mentos depois e o chefe do

Executivo cataririense

conversou com o Presi

dente da Hepublica, que o

esperava à porta de entrada
do Aeroporto, por uns

cinco minutos e, pratica
mente, no lento percurso
até <) portão de embarque.
Ouando, também, foi rece
bida a saudação do presi
dente do Tribunal de Jus

tiça.
O avião da Presidência

decolou do Hercílio Luz às

10h39m. retornando para

- .

De Noguelra,1

Geisel, em princípio
contrariado, acabou
se descontraindo,

e aproveitando para
conversar com

Epitácio sobre as
eleições no Estado.

cento, o que representa 18

dias de interdição em um

ano.

POLÍTICA
Durante. os sete minutos

. que durou seu diálogocqm
o presidente da Assembléia
Legislativa, o Chefe da

Nação indagou sobre a si-
tuação política de Santa

Catarina em relação ao.

pleito de novembro vin

douro. O deputado Epitá
cio Bíttencourt afirmou que
só poderia responder pela
situação eleitoral de sua

região, que engloba oito

rnunlclplos do Sul do Es

tado.
- Em 1974 - declarou

Epitácio Bittencourt - nós
demos a maior vitória à

Arena no Estado e estamos

tranquilos, porque espe
ramos manter as oito pre
feituras que dominamos na

região.

O Presi'dente Geisel de

rnonstrou curiosidade es

pecial em relação à cidade
de Tubarão, assolada pelas
enchentes de março de

1974 e visto as providên
cias tornadas pelo governo
federal na ocasião. lnclu

siye com a vinda à Santa'
�Càtaril'là.çte oito�min'istrQs'e ;

'com a anunciada constru-
ção de três -barragens que
solucionarão o problema
das cheias no Sul do Es
tado. Epitácio Bittencourt

manifestou que não pode
'ria assegurar um diagnós-
tico favorável em termos

eleitorais do município que
é o segundo mais impor
tante de sua região, di

zendo que a situaçáo é

ainda um tanto indefinida.
Ao que Geisel retrucou

com apenas um pequeno
comentário: "Mas será in

grato o povo?"

O projeto que restringe o uso do rádio e

da televisão para a propaganda eleitoral,
permitindo apenas a exposição do no;;'e, -

da profissão, número €lo registro do can

dicato e da siqlado partido, "é uma tenta

tiva do Governo para jogar o MDEI na ile

galidqde OIJ no desespero", disse ontem

nesta Capital o deputado federal Jayson
Barreto. "Mas apesar das dificuldades",

descer em Porto Alegre,
onde o Presidente Geisel
teve ontem diversas sole
nidades para participar.
Logo apos a saída do apa
relho presidencial, o acaso

e as conexões reuniriam

ainda, na manhã de ontem
e no Aeroporto Hercílio
Luz" o ministro Dirceu No
gueira, dos Transportes, o
diretor da éa Região do
Banco do Brasil e ex

governador do HioG rande,
Perachi Barcellos e O sena-

.

dor Atilio Fontana,

INF�AERO
Nos breves minutos que

permaneceu em terra, o

Presidente da República
demonstrou interesse em

conhecer a nova estação
de passageiros do Aero

porto Hercílio Luz, inda

qando sobre o seu com

plexo. Ele foi informado de

que além da estação de

passageiros, as obras

compreendem ainda o es

tacionamento de aviões e a

nova pista. Na oportuni
dade, Geis_el teve a notícia
de que a nova estação de

passageiros estará con

concluída até o próximo
dia 15 de junho, -Foi cienti
ficado ainda, pelo dirigente
local da Infraero, que a

nova pista - já em fase de

concorrência e que estará
concluída em dez meses-e

será dimensionada para
aviões superiores � 70 mil

libras, o limite máximo da .

atu:al pista.de pouso. Com á
nova pista, õ Aeróporto'
cHer6ílio Luz terá condlções
de receber, inclusive, os

Boeings 747.

Na ocasião o Presidente.

foi ainda informado da ne

cessidade de se melhorar o

Aeroporto de Florianópo
lis, já que é considerado a

melhor alternativa entre

Rio de Janeiro e Buenos Ai

res. As estatísticas, se

rgundo o 'corofiel Juraci

Demócrito Tapado, de-

. monstram que o Aeroporto
Hercílio Luz tem um índice

anual de Interdição para

pouso de apenas cinco por

oMDB vai manter a cabeça fria, diz Jayson
. � .

tizou.

E concluiu: "O Governo está tentando o

impossível: impedir que o povo faça o jul
gamento dos seus atos, E quanto a, nós,

apesar de todas as dificuldades que e'n

trentarnos, creio que tivemos o tempo ne

cessário para sensibilizar o povo. A partir
dessa pr.egação, o pOjVO é capaz de, por si

_só, independentemente da pregação
daqui para a frente, saber qual o caminho'
que deve tomar. E estou convencido de

que esse caminho não levará ao que o

Governo pretende".

a preocupação com'

trânsito metropolitano

Dirceu Nogueira, çom KonderReis ePerachi Barcellos

Viajando em '''jatinho'' ministerial, Dir
ceu Nogueira, Ministro dos Transportes,
que se dirigia de São Paulo 'para Porto

Alegre, a fim de juntar-se à comitiva presi
dencial e participar de diversas solenida

des na capital g'aúcha e no interior do Rio

Grande do Sul, esteve na manha de on

tem, também, em Santa Catarina. Por não

ter da mesma 'forma, conseguido teto

pa;â�ou'sá'r n� À�'fOp�rto Salqado Filho,
retornou a 'FlorianÓpolis, dnde permane
ceu por cerca de uma hora, no Aeroporto
Hercílio luz, enquanto era procedido o

reabastecimento técnico do aparelho.
Além de

f
avistar-se com o Governador

. Konder Reis, o presidente Epitácio Bit

tencourt, da Assembléia Legislativa, o di

retor da 6a Região do Banco do Brasil,
Walter Perachi Barcellos, o representante
da Infraero em Santa Catarina, coronel'

Juraci Demócrito Tapado, e outras auto

ridades, que se encontravam 'no Aero

porto, o Ministro Dirceu Nogueira infor

mou que, em Porto Alegre, assinaria um

repasse de Cr$ 260 milhões para a Eru

presa Brasileira de Transportes Urbanos,
, a fim de que seja dado início à implanta

.çao de vias de desafogo do' trânsito das

áreas metropolitanas.

Manifestou depois que, no setor dos

transportes, o G()verno Federal está eS-1
pecialmente preocupado com os proble- i

mas da Central do Brasil, que de��;ão ser l
solucionados em um ano, .corn a aquisi-:
ção de novos trens, Explicou que as'cau-'
sai> dos acidentés com esses tr.ens, no Rio

de Janeiro, estão li§adas à falta de manu

tenção de. toda ·a rede e dos próprios
trens. E que isso deverá ser solucionado
com um serviço diário de manutenção. Ao
ser indagado se o Governo Federal terá

condições de solucionar todos 0S pro-'
.

blernas da Central do Brasil em apenas
um ano, o titular dos Transportes sorriu e

acrescentou: "Podemos ser um pouco
elásticos, Vamos adicionar mais uns

quatro meses nesse prazo",

PROPAGANDA ELEITORAL--------------------------------_.

Javson. Governo querMDB no desespero
.

Desmentida a carta de
Konder a Renato Viana

m�ndo contra o Moa, a tal'

ponto de acontecerem coi
sas ,estúpidas como a

ameaça com a força policial
contrernenltesteções públi
cas do deputado Ulysses
Guimarães no Nordeste." No
entanto, observou Theiss. "a

recíproca nem sempre tem

sido verdadeira: quando o

Presidente Geisel esteve em
Feira de Santana, o gover
nador Oa Bahia, Roberto
Santos, numa manifestação
popular, teve a coragem de
anunciar o nome do candi
dato da Arena à Prefeitura
local, atualmente adminis
trada pelo - MOa� Mas

queruio o presidente Ulys
ses Guimarães, em Iguaçu,
anunciou o nome do candi
dato do MOa, a rádio Ira
cerne só porque divutqou a

notíoia foi punida."
"O país __:_ prosseguiu ele,

em suas crítioas ao projeto
- vive hoje um paradoxo
tremendo. De um lado, o go
verno afirma que as reformas
institucionais- terão que ser

feitas a partir de 1977 e 1978
e, no entanto, promove re�

formas restritivas a partir de
1976. Mas tudo isso tem uma

explicação. Como o ca

minho da oposição estavá
se alastrando em busca do

,

.o ex-delegado de Gaspar, Carlos de Çampos Ramos, des.
mentiu em declaração autenticada que tivesse sido portador
de carta do governador Antonio Carlos Konder Reis ao che.
fe do departamento jurídico da prefeitura de Blumenau,
advogado Renato Vianna, propondo que o mesmo abando
nasse sua candidatura a prefeito pelo MDB. A notícia foi
divulgada por órgão da imprensa gaácha, dando como fonte
o próprio Vianna.

"Jamais foi o signatário intermediário da entrega da car
ta", diz Carlos de Campos Ramos em Seu desmentido. "O
responsável pelo artigo", acrescentou, "foge aos príncípios
da verdade, porque esta carta realmente jamais existiu".

- Quero deixar claro a minha condição de leal servidor
ao meu partido e ao meu Governo, não obstante me consi
derar 'amigo do advogado em apreço. A minha condição de
funcionário humilde não me dá o direito de penetração na

_alta esfera política, apenas seguir a orientação de meu Go
verno. Estão explorando e jogando deslealmente; criando
um clima sem precedentes, até então, na política estadual -

concluiu o SL Carlos de Campos.

Prefeito refuta ministro e
,

'

condena nproie�o cala-boca" .

poder, o governo resolveu
obstruir os veículos de co

municações, .

de modo a

impor um freio a esse ritmo."

QUEBRA ·DE PROTO
COLO
Mas, a campanha contra o

MOa, segundo Theiss, não
se restringe ao nível nacio
nal: "equl mesmo em Santa

Catarina, há solenidades,
em cidades administradas

pelo MOa, em que os comi
'cios são preoetetios peles
autoridades estaduais,
Houve caso de um municí

pio do MOa comemorar o

seu centenário e nas come

morações o nome do pre-.
feito simplesmente foi igno
rado. Em Gaspar, que fi ad
ministrado pelo MOa, o dire
tório da Arena teve o des

plante de marcar a data para
a inauguração de uma

ponte".
Apesar de tudo, garantiu

ele, em Blumeneu e alguns
outros municípios isso não
acontecerá: "O qoverneoor
Konder Reis não se atraverá
a cometer gestos que (em
cometido em municípios
pequenos, porque .não
vàmos ficar calados. Que
braremos o protocolo para
mostrar o lugar onde ele
deve sentar."

••

.
.

acrescentou, "o MDB vai se manter de

cabeça fria e entregar o [ulqarnento ao

Soberano - o povo".
Jayson disse que "como em outras ati

tUdes já tomadas contra a Oposição, essa
será mais uma medida que se voltará

Contra o próprio Governo".
- Por continuar a desacreditar no grau

de politlzação do povo brasileiro é que se

cO,mete esses erros que; por paradoxal
que pareça, virá em auxílio do MDB, e

I ainda terá um efeito salutar: o de redobrar
Os ânimos da luta oposicionista.
Ele asseverou que não se pode dizer

que o projeto proposto pel-o Governo seja
Um retr-ocesso, "peque ele é a negação

I

Pura e simples da legislação eleitoral, que
esteve voltada pára a necessidade _do
amplo esclarecimento do eleitor",

- O coronelismo político, a influência de
grupos econômicos, a não renovação de

Valores serão as' consequências dessa
: nova leqislaçéo

'

que, em última análise,

deseduca o povo.A própria Arena sai pre
, iUdicada em termos. E em resumo, o que
: POde servir ao Governo não serve ao País,
: Porque não está de acordo com a reali-

dad� nacional e �té mesmo com adecan

tadca imagem de "País emerqente", enfa-

Blumenau (Sucursel) - A

erçutnenteçêo do ministro
da Justiça Armando Falcão
para justificar a, nova te! de

propaganda eleitoral, que
não permite o acesso dos

.. candidatos municipais as

emissoreecie reato e televi
são, foi classificada pelo
prefeito Felix Theiss, de
alumenau, como "bisonha e

at6 triste", ao conceder en
trevista à imprensa, em seu

gabinete, ontem, pela
manhã.
Theiss ponderou que a lei

Falcão (que ele batizou
como projeto "caia-boca") é
totalmente superada em

termos de diálogo "pois pre
tende eliminá-lo, com receio
do debate". E, em seguida
comentou: "chemem a nota
do presidente do MOa,
Ulysses Guimarães de inso
lente, mas não se aperce
bem de que este projeto,
além de pretender atingir
apenas a uma facção,
constituiu-se num atentado
contre a inteligência nacio
nal, pois trata o povo brasi
leiro como um povo estú-
pido." Para o prefeito de
Blumeneu, "o pior 'não é
propriamente o projeto
cala-boca, mas sim as atitu
des que o governo vem tn-

, ...
-

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S�A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÃS

C.G.C. - MF - 000.1-3.957/0001
EDITAL DE CONVOCACÃO

ASSEMBLÉIA'GERAL EXTRAORDINÁRIA
Ficam convidados os senhores acionistas da Centrais

Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETROSUL, para a

ASsembléia Geral Extraordinária que será realizada no dia 31
de maio de 1'976, às 15;00 horas, na sede da Empresa, em
Florianópolis (SC), a fim de deliberar sobre a seguinte Ordem
do Dia:

1. Aprovação dos- resultados da corr:9ão monetária do
ativo imobilizado e obras em andamento, procedida em 1976,
ano-base de 1975, assim como ratificação dos respectivos
lançamentos contábeis.

2. Aumento do capital, social, no valor de Cr$
442.300.000,00, mediante à incorporação do resultado da
correção rnonetár ia do ativo imobilizado, e respectiva altera
ção estatutária.

Florianópolis, 11 de maio de 1976.
Telmo Thompson Flores

Presidente
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""fu'f' f·,Ü!Ont,·o
O governador Konder Reis somente

.

chegou ao Aeroporto quando o BAC
One Eleoen Já aguardava o embarque
do Presidente, com as turbinas ligadas.

* * *

Cartas

VEEICULOS
Senhor Diretor: surpreendi

do, tenho constatado dia após
dia a presença de veículos parti
culares e de carga em hora e lo

cal inadequado: os três ún�cos
. exjguos quarteirões onde os pe
destres deveriam ter prioridade
uma vez classificados funcional
mente como via de pedestres.

Não se compreende a presen
ça de veÍcul os de carga, necessá
rios ao funcionamento do co

mércio local. fora de horári os li
mitados e específicos; nâo se

compreende a presença de veícu
los particulares de proprietârios
de estabelecimentos comerciais;
não se compreende a razão da

passagem de veículos oficiais pe
la Felipe Schmidt, quando \su
bindo pela Trajano causariam
muito menoronílito.

Dentro deste panorama, o

que se toma realmente ínconce

bível, é o fato de que o bom ou

mau funcionamento da circula

çâo de veículos e pedestres na

cidade, dependa única e exclusi

vamente, do tratarnento dispen
sado ao guarda da esquina e de

eventuais regalias dispensadas a

ele.
Com tudo isto, quem perde é

a cidade, deixando de aproveitar
todas as suas chances para disci

plinar sua população, fato im

prescindível para a sua adoção
de futuras medidas de planeja
mento e controle de tráfego,
que o crescimento urbano em

breve passará a exigir.
.

Aproveito a oportunidade pa
ra manifestar a V.Sa. protestos
de elevada estima e considera

ção. João Edmundo Bohn Neto
- Arquiteto - Florianópolis.

CUMPiU_M!!:NTOS I
Senhor Díretor.- Cu��rimen

to a V.Sa. no ensejo do transcur

so do aniversário desse prestigio
so ôrgâo ·de imprensa catarinen

se, formulando votos crescentes

de prosperidade. Ary Pereira

Oliveira, Presidente do Tribunal
de Justiça.

CUMPRIMENTOS II
.Senhor Diretor: Aos prezados

Diretores, redatores e funcioná
rios deste tradicional 'órgão de

. imprensa catarínense, meus calo
rosos cumprimentos pela passa
gem de mais um aniversário de
lutas em prol do desenvolvimen

to econômico, política, cultu

ral, social do nosso Estado. Sau

dações. Deputado Dib Cherem
- Brasília - DF.

OB8: as cartas enviadas à reda

ção. deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legível Elas só serão

publicadas se chegarem com es-

tes dados.
.

.
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Proteção ao verde
A preservação das já escassas' beM estar êla população. Nem

áreas verdes nas áreasmetropoli- mesmo a 'ciFcLinstância de apre
tanas e a contenção da fúria com sentar em seu território' vastas

que nos centros rurais se i'!veste áreas rurais ainda semi-virgens,
contra as reservas florestais, subs- no que respeita à flora,dá a San
tituindo-as por espécies de mais ta Catadna a segurança de que os

tác iI rentabilidade econômica, graves problemas e as maiores
constitui nos dit;ls de hoje. ,uma c onsequências do abate indiscri
das necessidades mais prementes minado de árvores não atinjam o

para a defesa do meio-ambiente e Estado num futuro bem próxi
até mesmo para a seguranç13 da mo.

população. :Somando-se ao inad- . Há pouco, tivemos uma adver
vertido e inconsequente desmata- tência relacionada com a Jnfluên
menta de áreas onde as leis eco- da desse desmatamento 'no au

lógicas estavam a exigir ,a preser- menta do g�au das inundações
vação das espéciesvegetais, surge; , em rios, tendo como exemplo o
com 'efeito, hodiernamente, uma Vale do Itajaí. As no restas exer

vEtrdadeira indústria de substitui- cem também um grande papel
ção de florestas naturais por para a maior segurança dos cur

plantações de árvores, que pela sos d'água, e o Itajaí-Açu, segun
sua natureza não se, prestam ao' do abalizados depoimentos, ten
objetivo de proteger a fauna em �e a aumentar de nível em maior

extinção-e mesmo o solo, sem es- e scala, com precipitações seme

quecer as implicações relaciona- lhantes as do ano passado, apenas'
das com o meio-ambiente e o porque jã não corre ao longo de

um verde vale, como antes. O rio
Tubarão tem suas margens prati
camente desmatadas, desde as en

costas da ,serra. E nos centros
urbanos de maior' densidade, a

gradativa destruição da flora na

tural vem sendo notada por ou
tras espécies de apreensões. como!
o aparecimento dos primeiros
sintomas da poluiçâo ambiental.

As advertências e os apelos, por
tanto, não podem mais ser vistos
sob a ótica das rnan ife$tações
emo.cionais e fortuitas. Enquanto
a ciência substitui nos mais varia
dos setores do conhecimento e

da vida humanos os últimos estã-.
gios do.empirismo e da improvi
sação, é' tempo de se introduzir a
pesquisa, pelo menos, como. élé·
menta de .base para a adoção d�
um apol ítica senão de todo cien
tffica. mas ao menos racional de
proteção do meio-ambiente.

De, IÚJuidos e p�rg"tórios·
Dirigi-me, confiante, para

uma das muitas mesas: A

mocinha, do outro lado de

la, limpava as unhas com um

clips. "Bem", penseicâ co

migo, "são apenas dez de

dos", e esperei. Quando mu

dou o clips' de mão, levan
tou a cabeça e olhou-me.

Fiz o meu sorriso núme
ro :3 que, segundo o dentis

ta, que me cobrou osolhos
da cara por el e, é quase na

tural, e disse: "Senhorita,
moro na Bom Jardim, 75".

,"Não é comigo", foi a

resposta.
Empacotei o sorris'o e

pasmei. E claro que ela não
mora comigo, nem· eu iria
alí lhe perguntar isso, e,
com os diabos, se eu não
disse nada mais, como é que
ela sabia que não era com

ela?
"C om quem fmo, en

tão? "

"Qualquer pessoa lhe a-

tende".
"Mas a senhora, não,"
"Não sou dessa seção".
Agora enten çii. Tinha ela

vindo ali s6 para limpar as

unhas, ver a paisagem, mui
to justo, que ninguém é de
ferro. Então" avistei outra

moça que, por sorte, era da
l( e não limpava nada.

Ensaiei o sorriso número

quatro, quepresumo devas
tador, úl ti.mo' do meu, parco
arsenal.

"Eu morei na Bom Jar-

so lhe ajuda a impedir que
rrie cobrem o que não de
vo? " Quase começo .a cho
rar. Não era por mim.não,
Estava pensando nos pobres
donos de lojas de materiais
de construção, com mil hares
de torneiras nas prateleiras,
coitados!

putador não erra, mas ...
"

e

repetir a lenga-lenga. A mo

ça levantou-se, foi até a me

sa onde eu estivera antes e

vol tou com o mesmo livro
massudo. "Adeus, Tereza!"
pensei cá comigo.

Os suecos, segundo li há
dias atrás, cansados da bum

cracia, criaram mais uma

funç ão : a do "Ornbuds
man". Esse cidadão se en

carrega de ser uma espécie
de intérprete entre os inte
resses dos cidadãos normais
e os das econorriias públicas,
mistas, 'baurús ou à america
na de lá. Sua atribuição e in
termediar as queixas dos ou
tros. suecos. Um "Ombuds
man" para cada cem suecos

dim 280. Paguei a taxa de

ligação da água, paguei men
salmente as contas e paguei'
para desligar, em dezembro
do ano passado. Mas conti
nuo a receber a conta".

"Quando pediu a desliga-
ção?"

,

"Nunca. Pedi a ligação .e

odes - li - ga - men - to.

.Desligaçâo não peço, porque
não é português."

A moça 'clhou-me com
pinta de hipnotizador.
Aguentei o olhar e não dor
mi.- Ela saiu. Voltou com

mo",um massudo livro. Abriu-o.
Mexeu e remexe� nàs suas "Aqui consta como ·ten-
folhas. do; foi computado e o com-

"Ainda consta o forneci- putador não erra." Como ar-

menta regular de ágtla." gumentar, santo Deus?

Escorreguei pa�a o "Eu não vim aqui para
sorriso número dois, o assim discutir com o computador.
chamado "vê-se-te-manca'" Nem com a mesa do diretor,
e disse-lhe: "Olha mOÇ"�>go- nem com a música ambien
zação tem hora. I;6meéi- .

tal. '?u vim para não receber'
me'nto regular de água é. (l: conta do que não me. é for
que ninguém na minha rua:. necido e, ainda por cima,
tem. Mas mesmo que}t;1do o

"

paguei para isso acontecer."
mundo lá ,estivesse em' pleno "Entã(i), não é comigo";
di] uviQ, eu pagUei, em, O senhor entra alI à direita,
dezembro? .·,para não· ter e pede ,para falar com a des
mais. E continuo a r.eceber a ligação."
'conta". "D'esligàmentó", insisti, e

"Q'uantas torf1eiras o se� f'u,.
nhor tem em casa? " - Eu me orgulho de aP,fen-
Contei mentalmente. der o' que m€ ensinam, po

"Quatro", informei, "e o risso fui logo falando, mal
nome ·da ITÚnha av6 era chegado: "eu sei que o com-'
Georgentina Não é grandes
coisas em matéria de nome,
mas me desculpe, não fui eu
quem a batizou. Será que is-

"Tem hidrômetro? "

Joguei fora o meu arsenal
de sorrisos e tranquei a cara.

"Moça, não se trata de con

ta devida, e sim de conta co

brada sem ter havido consu-

Sua capacitação se limita ao

saber falar sueco e burocra

tez, allm de, com certez-il,
ter um saco monumental.
Que beleza ter um "om-

budsman"que fosse meu de
safeto! Dia sim, dia não, eu

,

lhe pediria que fosse tratar

de qualquer coisa em repar
tição que gosta de computa
dor. Endoidava o cara, ga
ranto-Ihes. Ah, vocês que
rem saber como acabou o

meu entrevero com a

CASAN, não é? E simples.
Basta ler, outra vez, desde o

começo�

-

Informação,geral

Houve tempo apenas para os cum

primentos e um telegráfico relatório
sobre as visitas dos Ministros' Rangel
Reis e João Paulo dos' Reis Velloso.
• If�'," mn ,li"
O Secretário 'Ivan Bonato, da >Fa

zenda, disse ontem no Aeroporto que o

Coverno está tranquilo em relação à
ação impetrada por municípios, que re
'clamam os 20% do ICM.

O Diretor da Cart'eira de Credito-do
Banco do Brasil para o Centro-Sul, Pe-:
rachi Barcellos, aproveitou a ocasião
para confirmar: "Sou testemunha de
que o Governo não deve nada. Já pagou
o que' devia".

-

I",·mmntf· t"q"":
De todas as autoridades que se en

contravam na manhã de ontem no Ae

roporto, o mais loquaz era sem dúvida o

ex-governador do Rio Grande do SUl,
Sr. Walter Perachi Barcellos.
Membro do Diretório Nacional da

Arena, Perachi não se furtava a respon
der todas as perguntas que os repórte
reslhe apresentavam com a velocidade
de uma metralhadora.

'

Depois de reafirmar que o custo de
vida ainda não obtivera "título de elei
tor" o ex-governador deu os trâmites
por findos e passou a palavra ao Sr. f\tí
'lia Fontana, de quem é muito amigo.
- Fiquerri com o Senadorque vocês

estão em boas mãos -"afirmou, sor

rindo.
O ex-vice-governador do Estado re-'

cebeu o presente sem muito entu-

siasmo, devolvendo-o: .

- Você é bem mais espontâneo. E '

não é sempre que se pode dizer tudo o

que se deseja.
* * *

Dito o que, encerrou: suas declara-
ções.· .

.

,

.V'-i" ii f!'·;.•",
,

Aos que pressentem no ar um clima
de crise entre o Poder Executivo e o

Legislativo - o que daria a ambos o

recorde de crises entre poderes do Es
tado', na regularíssima média de uma

por ano - o deputado Epitácio Bitten
court ,garante:

* * *

- Não há crise. Há por enquanto um

certo estremecimento entre o governa
dor e o deputado dá Laguna.
.I"f/",I,,,· "te "f"',uúlf'"

; A exemplo da Arena goiana, que
pensa em banhar-se.ida popularidade
dos jogadores de futebol para engordar
sua legenda, a Arena catarinense estuda
seriamente a adoção de tática idêntica.

.

,* * *

Na Capital, a Arena gostaria muito de
colocar sua camisa em Balduino, que

, jogaria de tarde nos estádios e de noite
no plenário d!;l Cámara,
Ex/",,·t,.�·ii"
A fundação Catarinense do Trabalho

e a Furb promoverão no período de 21 a

25 de julho em F'lorianopolts, um semi- r

nário sobre, políticas de exportação.'
Além dos presidentes da Cacex e da
Cobec, é possível que o ·Ministro do
Planejamento, Reis Velloso, esteja pre
sente. Ele ficou de confirmar sua parti
cipação até o final deste mês.

*' * *

No encontro com o Ministro durante
10 almoço no Clube XII de Agosto, o

governador estendeu o convite aos' em

presários presentes.
",·os'''f!.,·t' í'm�,.
O Senador Paulo Brossard (MDB-RS)

retirou-se ontem difinitivamente da
Comissão Mista que analisara o projeto
de lei do ,Executivo, disciplinando
normas para a propaganda eleitoral no
rádio e 'na Tv.

fi '/'ú' íi"tll i, .I'·f''''"
Quando se fez a lux 'Sobre as verten-

'

tes políticas que resultaram no atual
sistema bipartidário, as águas se divi
diram segundo o critério unipessoal de
cada afluente, muitos dos quais foram
desaguar naArena ou no MDB por raz- ,

oes meramente geográficas: uma sigla
situaoa-se sob o abrigo do governo; a ,

outra na fronteira oposta, Esse dua
lismo rígido provocou adesões desti
tuídas de qualquer convicção, despidas
de qualquer identidade ideológica Dom

os programas ainda indefinidos de um
e de outro partidos. .

.

E claro que os espectros de'UDN e

PSD - duas agremiações solidamente
entranhadas e estratificadas no pro
cesso político brasileiro desde o pós
guerra -'- haveriamfatalmente de habi
tar e'influi.,.no estilo e no espírito das
duas agremiações emergentes no fir
mamento nacional sem outra bandeira
senão a fria letra da lei que as criara.

* * *

Como na maioria dos Estados esses

, dois partidos políticos dividiam a _opi-
\ nião pública e mantinham programas
essencialmente fundados nos postula
dos democráticos, distintos na forma e

no estilo, mas idênticos no fundo e no

conteúdo; nada mais natural que a ten
dência de unirem-se as duas correntes.
E natural também, que continuassem
adoersdrias, ainda que sob o mesmo

'teto.
A harmonia inter-partidária so

mente seria alcançada a partir do mo

mento em que uma competente esponja
apagasse o passado e.permitisse que na
pedrá despontassem as mesmas idéias.
i'i.iiili único invólucro, capaz de dar
,nova personalidade a uma entidade
que sempre se refugiou em duas meta

,\ des, em dois compartimentos estan

ques, .

Essa miraculosaesponja - que have
ria de lavar todos .ressentimenios e

todas as cicatrizes remanescentes entre
os dois partidos _c_ tem se revelado im
potente para extirpar do organismo
arenista a metástase do saudosismo, da
vindita, ou do inconjormismo . Seu'
único aliado é o tempo, que para essas

coisas custa, muito mais a passar,
'

'" * *',
Na verdade, as origens de PSD e UDN

em Santa Catarina remontavam aO'iní-'
cio do século, identificadas no dividido
Partido Republicano. E mais de ses

senta anos de estratificação. de costu
mes começaram pacientemente' a se

desmontar, a partir de novembro de
1965, quando os efeitos do Ato Institu
cional ,nG 2 espalharam perplexidade e

incerteza por todo o país.
* *, *

At( hoje, quase onze tinos depois, a
Arena catarinense revela a mesma es

tupefação que assaltava o Sr. Jorge
Bornhausen em 19(_)6 - quando ini
ciava o p-artido e ele próprio uma car
reira política sobre o new deal are
nista .

Instalara-se no Estado a.surrealista
campanha senatorial em que velhos
inimigos se apoiavam - os ex
governadores Celso Ramos e Iririeu
Bornhausen, este apoiando aquele na

sucessão da cadeira que ele próprio
ocupava. Velhas e imemoriais inimiza
des foram sepultadas às pressas, sorri
sos amarelos foram inaugurados,
chegou-se a treinar apertos de máo.
A candidatura do Sr. Celso Ramos

parecia encontrar irrestrito apoio ape
nas entre seus tradicionais correligio
nários do PSD. Numa dessas peregri
nações em que as duas cúpulas se reu

niam como que para esconjurar a des
crença e a dimensâo [antasmagorica da
nova realidade, o Sr.jorge Bornhausen
perguntou, quem, de seu partido,
apoiava verdadeiramente a candida
tura, Ninguém apoiava,
,

- Se todos a abandonarem - retrtl-,
cou o desaparecido homem publico e

fundador da U/,)N - você e eu havere
mos de' conduzi-la por' todos os qua
drantes.

* * *
.

E esse exemplo de união, de lealdade
e de renúncia que falta à Arena neste

momento,

* * *

Segundo o Senador gaúcho o projeto
deveria ser rejeitado, mas reconhece
que isto é impossível "porque a Arena
se mostra disposta a aprovar tudo o que
o Executivo manda".
'''',If''·f�f."tí';'f!t _

Para o Ministro Rangel Reis, do Inte
rior, a renda per capita do brasileiro está
melhorando. E assegura que é possível
verificar-se essa realidade tanto em

Santa Catarina - onde este�e essa se

mana - como no Nordeste brasileiro
ande tem e�tado regularmente, quase
sempre por causa dos fenômenos climá
ticos típicos da região: a seca ou as en

chentes.
- O grande problema brasileiro con

tinua sendo a inflação e o balança de
pagamentos _:_ admite o Ministro. Pre
cisamos comprimir a alta do custo de
vid.a e reduzir'o deficit do balanço de
pagamentos - que apenas com os Es::'
tados Unidos excede os 23 milhões 'de
dólares.

* * *

Rangel Reis está persuadido de que
esses ésforços são ingentes e gradati
vos.O nível de vida do brasileiro médio
sobe, mas . tão lentamente que ele
mesmo não percebe.
I.VI".'"
O Ministro da Previdência Social,

Nascimento e Silva, assinou esta se

mana em Brasília portaria reajustando
os benefícios do INPS.

* * *

O reajuste é decorrência do aumento
do salário mínimo.

'

.1 /;f!'·U""t" ,lf' (;,!i."f·/
,
No saguão do'Aeroporto Hercílio Luz

o Presidente Geisel gastou os doze mi-·
nutos ,de sua inesperada escala em Flo
rianópolis fálando sobre política e con

firmando todo o seu empenho em se
tornar o primeiro eleitor da Arena.
O primeiro chefe de poder a chegar

ao Aeroporto foi o deputado Epitácio
Bittenoourt, com quem o presidente

.

mateve um colóquio voltado exclusi
vamente para a política de seu partido.
Em troca, obteve informações tão pre
cisas quão verdadeiras: a região Sul do
Estado garantiu à Arena a única vitória
expressiva nas eleições proporcionais e

majoritárias de 15 de novembro de 74.
* * *

Na área de sua ingerência política, o
parlamentar assegurou ao Presidente a

manutenção das oito prefeituras "que
dominamos na região". Mas não garan
tiu que Tubarão continuasse arenista,
apesar de toda a assistência do Governo
Federal por ocasião das enchentes.
O Presidente manifestou surpre'sa e

atirou a pergunta que se evolou pelo ar:
* * *

- Será ingrato o povo?
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para a crise

\Brossarâ condena a
passividadeda Arena

: J ":::"

Belo Horizonte O

presidente nacional dó
MDB, deputado Ulisses
Guimarães, anunciou
ontem em Belo Horizonte,
que seu partido sapresen
tará até terça-feira um

,

substitutivo ao projeto do

governo que proíbe o

acesso de candidatos ao

rádio e à TV.
Disse o deputado que o

texto do substitutivo será
discutido durante a reu

mao que fará, na

segunda-ferra, com os lí
deres do partido no Se
nado e na Câmara Fede
ral" senador Franco Mon
toro e deputado Laerte
Vieira. Sua rejeição pelo
substitutivo - acentuou
� levará o MDB '''aos

tempos da Grécia antiga,
praticando ademocracia
direta".

resistir "até como uma le

gítima colaboração ao

governo". Como se com-

caminho para Novo Ham

burgo) a única área verde
existente.

porta a maioria. arenista, - Queriam vender à
vel vai se efetuar por de nada adianta. Os es- área para construir esc0-
culpa da maioria arenista ,forços da oposição vi- Ias. Antes mesmo dessa

-que, submissa, aprova sando a conquistar a res- onda ecológica, entendi
tudd' que vem do execu- tauração de um regime de ou se deveria preservar a
tivo, sem esboçar um franquias democráticas. área verde, que seria tão

gestó sequer de resistén- - De concessão em importante quanto as es

ela. Vamos partindo, as- concessão, não se pode colas. que se pretendia
sim, para subordinação dizer para onde vamos. O construir. E o governador
completa, em. que todas que é certo é que, desse Meneghetti desistiu para
as conquistas serão su- modo nada consequire- que a área ficasse sendo,
primidas. mos em matéria de res- como é, hoje, um zooló-

Ni?guém estará em tauração democrática. gico.
condições de garantir Lembrou' que, como O parlamentar oposi-
que, mais tarde, o próprio deputado estadual, no 'cionista acha que só ha

governo, através da maio- governo Ilda Meneg,hetti, veria uma 'saída na 'Iuta
ria parlamentar dócil que era deputado estadual do �elb restabelecimento da
tem no, Congresso, não PL, partido que apoiava o democracia - ou seja, a
virá a propor um simples governo. Pois como polí- aliança entre a maioria
adendo ao projeto que tico governista teve opor- , arenista e o MOB. Não se

aparentemente só vigora tunidade de dar parecer justifica fugir a essa ne

para o pleito municipal, contrário a um projeto cessidade 'alegando a fi

estendendo-o ao pleito de oficial que desejava alie- delidade partidária,
1978". nar uma área de 900 hec- biombo que apenas es-

Assinalou Paulo Bros- tares na zona mais popu- conde o receio de eafren

sard que a Arena deveria' losa -de Porto Alegre (no tar o governo.

L .� �

•

o presidente oposicionista, Ulisses Guimarães,
, declam.,u ontem que se a emenda for rejeitada
_, levar-á;�Q'MDB "aos tempos da Grécia antiga,

praticàndo a democracia direta",
j ,

o substitutivo, segundo sentido de ampliar o horá
Ulisses Guimarães, visa a rio anteriormente pre
criar condições para o visto. O projeto, tal como
acesso do maior número foi apresentado, é infeliz e

possível de candidatos à imprestável. Significa um

TV, ao mesmo tempo em passo atrás, um retro

que permite o debate dos cesso na vida política,
grandes temas nacionais. levando-se em conta que

- Disseram que era orádioeaTV'sãoveículos
impossível o acesso de de esclarecimento popu
todos os candidatos à TV. lar.
Porque não se criar con- Acha o deputado Ulis

diçóes para o compare- ses Guimarães que os de
cimento de um maior nu- bates na TV deveri'am va

mero de candidatos? riar sobre teses, como a

Como todos não pode- divisão de riquezas, o de
ríarn ir, não se pode optar ereto lei 477, a estatiza

pela solução simplista, ou çáo, a redemocratização
seja, não ir ninguém. do país, ou seja, a TV é
Seria o mesmo que aca-

'

aberta a propaganda no

bar com as casas, se civa à saúde do povo,
todos não podem ter como.oéadocigarroedo
casa. Ou fechar, os

.

álcool, é lamentável que
hospitais, se todos não se impeça que os homens

podem ser medicados, públicos, os intelectuais,
Nossa posição será no sejam impedidos de com-

parecer à TV. O que se fez
foi transferir 'os arquivos
frios dos partidos para a

TV, Eleição sem propa
ganda é diploma sem
curso. O direito de co

nhecer os candidatos,
suas idéias, seu enfoque
dos problemas e até sua

aparência física e seu tra

.jar é sagrado do povo.
.Trate-se de um projeto
ínoquo ,

e cruel com c

povo. E, ainda, contra a

juventude e vocações no

vas. Os homens públicos
responsáveis pelos desti
nos do país têm que criar
condições para o ades
tramento da juventude do

país. O rejuvenescimento
'dos quadros políticos
deve ser incentivado, Este

projeto é anti-juventude.
E contra o futuro do Bra
sil".

COBERTURAS HORIZONTAIS
Em cimento amianto para pronta entrega

SANOCALHA BANDEJA· ATÉ 4,00m

Especialista em doenças de senhoras pela Associação Médi
ca Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Prece
ce do Câncer Ginecológico, Colposcopia e Colpocitopatologia
Esfoliativa (Papanicolaou) - Cauterizações Elétricas e por

Congela9ão-

SANO �.". Indust:nf-l e CO�r:cIO
SAO PAULO '. R, MARQUES DE 1TU. S8 ' 6."

(011)221· 3300' FLORIANOpOL:S . R ANIT-A

, GARIBALDI.- 6 . " . GR 1 E 2 . (0472)
. 22· 3244·JOINVILLE· R, 9 DE MARCO, 337·
S: 219 . 3989

LINHA COMPLETA DE CIMENTO AMIANTO

CHAPAS ONDA LARGA E ONOA CURTA
VERMELHINHAS. CAIXA'O'AGUA

TUBOS E CONEXOES
JOAÇABA - se·.
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Brasília� O líder da maioria-na Câmara dos

Deputados, José Bonitaelo, disse que o projeto
governista que dispõe sobre propaganda ,em

rádio e televisão pode receber emendas da

oposição, mas não de modo a colocar, por

exemplo, os candidatos a prefeitos e vice

prefeitos, conforme vinham cogitando vários

oposicionistas.
Ao ser informado de que a oposição pro

punha ou a apresentação dos candidatos a pre
feitos e vice-prefeitos ou dos dirigentes parti
dários- a nível municipal, estadual ou nacio

nal - o deputado José ,Bonifácio afirmou que

..
não concordava "com a discriminação q.we pre-
judtcaria os vereadores". . �

.

Explicou José Bonifácio que o projeto foi

elaborado pelo ministro da Justiça, com a co

iaboração do presidente da Arena e dos líderes

governistas na Câmara e no Senado" Repre
senta, assim, a posição do governo, o que não

significa que não esteja aberto para receber

Bra�il apóia soberania
do Panamá sobre o canal
Brasília - O Brasil vaí apoiar, na VI

Assembléia Geral da OEA, que se real i
zara em junho, a soberania da República
do Panamá sobre a zona do Canal, ainda
em fase de neqóciaçóes com o governo
norte-americano: O assunto" -

que faz

parte da agenda da assembléia da'OEA,
já toi objeto de alguns pronunciamentos
de autoridades brasileiras, todos a favor

.das pretensões do Panamá.
Segundo o Itamarati, a posição brasi

leira sobre o assunto é realista, ernbora :

opte por umà solução pacífica para a

questão da zona do Canal, tendo

apoiado no ano passado na assembléia
da OEA, uma resolução animando as

negociaçõesentre os Estados Unidos e

o Panamá para chegar a uma composi
ção satisfatória para ambas as partes.
Em estudo divulgado pela comissão

jurídica interamericana, órgão da OEA
com sede no Rio, ficou conságráda a

soberania do Panamá na zona do Canal.
Diz o relatório da CJI que "a república do
Panamá é soberana dentro da parte do
seu território denominada 'zona do
Canal e o canal do Panamá significa a

exploração de seu recurso natural es

sencial, que é a sua posição geográfica
sem que até agora isso haja significado
justos benefícios para ela".

'

O estudo, que será apresentado para
debates na assembléia geral do órgão
interamericano, afirma que "sendo so

berana, e tendo direito legítimo a esse

recurso natural, como o reconheceu,
aliás, a comunidade internacional, cabe

Brasília - O senador
I

r--------------------,--=====------.;_----...
Paulo Brossard disse que
o projeto do governo
sobre rádio e televisão

não pode ser emendado e

devia ser simplesmente
rejeitado "até como cola

boração do governo",
pois constitui, em seu en

tendimento, um retroo.
cesso lamentável no ca

minho da elevação poli
tico e cultu ral de nosso

povo,
O senador oposicio

nistadisse queo MDB não.,
tem ,condições de rejeitar

-----;--------------------------------1,

oprojeto sem a colabora- !
casa abria �s janelas para

ção .da Arena, pois esta que os vizinhos assistis
voltará a seu favor, em- sem aos programas da
bora a maioria seja, pes- rua. Esse atraso lamentá
soalmente contrária à

proposição. "Receio que,
de repente, a Arena venha
a aprovar projeto entre

gando o território nacio

nal:', disse.
A proposição do go

verno não se justifica de

modo nenhum, embora o

senador acredite que
venha a ser aprovada no

seu conjunto, "podendo
se mexer em pontos e vír�

gulas, nunca no essen
cial", Se houve uma con

qu ista política desse país,
,

nos últimos tempos, foi,
sem dúvida, para Paulo'

Brossard, a propaganda
gratu ita no rád io e televi

são.
- Em pequenas cida

des do Rio Grande, onde
só havia dois aparelhos
de televisão, o dono da

Tese deAzeredo é contrária a dos EUA.

à republica do Panamá assumir o con

trole da administração do canal".
Em outro trecho do documento, os ju

ristas americanos que compõe a CJI sa
liehtam que Q Panamá jamais cedeu a

soberania que "os tratados entre os Es

tados Unidos e o Pánamá outorgam
apenas o direito de uso, ocupação e con

trole, para a seu tempo, construir uma
obra pública e, posteriormente, para
funcionamento do canal".

Bônifácio diz que a emenda
da oposição pod'e ser aprovada

,

FAÇA SUAS TRANSAÇÕES
IMOBILIÁRIAS ATRAVÉS
DE CORRETOR DE

IMÓVEIS R,EGIST,RADO
N'O CRECI.'

ELE É SEU GU·IA
PARA BONS NEGÓCIOS.

emendas da oposição.
- O que a oposição não .pode é impor seus

pontos de vista - disse o deputado José Boni-
, fácio. Não podem, por exemplo, tentar colocar'
só os candidatos a prefeitos e vice-prefeitos.
Quero ver, aliás, se eles tem coragem de apre
sentar essa emenda, que os indispõe com

todos os candidatos a vereadores do país.
Depois de reiterar a declaraçáo de que essa

emenda, por exemplo, a maioria não aceitara,
José Bonifácfo disse - a propósito da possibi
lidade de retirada dos representantes do MDB
da comissão mista:

.

- Como maíoria, garantiremos a aprovação
do projeto do governo. Aéflo, contudo, que o

MDB poderia colaborar Para aperfeiçoar a pro
posição.

- Se eles se retiram, tanto melhor� acres

centou. Está dentro da minha orientação de
estimular 0 radicalismo eleitoral. Sem radica

lismo, não existe política.

Senador vê

�Executiva do MDB se reunirá

para analisar o texto da emenda

Dr. SÉRGIO VELINHO
DE VASC�ONCElLOS

MÉDICO OPERADOR

o país
caminhando

Brasília - "Estamos mar

chando para uma crise de con

sequéncias imprevisíveis e a

chamada classe política nâe pa
rece assumir a perfeita cons

ciência de suas responsabili
dãde s, contribuindo, pela
omissão, para agravar o pro

cesso" -. declarou, ontem, o

senador Agenor Maria, ao ana

lisar a situação política do país.
Todos estão mais interessa

dos em cuidar dos seus pró
prios interesses do que tratar

dos problemas que interessam
ao país, ao seu futuro, à sua

unidade, à sua destinação his

tórica, segundo o senador .. "Há
uma chance para construirmos
o edifício democrático, mas, in- '

felizmente, a maioria não pa
rece interessada em .cuídar
disso", acrescentou,
Segundo o parlamentar do

,MDB potiguar, os militares já
deram provas de que desejam
sinceramente que se encontre

uma saída política, uma solu

ção para o impasse em que vi

vernos. A procura dessa solução
constitui mais do.que uma ta

refa, uma responsabifidade da
chamada classe política,

,

- No entanto, a maioria está

interessada em cuidar de seus

próprios interesses, enquanto o

processo marcha inexoravel
mente para urna crise'. Uns per
seguem um ministério, outros
desejam governos de estados,
mas todos procurando preser
var suas próprias posições de
mando,
O, mais grave, para Agerior

Maria, é que estamos, ameaça
dos de cair numa crise política
com convergência de crise
economico-social. Os aumen

tos nos artigos de primeira ne

cessidade nas utilidades de
modo geral estão muito além
das majorações de salãrios e de
vencimentos' recentemente

concedidas.
O Senador oposicionista \

afirma que mandou fazer um
levantamento dessas utilida-'
des a fim de oferecer "um pa
norama real do CUStD de vida,
muito acima das estatísticas
oficiais".
Lamentou que existam mui

tos interesses defendend.o im

portações, inclusive' de
.

bor

racha, "porque iSSD contribuí
para 'aumentar os lucros de

grandes companhias estatais e,

assim, ampliar os lucros de di

rigentes e altos funcíonaríos".

aNunca Esqueça:

SINDICATO E CONSE,LBO REGIONAL DOS CORRETORES pE IMOVEIS DE S_ :CATARINA
Mini,tél'io do Trabalho e Previdcncia Social

Rua Arcipreste Paiva, 11 • Ed. Praça XV - 6". «iídar - $ 605· Fone 22'3580 - Caixa Postal D·22 - Florlan6polis - Santa Catarina

IJJ I :; � I
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CHMIDJ.

�;_1iiJ.
Para suamalor·comoCJidade·

Venh� ver e escolher confortavelmente as coisas lindas da lOJa ÁSTOR.
O

estacion�r:�:m�ro�:;a�PROJ�:E:T:So.s :llen�e:om qosto
rOS 'pers,onalizado_

R_ Jerônimo Coelho, 18 - Fones: 22-4775 e 22-3666



o ESTADO - 22 (te maio de 1976 - Página 6
,

'

Diretor da Cacexdiz que
rnercado deve seragredido

Veículos para o

trans'porte coletivo

'ser� padron·izfldo

MIe proíbe
café no País

mais caro que

no exterior
por cento do total: "tenho hor

ror a quotas.
Não podem existir 'quotas

quando temos que .azer um

esforço visando o comércio
exterior". Até o momento, o

Hio Grande do Sul exportou
756.450 toneladas de Soja"
sendo' 136 mil toneladas pelo
comércio e o estante pelas
cooperativas, A estimativa da
safra, que já está em final de
colheita, é de mais de cinco
milhões de toneladas.

nal andava em torno de 172 dó
'lares' por tonelada e não eram

fechados contratos: '''agora
que o preço internacjonal está
em 200 dólares por tonelada,
não há razão para mahter a re

dução de ICM", salientou.
Aceitou, porém, que os co

merciantes gaúchos ultrapas
sem o volume de referência
para suas exportações de soja, .

fixado em relação aos negó
cios feitos no ano passado,

quando o setor exportou 10

"Somos acusados de querer
estatizar tudo, há mesmo uma

história em torno do assunto,
mas muitas vezes somos obri

gados a invadir áreas em que a

iniciativa privada se mostra

muito tímida", afirmou, ontem
em reunião na Federação das

Associaç6es Comerciais do
Rio Grande do Sul, o diretorda
Cacex, Benedito Moreira, ao

incentivar os exportadores de
soja no incremento da comer

cialização: "devemos agredir
mais o mercado", disse ,ele,
"passando ele exportadores
FOB à CIF, chegando, mais
perto dos nossos consumido
res lá fora".
Entre a venda do produto co

locado no porto brasilelro
(FOB), o que deixa ao compra-
dor os encargos de frEife e se"

9uros, -e a comercialização �rroz benefic iado no Rio
para colocação no porto de .. Grande do Sul. Os produtores
destino (CIF), h.á necessidade gaúchos, que já colheram mais
de toda uma forte estrutuJa' de 90 por cento da atufl safra,'
empresarial: "infelizmente, aguardam uma solução para
não encontramos entre os co- escoamento dessa produção A Federação das Indústrias, Associação Brasileira para o De-
rnerciántes brasileiro nenhum para antes de julho próximo, senvolvimento da.Industria de Base, Associação Comercial e

. que satisfaça as exigências de quando começam a vencer os Federação do Comércio de São Paulo consideram "a participa-
um mercado competitivo"; prazos dos financiamentos ção do emprésariado em órgãos do governo, através de Con-
afirmou o Sr.Benedlto Mo- concedldos pelo' Banco do selho de Desenvolvimento Econômico, um dos fatores essenciais
reira. Brasil para o plantio. para uma política de desestatização da economia nacional". As
Para comerciantes do setor O Diretor do Departamento entidades aguardam' agora um. pronunciamento do gover·no a

arrozeiro gaúcho, o diretor da de soja da Associação Comer- respeito do assunto.
Cacex informou' que será cial de Porto Alegre, Sr.José Dirigentes da ABDIB 'salientaram ontem que "no decreto que
dada, brevemente, uma solu- Berta, sollcitou na ocasião, reorganizou o Conselho de Desenvolvimento Industrial, a parti-
ção que possibilite a exporta- que fosse prorrogado o prazo cipacão empresarial não ficou imolícita. mas colocada de forma
ção do produto que tem um em que vigorará a redução de facultativa no seu artigo 9.0". O'chete do Departamento de Eco-
custo de produção. no mo- ICM na exportação do pro- nomia da Federação das Indústrias, Ricardo Cintra, disse que "a
menta, duas vezes maior que a duto. Frisou que- até, fins de centralização num órgão, da promoção da d'esestatização da
cotação internacional.

.

Como junho já foram fechados negó- economia, é o caminho mais racional a ser seguido pelo go-
no caso das primeiras 15 mil cios no limite da capacidade verno".
toneladas exportadas para a de escoamento portuário do Ressaltam dirigentes da FIESP, Associação Comercial, ABDIB
Polônia, semanas atrás, o go- estado, pedindo que a redução e Federação do Comércio que "o governo deve estabelecer o
verno deverá cobrir a dite- de ICM, de 13 para 10 por mais rápidopossível um processo para participação do empresá-
rença entre os 200 dólares por. cento, permaneça ainda a par- rio junto aos Conselhos de Desenv.olvimento Industrial e Econô
tonelada, preço pago no exte- tit de junho, com o que o mico ..Isso faria com que as estatlaaçces de determinados setores
rior, e os 450 dólares por teme- Sr.Benedito Moreira não con- terminasse antes de ser' iniciadas".

'

lada que cobrem as despesas cardou. A Federação do Comércio não mais se manifestará oficial-
do agricultor. O Diretor da Cacex afirmou mente sobre desestatízaçao-da.economia, enquanto o ministro
Segundo estimativa do lnsti- que a redução de ICM foi con- do Planejamento. Reis Velõsó, não· colicitar explicaç6es sobre o

tu to Riograridense do Arroz cid ida num momento crítico documento que lhe foi entregue a respeito do assunto. Para a

(IRGA),' haverá um escedente da comercialização da Soja, Federação do Comércio, "o ideal é que o processo seja iniciado
de 12 milhões de sacos de, quando a cotação intemaclo-:' agora contra a estatização".

o governo não permitirá, na
comercialização interna do
café moído e empacotado, pre
ços mais altos do que os nor

malmente pagos pelo comércio
internacional, afirmou o Mi
nistro da Indústria e Comércio,
Severo Comes, Esclareceu, po
rém, que não sabe ainda 'que
mecanismos serão utilizados
para impedir: que o consumidor
venha a pagar ainda mais caro

pelo produto.
Segundo o Ministro, o sacri

fício que está sendo imposto ao

consumidor nacional, apesar
de justificável do ponto ,.de
vista do interesse do Balanço

���=�:=:==;:;;:==:53,e=;::�=ii�=;:Ei!=====�. de Pagamentos, .não pode ir
além da conciliação entre os in
teresses da receita cambial e da
garantia do suprimento interno
à preços desejáveis.

senador Saturnino substitu
tivo, destacando que além de
melhorar a carroceria é pre
ciso. a racionalização das li

nhas, as cond ições de trabalho
dos motoristas ê trocadores,
dar maior conforto aos moto

ristas, trocadores pássageiros
nos pontos de parada e cuidar
da manutenção e limpeza.

O senador Milton Cabral

propôs que os modelos não

pudessem ser trocados com
menos de cinco ari'os após o

lançamento' no mercado,
tendo o Sr, Saturnino reduzido

, o prazo para três. Pelo substi
tutivo os motores de propulsão
e outros equipamentos que
provocam ruídos e aqueci
mentos excessivos deverão
ser distribuídos e isolados de
tal forma a não afetar a hiqiene
e segurança do condutor e dos
passageiros.

'

Serão exigidos entre os

equipamentos normais: 1)
aparelho limitador de veloci
dade: 2) aparelho controlador
de tempo efetivo de operação
do veículo; 3) direção servo

asistida; 4) sistema auxiliar de
freios; 5) proteção contra a po
luição sonora e atmosférica; 6} "

cor ún'ica e uniforme para cada
categoria prevista. ,

Os' ônibus destinados ao ,trá

fego internacionaf e interesta
dual conterão obrigatoria
mente com instalações de ar

condicionado e sanitários,
•

aparelhos. de comunicação
rádio-telefônicas. Os veículos
terão a circulação proibida
após o vericimento dos prazos
de vida útil prescritos pelos fa
bricantes e aceitos pelas auto
ridades.

2) a necessidade de melhorar a
qualidade de tais veículos,
visto que, apesar da experién- .

da no setor, este prescinde de
maior racionalização; 3) evitar
a . proliferação de modelos,
pois isto tem prejudicado
enormemente o conforto, a

funcionalidade e até mesmo a

segurança; 4) controlar Os
efeitos poluítlvos, sonoros e

atmosféricos, decorrentes de
elevado' estado de deprecia
ção e o.bsoletismo dos veícu
los em trânsito; 5) precaver Q

,

sistema de trânsito contra Q

abuso imposto aos condutores
de coletivos, com relação à
carga horária e que tem ,sido
motivo de inúmeros acidentes;
6) e coadunar a produção-com
a política governamental de

transportes de massa.

Em seu parecer sobre o pro
jeto, o senador Saturnino frisa

que somente o custo do com
bustível queimado nos inter
mináveis' congestionamentos
das grandes cidades, o tempo
'de milhares e.rnilhares de pes
soas desperdiçado inutil-,
mente, somados à queda de

produtividade devido à, fadiga
e-lrrltação, seriam o bastante

para justificar o estudo da pa
dronização e normalização
dos ônibus e que transportam
a grande maioria da .popula
ção, o senador Saturnino. lem
brou que em cidades cerno

São Paulo. e Rio de Janeiro não
são incomuns os casos detra-

. balhadores que deles se utili
zam quatro a seis vezes ao dia, .

gastando ni�to até quatro
horas diárias e cerca de 20 por
cento do seu orçamento.'

,

Elogiando o projeto' do se

nador Cabral, apresentou o

A padronização de veículos
rodoviários para transporte co
letivo foi aprovada pela Co
missão de Economia do Se
nado, com substitutivo do se

nador Roberto Saturnino

(MDB-RJ) que determinou a'

inclusão de aparelho limitador
de velocidade, sistema de pro

.

teção contra á poluição sonora
e atmosférica e aparelho de

tempo efetivo de operação do
veículo.
Ressaltou o senador Satur

nino que no Rio de Janeiro os

ónibus ocupam 9 por cento

das vias superficiais e trans

portam 80 por cento da popu
lação e que em 1973 toram re

gistrados 3.407 acidentes de
ônibus para 5,100 em 'circula

ção;o que dá um índice de 67

por cento de acidentes,

,A padronização da fabrica

ção de veículos automotores

rodoviários para transporte co
letivo foi defendida inicial
mente' pelo senador Milton

Cabral (Arena-Pê), em projeto
que apresentou e"'I 1974. Ca
beria ao Ministério da Indústria
e Comércio. aprovar a padroni
zação, ouvidos o Ministério da

Justiça e dos Transportes, res
pectivamente nos assuntos de

competência do sistema na

cional de trânsito e sistema de

transportes rodoviários,
permitindo-se à existência de

oito modelos: internacional,
Interestadual, metrppolitano,
urbano, rural, escolar, turismo
e espe�ia!. .

Argumento.u o senador Ca
bral ser imprescindível: 1) Es
tagnar o encarecimento des
ses veículos, dada a extrema
diversidade em sua produção;

�
.. "J
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Empre5ci'r;i��d'� no COE
. Moreira condena a' timidez

Petrobrás

paga Estados

produtores
,

de petróleo

evita a estatização

A Petrobrás. anunciou,' ofi
cialmente, que pagará Cr$ 40
milhões e 28 mil em royalties
aos estados e municípios pro
dutores de petróleo e gás.
Dessa quantia, referente ao

primeiro trimestre de 1976,. o
Conselho Nacional de Petróleo
receberá Cr$ 7 milhões e 700
mil.
A empresa confirmou tam

bém, a assinatura de um .con

trato, com o Banco Mundial, no
valor de 50 milhões de dólares,
cuja verba será destinada ao fi
nanciamerito de parte da cons
trução da fábrica de fertilizan
tes de Araucária, no Paraná. O
empreendimento deverá en

trar em operação no segundo
semestre de 1979, 'produzindo
1 mil e 200 toneladas de amô
nia e 1 mil é 500 de uréia por
dia. Representando para o país .

uma economia líquida de divi-
,

sas da ordem de Cr$ 79 milh
ões de dólares. anuais.

Deputado quer
segurança'

BR aplicou 17 bilhões
.

maior em

automóveisno crédito .agrícola'
o deputado Nina Ribeiro

Ao participar ontem do foro de debate econdmlco, na cornis- (Arena-Hj) apresentou projeto
são de Econornla da Câmara dos Deputados, o presidente do

_
à camara, propondo a inclusão

Banco do Brasil, Sr.Angelo Calmon de Sá revelou - por autoriza- de novos equipamentos no

ção do ministro da Fazenda - que o crédito agrícola terá este ano caITO nacional, para maior pro
um crescimento relativo igual. ao do ano passado: c,om o que as teção da vida humana .. Entre os

aplicações do prlrneiro trimestre subiram de Cr$ 16 bilhões 301 equipamentos propostos o par
milhões para Cr$ 17 bilhões 393 rtlilh6es. \ lamentar aponta a direção re-

O Presidente do Banco do Brasil respondeu a perguntas de 11 tratil, equipamento que se re

deputados e chegou a fazer uma explanação de 60 minutos sobre colhe em caso de impacto
o desempenho do Banco do Brasil. Indagado a respeito, também contra o corpo do motorista, e
informou quanto ganha: Cr$ 85 mi) mensais, em média, inclusive dispositivo .índicador da pres-
com a participação no lucro do Banco. são do sistema de freios.

'O debate orotonqou-se por quatro. horas e nele, Angelo Calmon NinaRibeiro, segundo o pro-
de Sá afirmou ainda que não haverá-a chamada "verdade cam- jeto, espera.ainda que até 1980
bial", concordando com o seu interlocutor, o deputado Tancredo o carro nacional disponha de
Neves (MDB�MG), de que as pequenas vantagens de urna grande' filtros antipoluição, teto refor
desvalorização do cruzeiro. seriam superadas pelos grandes pre- çado para proteção em easo de
juízos que ela traria â economia interna do país. .

-

capotagern, estabilizadores
Mais adiante lembrou que a média das guias de importação no dianteiros e traseiros, vidros de .

primeiro quadrimestre caiu 14 por cento em relação à média dos segurança temperados, para-
11 prlrneiros meses do ano passado, antes de entrar em vigor o choques dimensionados para
depósito compulsório.

.

. absorçáo de choques em caso

, Disse que a partir de 1°. de julho os resultados serão maiores, de colisão, além de tanque de
porque então os importadores terão que depositar o total dos 1 00 combustível revestido de ma

'por cento, por um ano, sem qualquer compensação. terial isolante contra explosão.

C�PITAL AUTORIZADO c-s 150.000.000,00
CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 60.016.000,00

SEDE: Rua Manoel de Oliveira Ramos, 33 - 10 andar

Caixa Postal, D-81 - Tel. 44-2233 - Telex 0482 - 125

88000 - Florianópolis - Santa Catarina

Carta Patente - 1-350 de 20.08.75 - CGC. na 82.937.293/001�00

YENDEI)ORES (AS) ESPECIAIS
Atuamos em âmbito nacional e estames ampliando nossas equipes'

.
/

de FLORIANOPOLlS e do interior, de Santa' Catarina. Para tanto,
estamos convidando professores, corretores, vendedores, universitá-
rios, funcionários públicos, aposentados, militares e todos aqueles,
que tenham tempo disponível, parà uma éntrevista, sem comprornls-
so.

BALANCETE GERAL EM: 30/04/1976

PASSI'vOA T I V O

45.297.442,75 NAO EXIGíVEL

Capital.
,

DISPONíVEL
REALlZAVEl
Empréstimos e Financlamentcs

Ao Setor Secundário Privado

60..0.16.0.0.0.,0.0.

75.151,0.0.
.

Fundo de Reserva legal '

OFERECEMOS:
Excelentes comissões pagas na hora.
Carteira de comissões
Prêmios em utilidades e em dinheiro
Concursos
Produto de grande aceitação
Indi:ação de campo de trabalho
T rei name nto remunerado
Ótimo ambiente de trabalho'

EXIGIMOS:
Boa apresentação
Ambição e dinjlmismo
Facilidade de expressão
Escolarídade
Disponibil idade de tempo para curso

de uma semana.

Fundo de Amortização de Imóveis, MÓveis e

Utensílios '

.

Fundos de Reserva Especiais ..

57.832.771,93

23.761.518,0.0. 81.594.289,93Ao Setor Terciário Privado

Outras Aplicações
Títulos e Créditos a Receber ', .- ..

Outros Créditos

Outros.

11.945,17

1.40.5.356,62 . 61.50.8.452,79
I'

I'
,167.?68,DD

EXIGíVEL
Outras Exigibilidades
Credores Diversos - País e Exterior.

Obrigações Especlais
Obrigações Contraídas com Inst.

Oficiais . .' . . . . . . . . .

.

60..334.0.78,89

Imposto sobre Operações

76.311 .so 81.837:869,43
6.959.117,52

IMOBILIZADO

Móveis: Utensílios e Almoxarifado

Instalação da Sociedade .,
1.139.736,14

1.764.0.26,47
NÃO SE TRATA DE LIVROS, AÇÕES, COTAS DE CLUBE ETC.
Entrevistas no 'Edif. Joãó Moritz - 40. andar - Conj. 405, Praça XV
de Novembro, das 08:00 às 12:00 horas e das 13:00 às 18:00 horas,
d.iariamente.

Os candidatos do interior poderão escrever para "CHEFE DI: ES-
CRITÓRIO" =-Endereço acima.

.

2.9DÚ62,61 Financeiras

Outras ....

115.50.3,47

22.50.0.,0.0. 60..472.0.82,36 67.431.199,88

RESULTAm) PENDENTE ..

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
6.503.0.71 ,83 RESULTADO PENDENTE.

40.7.91.8.191,0.1 CONTAS DE COMPENSAÇÃO
544.460..337,63

7.60.2.493,95

40.7.918.191,0.1

544.460..337,63

III CEAG--SC
------ CURSO

Florianópolis (SC), 0.6 de maio de' 1976

Altino da Cunha

Diretor

Renato Ramos da Silva

Presidente

Carlos Passoni Juníor
Diretor

laercio Pedro da luz

Diretor ASPECTOS PRÁTICOS DO ICM

LOCAL: Florianópoli,s - na sede do CEAG
PER(ODO: de 24 a 29 de maio

TAXA: 300,00
CARGA HORÁRIA: 24 horas
MINISTRANTES: Helge Pantzier, -Nelson Madalena Indio Zavarizi,

Fran�isco C. Correa, José Á. Deílagnello,
Ary Kardec de Mello e Aderbal Alcântara.

'Was'hin@ton Luiz do Valle Pereira

Contador -'CRC-SC - 0.744 - CPF 0.0.6.680..959 - 20

Marcílio João da Silva Medeiros Filho

Diretor

.

,

INSCRICÕES NO CEAG,OUPElOS TELEFONES ABAIXO

. CENTRO DE ASSIST<ÊNCIA GERENCIAL DE SANTA ÇATARINA
SEDE/-Florianópalis: Av. Rio Branca, 152 - 1 Q 00 3Q andor - Fones: 22-4277 e 22-4734

Cx. Postal 1219-Telex0482117
ESCRITÓRIOS/:::Ilumenou: Rua Caetano Deeke, 41 - Jainville: Rua Otto Boehm, 48

, 11111111 I ENCURTANDO DISTÂN'e;rt·� i'
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Ciclista espanhol
morreu durante
a volta da Itália

JuanManoel Santis teben morrou na pista

Catania, Sicilia - O ciclista profissional espanhol J�an
Manuel Santisteban, de 28 anos, morreu ontem em um

acidente durante a primeira etapa da volta da Itália,
informaram ontem os organizadores da tradicional pro-
va. I

Santisteban, da equipe espanhola Kas, caiu durante a

prova perto. do monte Etna, o vulcão mais ,alto da
Europa.
A primeira parte da etapa foi .de 64 quilômetros,

sendo vencida pelo belga Patrick Sercu, que se apoderou
assim da faixa vermelha do líder da; prova. A prova tem
em seu total 22 etapas e durará até o dia 12 de junho.
Santisteban, disseram os organizadores, caiu quando

corria a alta velocidade perto da aldeia de Acícatena, no
sopé do monte Etna. '

'

A primeira etapa foi dividida em duas partes, uma
chamada "volta de Catania" e a segunda um trecho de
80 quilômetros de Catania.a Siracusa.

O belga Sercu o vencedor superou o grupo principal
na linha final. Seu tempo para os 64 quilômetros foi de
1:34.08 com' urna média de 40,98 quilômetros por hora.

O astro belga Roger de Vlaeminck ficou em segundo
lugar e outro belga, Roger Van Looy, ficou em terceiro

lugar, ambos 'com o mesmo tempo do vencedor. Em

quarto lugar ficou o italianoAntoni.

41 corredores na VII

prova de Rio Negrinho
A VII Prova Cicl ís tica "Osvaldo Pedro Nunes", na cidade

de Rio Negrinho, teve a participação de 41 corredores de
todo o estado, sob o patrocínio do, Serviço Social da
Indústria, que te� como supervisor de esportes no âmbito
estadual Pedro Pereira de Mello.
A prova para bicicleta de corrida foi vencida por Lorival

Laskoski, de Joinville, ficando em segundo Serverino Faez,
da mesma cidade; e para bicicleta' de passeio, venceu

Orlando Fernandes, de Rio Negrinho e em segundo Manoel
dI!. Silva, de Joinville.

"

(
J,

HSalão" infantil será
decidido esta tarde

I
o campeonato estadual de futebol de salão infantil será

decidido hoje no Ginásio de Capoeiras, com os jogos
iniciando às 14 horas e os times dividi dos em duas chaves:

a) - Meia-longa, Colegial, Ass. Santo Antonio e Astrea; b) -

Sulbrasileiro; Besc, Guarani (Blumenau) e Hélio Moritz. A
tabela de jogos é a seguinte:

14 horas - Colegial x CoI. Santo Antonio; 14h50m -

Guarani x Helio Moritz; 15h3Om - Colegial x Astrea;
16h1 Om - Besc x Guarani; 16h50m - Cal. Santo Antonio
x Astrea; 17h3Om - Helio Moritz x Besc e 18h15m - 10.
colocado da chave encabeçada pelo Meialonga x 10.
colocado da chave liderada pelo Sulbrasileiro.

O critério para apurar o campeão infantil estadual é o

seguinte: pontos ganhos, saldo de gols, ,gol average e sorteio.
,

PIscina da Udesc com

sistema de aquecimento
,

A piscina semi-olímpica da Escola Superior de Educação
Física, da UDESC, cuja licitação foi recentemente aberta

pelo DAE, poderá ainda neste ano possuir um sistema de

aquecimento, conforme indicação do secretário Salomão,
Ribas Júnior ao presidente do Conselho Nacional de

Desportos, brigadeiro Jerônimo Bastos.
Na mensagem que dirigiu àquela autoridade do CND, o

Secretário da Educação salienta que a indicação da piscina
da UDESC para montagem do sistema de aquecimento
�tende à solicitação daquele órgão federal e diz: que com

ISSO "teremos mais e melhores condições de buscar o

aperfeiçoamento de nossos professores de educação física e

uma utilização racional, quer para competições, quer pela
Comunidade, pelo fato de estar essa piscina localizada em

Urna escola de nível superior".
Essa nova dependência da Escola Superior de Educação

Física está sendo construída com recursos do Departamen
to de Educação Física e Desportos do MEC, estando as

obras orçadas em Cr$ 400 mi.
'

DEPARTAMENTO NACIONAL DE
OBRAS DE SANEAMENTO

11a. DRS - SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

o Presidente da Comissão de Concorrência para
Extração de Areia da 11a. DRS do DNOS, torna

público que fará realizar no dia 25 de junho de 1976,
às 15, horas, a concorrência para extração de areia p�r
processo mecanizado do rio Cubatão, numa extensao

de 600 (seiscentos) metros lineares, na localidade de

Vargem do Furadinho, no Município de Palhoca - SC,
POdendo os interessados obterem o Edital de Concor-.

rêncía no. 03/76 e todas as informações necessárias na

Sede da 11a. DRS do DNOS,' sita à Rua Bulcão
Vianna no. 130 - Florianópolis - SC.

Engo. Nilton de Oliveira Cunha

Presidente Substituto da Comissão de

Concorrência para Extração de Areia

Machadinho quer time para
ganhar os Jogos Abertos.
Convocação sai em seguida

,

Se prevalecer o entusiasmo
do treinador Luiz Carlos Macha
do, recentemente escollúdo pelo
Conselho Municipal de Esportes
para dirigir a seleção de basque
tebol de Florianópolis, a capital
ganhará os Jogos Abertos nesta
modalidade. Embora ainda não
tenha mantido nenhum contato
com o presidente João Aderson
Flores, coisa .que só vai aconte
cer na segunda-feira durante
urna reunião do CME com os

técnicos convocados, Luiz Car
los Machado tem muitos planos
para colocar em prática na pre
paração da equipe.

Ele confia sobremaneira nos

atletas da capital, afirmando que
individualmente são os melhores
do estado. "E de uma coisa eu

, estou certo, se conseguir realizar
o trabalho que imagino vamos

ganhar este campeonato no âm
bito estadual, mesmo porque a

fase regional não chega a nos

preocupar, nos classificaremos
tranquilamente. E uma questão
apenas de conciliar os treina
mentos, pois individualmente te- ,

mos os melhores atletas".
A maior preocu?as:ão de Ma

chadinho, como é conhecido, é
o campeonato estadual que vai
iniciar no dia 10. O campeonato
será disputado três vezes por
semana e assim sendo, dificil
mente vai encontrar horário su

fie iente para treinar a seleção,
considerando que os atletas
quando não estiverem jogando
estarão em treinamentos em

seus clubes. Ressaltou que vai
tentar superar a todos estes pro
blemas e dar ao selecionado de

Florianópolis um trabalho de
alto nível. inclusive colocar -em
prática novidades em termos
técnicos. .>

- Na' segunda-feira vou a

reunião marcada pelo professor
Aderson, quando vou relatar o

meu plano de trabalho em linhas
gerais e se achar urna forma de
concjliar esta atividade sem o

prejuízo de ninguém, iniciare
mos os treinamentos em ,seguida
e estou certo de conseguir exce
lentes resultados. Estou confian
te.

OSCONVOCÁDOS
Machadinho já tem relaciona

do urna série de nomes a serem

convocados, atletas estes do Clu
be Universitário e Instituto Esta
dual de Educação, exatamente
os dois únicos clubes de Floria
nópolis. Do IEE o treinador
pretende convocar os jogadores
João Paulo, Marcos, Osni, Rohe,
Maurício, Mauríção, Anselmo.
além de outros que estão sendo

analisados, o mesmo acontecen-.
do com os atletas do Clube
Universitário, como Romualdo,
Júlio, Jorge, Beto, Rodrigo, Pau
Ião e Quido, Muitos destes ratle
tas já participaram da seleção do

Rohe é um dos jogadores convocados

ano passado, mas por outro la- ainda com jogadores considera-
do, Machadinho incluiu vários dos baixo, rnas que em hipôtese
novatos, segundo ele resultado algurna poderá deixar de fora
de um trabalho de 'renovação atletas como Romualdo e Rohe,
que vem sendo efetuado na capi- que tecnicamente se superam
tal, como Marcos, Maurição, dentro da quadra.
Paulão e Quido, Ressaltou o DEPENDE DO DED
treinador que a princípio estes Luiz Carlos Machado acabou
serão os nomes relacionados, de preparar um trabalho deno-
mas outros atletas não meneio- minado "Desenvolvimento Téc-
nado poderão gitegrar a seleção. nico do Basquete em Santa Ca-

RENOVAÇAO tarina" e entregou cópias a to-
- A renovação do basquete- dos os técnicos do Estado, à

boi de Florianópolis, embora FAC e ao DED. O trabalho,
não seja de urna forma acentua- segundo afirmou foi muito bem
da. existe. Acontece que um aceito, ,embora ainda precise de
garoto cerno o Rhoe, parece ser alguns retoques. Mas-a FAC não
veterano por estar atuando há pode tomar a iniciativa de de-
três anos na seleção, mas tem senvolver 6 trabalho em virtude
apenas 18 anos. Infelizmente a da intervenção da entidade. As-
capital conta com somente dois sim sendo, Machadinho está
clubes e isso é ruim, pois de

r

aguardando o pronunciamento
repente pode perder um, ou até do professor Waldir Ferreira
os dois. Martins, diretor de DED, "para

Na opinião do treinador, os tocar o trabalho".
Colégios -deveriam criar clubes, a Esta atividade será desen-
exemplo do Instituto de Educa- volvida conjuntamente com a

ção, Os Colégios cuidariam das FAC, DED e as CMEs que dese
categorias juvenil e os clubes jarem o desenvolvimento deste
sociais as categorias adulto. A- esporte em suas cidades. A Fe
centuou que se isso for, feito, deração entra com a parte técni
anualmente Florian opolis vai ca, o DEI' com a parte de
dispor de muitas revelações. influência junto as escolas e

Como tem acontecido todos material didático, enquanto as
os anos, a seleção da capital CMEs ficarão responsáveis pelo
mais uma vez deverá ser a de alojamento e alimentação dos
mais baixa estatura; embora este treinadores. Mas para a realiza
ano, deverá 'apresentar atletas : ção deste importante trabalho
com- altufltlisuperi'or '3:' l1S'Sm�-' fu::d(rv-ar'depen:â�f dh"ãpÕíó ai
Segundo :L'í:iiz Carlos Machado, DEI) e - LUiz Carlos' Machado
este ano a seleção vai contar está aguardando a iniciativa.

MINIsrtRlo DA EDUCAÇÃO E CULTURA' �

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÁNTA CATARI�A
D�PARTAMENTQ DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

TOMADA DE PREÇOS ,N� 033/76

De ordem superior tor no público que a Divisão do Material da Universidade Federal de Santa

Catarina, 'fará realizar às 16,00 horas do dia 03 de junho do corrente ano, em sua sala de

Concorrências, localizada no prédio da Reitoria na Trindade, nesta Capital, o recebimento e

imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada à contratação de
uma empreitada global (material e mão-de-obra), para o fornecimento e colocação de móveis no

Departamento de Química do Centro de Estudos Básicos desta Universidade.
'

Outrossim; esclareço que o Edital ser
á

entregue gratuitamente e, as respectivas plantas e

especificações técnicas, mediante o pagamento da taxa de Cr$ 20,00 (vinte cruzeiros), cujo
recolhimento será etetuadona Tesouraria da UFSC, através de Guia prbpria, obtida na Divisão
do Material, no horário de 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18,00 horas de segunda à sexta-feira, no
Campus Universitário da Trindade.

, E para que chegue ao conhecimento de todos publica-se o presente na forma da lei.
Florianópolis, 18 de maio de 1976.

Celso Martins da Silveira
Coordenador

Estadual de basquetebol
adulto inicia em junho'

C9m seis (ou sete) equipes
Seis clubes deverão disputar este ano o

-

campeonato estadual de basquetebol adul
to, conforme ficou definido na reunião da
Federação Atlética Catarinense na última
quinta-feira juntamente com os represen
tantes dos clubes inscritos. Mas o certame

poderá incluir sete equipes, dependendo da

solução do Marista, de Criciúma, que vai
definir a sua participação somente na se

gunda-feira.
A princípio, o campeonato tem seu

início previsto para o próximo dia 10. e se

o Marista confirmar -a sua participação as

chaves ficarão divididas da seguinte manei
ra: "A" Vasto Verde, de Blumenau (como
campeão do ano passado ficou como cabe
ça de chave); Instituto Estadual de Educa
ção, de Florianópolis e Ginástico, de Join
ville. Na chave "B" está o Palmeiras (como
cabeça de chave, na qualidade de vice-cam
peão em 1975), de Joinville; Ipiranga, de
Blumenau e Clube Universitário, de Floria
nópolis e Marista de Criciúma.

A FAC tem mais de 70 equipes filiadas,
mas somente seis, ou no máximo sete,
estarão participando do campeónato, C

restante atuam somente durante os Jogos
Abertos, que em 1975, teve a inclusão de

equipes de Xaxim, Ipumirim e para 1976
atuarão equipes de Indaial, Timbó, além de
outras de deficiente qualidade técnica. A
participação de "seis clubes somente no

campeonato estadual é devido, principal
mente, as dificuldades financeiras, enquan
to nos Jogos Abertos as equipes atuam sob
o patrocínio das Prefeituras locais.

No ano passado, a FAC integrou equipes
inclusive do oeste catarinense atuando no

campeonato, mas os resultados foram deso-'
ladores, pois clubes das cidades de Joaçaba

'

e Porto União desistiram no transcorrer do
certame. O Instituto e o Clube Universitá
rio investiram bastante para jogar naquelas
regiões, mas não receberam as visitas da

queles clubes para cumprir a tabela em

, Florianópolis. Por isso, este ano, a Federa

ção procurou realizar um campeonato cur

to, mas com equipes tradicionais e de
reconhecidas qualidades técnicas. Todavia,
o certame juvenil, a ser iniciado, deverá
reunir um maior número de clubes.

ELEIÇÕES NA FAC,
Na próxima semana o interventor

Aithur Killian estará se reunindo mais uma

vez com seus assessores para marcar a data
das eleições da entidade. Por outro lado, a

Federação está mantendo expediente diá
rio, nos dois períodos, para melhor atendi
mento ao público.

ESTADUAL DE VOLEIBOL
Segundo nota oficial distribuida pela

Federação Atlética Catarinense - FAC, atra
vés de seu interventor Arthur Killian as

inscrições para o Campeonato EsÍáduaÍ de
Voleibol nas categorias adulto, juvenil, e

infantil, masculino e feminino estão abertas
a tê 10. de junho às 18 horas aos clubes
filiados. Ainda segundo a mesma nota a

Interventoria da FAC elegeu o seu Tribunal
de Justiça Desportiva - TJD, que ficou
assim constitüído: Juizes Efetivos Ney Wal
mor Hubner, Sidney Damiani, Aldo Barba
to, Orlando Luiz Franzoni, Carlos Grisard
Pessí, Carlos Alberto Brognoli, João Alfre
do de Campos' Filho; Juizes Suplentes -

Mário de Freitas Olinger, Ilton Simas, Hélio
Cardoso,' e Osni Nunes; Auditor - Saul
Oliveira; e Secretário Ney Cláudio Franzoni
Viegas. '

Virgínio Favero foi nomeado
presidente 'da CME de S. Miguel

São Miguel do Oeste (Sucursal de Chapecô) -

Preocupado com os preparativos preliminares
para, a participação, pela vez primeira. nos Jogos
Abertos de Santa Catarina, o prefeito Municipal,
Adernar Quadros Marini nomeou através da por
taria no. 15/76, de OS de maio de 1976, pelo
prazo de dois anos, os membros da diretoria,
sendo escolhido como presidente Virginio Fave-.
roo

Segundo informação do Coordenador Geral de

Esportes, todos os atletas estão devidamente

inscritos. São Miguel do Oeste participará em

'nove modalidades e sua delegação será composta
de 13.6 atletas.

CURSO DE ARBITRAGEM
São Miguel do 'Oeste (Sucursal Chapecó) -

Visando a moralização e o aperfeiçoamento
técnico do esporte amador de São Miguel do

Oeste, a Comissão Municípal de Esporte, mantém
SQ'b sua responsabilidade e patrocínio um curso

COMO NOSSOS PAIS
ACONTECIMENTO
INDAUÊ t: TUPÃ
JUVENTUDE TR�NSVIADA
ASSIM SEJA, AM�M
O Cl RCO VEM AI

permanente de arbitragem.
A .Escóla, cujas aulas teóricas são ministra

das por Atflío Malmann, árbitro filiado a Federa
ção Gaúcha de Futebol, formado pela ENAC -

EsCola Nacional de Árbitros Cariocas, conta

atualmente com vinte alunos.

Os alunos, recebem aulas teóricas todas as

quartas-feiras à noite e domingos pela manhã.
Quanto as aulas práticas atuam como juízes em

jogos promovidos pela CME de São Miguel do
Oeste, bem como em competíçôes dos municí
pios da AMEOSC.

O curso é gratuito e aberto a todos sem limite
de idade.

- Foi a.melhor forma que encontramos para
melhorar o nível disciplinar e consequentemente
técnico dos encontros esportivos da região. O
resultado está sendo excelente - disse o presidente
da CME, Virginio Favero.

'

• � )'i , '� �

.'

OLHA 50
AS MOSICAS
OUE· ,A CUARUJA
ESTA TOCANDO:

RÁDIO GUARUJÁ DE FLORIANÓPOLIS
A Emissora de Santa Catarina
Em ondas curtas, médias e freqüência mode'lada.

I'M ON FIRE
PALOMA 3RANCA
LAUGTHER IN THE RAIN
SUPER JAWS (Melô do tubarão)
FANNY
JE REVÊ SOUVENT D'UNE FAMME

Juke Box Band
The George Butcher Assortmen�
Neil Sedaka
Seven Seas
Bee Gee's
Alain Delorme

El,is Regiria
Hyldon
Fafá de Belém

,Luís Melodia
Luiz Gonzaga Jr,
Abílio Manoel

'

Deite e descanse.ATelesc lhe despertará na hora
que você precisar.

..

servico

desper�dor-134disquei
A partir da zero hora do dia 24 de maio ( segunda-feira próxima)
a TELESC vai prestar mais um serviço ( iniciando por Florianópolis).

Discando 134 você será despertado na hora desejada para viagens, tomar
remédios, dar mamadeira ao nenê ou para ir trabalhar.

Use e abuse do Serviço Despertador, mas observe as seguintes
recomendações: 1 - deix .ampainha do telefone em tom máximo,
\ 2 - verifique se o fone está na posição correta de repouso; 3 - faça
seu pedido com uma hora de antecedência ou para o dia seguinte:

somente assim ele será atendido. Todas as solicitações serão
.

confirmadas imediatamente pela telefonista.
Utilize mais este serviço que a TELESC lhe oferece.

.�

� Minisierio dosComunicoções
.. ,

TELESC / telecomunicações de santa cotorino s/a
Subsidiário do Telebrás •

\
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Nem os dirigentes
acreditam mais no time

da' C-hapecoense
Chapecó '(Sucursal) - A Silva, perna quebrada; o

situação da Chapecoense golefto Jair está com o po
, na véspera do jogo contra legar da mão esquerda
o Avaí é dramática e o .

h d tei di
treinador V'alter Vascon-

me a ai o pon eira 1-

reito João Carlos recém
calos nem sabe que time contratado, ainda não
coloca! em campo tem condições de jogo;amanha.

L'
.

C IAlém dos problemas
UIS .ar os recup�rou-se

disciplinares o clube luta' da g.n�e �a.s nao tem

com dificuldade por condições tlsicas.
.

causa do excessivo ruí- A causa de !udo ISSO

mero de jogadores' ma- pode ser tambem a falt�
chucados ou fora de jogo d� um depa�tame.ntc: m�-_
por cartão amarelo. Mário dica q�e. de assisténcía

José' está de cama com necessana ao plantel, e

gripe muito forte; Gerê também de um eficiente
sofreu estiramento mus- massagista. Diante de
cular eflca 20 dias fora do tantos problemas, Vas
time; Carlos, curado da concelos quase não pode
distensão, agor,a es.tá com .pensar num bom resul
estiramento na virilha; tado diante do Avaí
Sérgio Gatocha, com he- amanhã, o que para ele
patite; Marcos recebeu Ü' seria muito importante:
terceiro cartão no jogo - Uma vitória sobre o

contra o Figueirense; Avaí reabilitaria a equipe

perante a torcida e di .

gentes, gue hão acre�::tam mais na' Chape_
coense. Os problemasão tantos que nem tenh

s

� 1, para escalar e' dess�Jeito cheqarernoj, ao final
'se� nmguem para colo_
car em campo E tenhomedo que mais tarde ve
nha� acusar o treinador
d� Incompetente. Mas
nao posso.fazer milagres
Preciso de jogadores in�
teirose com um plantel
aos pedaços técnico ne
nhurn ganha jO,go.
Se puder, Vasconcelos

�retende .esoalar este
time para J<;>gar amanhã
contra o Aval: Pompéia ou
Jair; Di, Almeida, Valmire
Ivan; Getulio, Rui e Pio'
Gilbertinho, Valmir e Lui�
Carlos.

.No .Orlando Scarpelli, a partir das 15h, jogam hoje Fi

gue irerrse .j FetruV iátÍu lia abetlufã du l'elUl'Hü. Alvii' Benzi
ser� o árbitro da partida, auxiliado por Francisco Simas e

Edvaldo Coelho. O Figueirense começa com Nilson;
Pinga, Nelson, Dagoberto e Escurinho; Dito Cola, Moacir

.

e Zé Carlos, .Caco, Luis Antonio e Afonso, frente ao Ferro

viário de Totonho, Helinho, Djalma, Edson e Pedro; Jack
son, Beto Lúcio � Edson Schoth; Sérgio Santos, Jorge Cui-:
\ .

lherme .e Zé Miguel. Na preliminar jogarão juvenís do
Figueirense e Ouro Verde, a partir das 13h.

o frio de ontem à tarde não

espantou um seleto e encorpa-
.

do grupo de "corneteiros" que
assístiram boa parte do coleti
vo na arquibancada do Adolfo
Konder. De vez em quando 'se

ouvia uma risada forte (de
João Salurn), 'dando ritmo às
brincadeiras. A mais barulhen
ta aconteceu quando Danilo
deixou passar a _bola por entre
as pernas, .no primeiro gol dos
titulares, e em seguida pediu
um caneco com água para o

massagista Machado. A come

tagem não deu "perdâo: "o'
frango estava salgado".

'* * >I<

Gercino e Joel acabaram fi
cando no Figueirense, depois
de um breve namoro com os

encarregados da reformulaçiio
do departamento amador a

vaiano. Segundo Gercino, só

rufo houve o acerto por causa
de 500 cruzeiros de diferença
entre a ofeita doA vai e a pedi-:
da da dupla. Tertuliano Brito

tem outra versão, dizendo que
Gercino e Joel pediram mais
do que estava combinado pre
viamente com José Matusalém

, Comeãi '

As modificaçôes
que Sérgio Lopes

tem para hoje
Uma leve tisica comandada por Iberê Rosa e na sequên

cia um bitoque para servir de recreação foram as ativida
des dos jogadores do Figueirense, que já concentraram
ontem à tarde para o jogo de hoje. A parte do-recreatfvo
Sergio j.opes treinava Nilson, que hoje deverá ser nova
mente o titular do gol. Sérgio comentou esta escalação
bem como' a volta de Nelson à zaga e a permanência de
Escurinho na lateral esquerda,mesmo com Casagrande já
recuperado.

-

,

"Nilson é um excelente galeria, assim como o Romeu.
Os dois têm todas as condições para jogarem no gol do .

Figueirense, o que é otírno para o clube. Sou amigo dos
dois, assim como de todos os jogadores, e assim combi
nei com ele que farei um rodízio enquanto estiver trei
nando a equipe, jogando uma partida e o outro a seguinte.
Eles gostaram muito do sistema pois sabem que jogar
seguidamente é muito importante para qualquer goleiro,
pois gole rio que não joga perde os reflexos, que é o

fundamental para a posição". ,
,

Sobre o retorno de Nelson a zaga central Sérgio tam
bém comentou em detalhes a medida. Para ele o jogador é
o melhor da posição no futebol catarinense e sua pre
sença em campo foi justificada como uma necessidade
dele terminar sua fase de recuperação e entrosamento à
equipe jogando as partidas do Campeonato "pois só en

trando no quente é que todos poderão ver novamente o

Nelson e.aquele futebol que estavam acostumados". Se-,
'gundo Sérgio sua volta não significa que Naninho não lhe
aqrada:

- O Nanínho já é um craque no presente e ainda- tem
muito mais futebol para mostrar. É um jogador que deve
dar muitas alegrias a torcida do Figueirense e um dia
ainda vai para a Seleção Brasileira.

Escurinho é uma presença condicionada pelo esquema
que Sérgio espera €(ue o Ferroviário apresente hoje à
tarde.' Para ele esta escalação foi um problema delicado
uma vez que Casagrande está recuperado e além de

amigo particular era o, titular da posição antes de
lesionar-se. Sérgio contornou a .sftuação conversando
com o jogador, por inciativa própria, para expôr seus
motivos e não deixar mágoas com Casagrande:
- No jogo de amanhã '(hoje) prefiro escalar o Escurinho

porque provavelmente o Ferroviarlo terá preocupações
mais defensivas. Ele é um jogador muito eficiente no

apoio e podecobrarfaltas. Mas se a partida estiver boa

para nós pretendo substituir o Escurinho para que o Ca

sagrande também possa acelerar sua recuperação dentro
da equipe. Procurei o Casaqrande para explicar esta si

tuação, pela delicadeza do assunto em se tratando de uma

posição de arniqo particular.
Para as outras posições Sérgio não tinha dúvidas. Ele

apenas lembrou que Hélio Pires poderá ser lançado du
rante a segunda etapa do jogo, já que volta de uma longa
f,ase de recuperação: Com ele o e Gasagrande estarão no

banco Romeu, Naninhôe Daniel.

Inter viaiou com time definido

Lages (Sucursal) - Mi
guel; João Carlos, Di, Sil
veirae Paulinho; Arnaldo,
Ricardo e' Geninho;
Tenho, Zezé e Maciel, é o

time do Internacional
para o jogo de amanhã à
tarde contra o Guarani em
São Miguel do Oeste.
A viagem começa hoje

às 8 horas da manhã e o

time jogará de luto pelo
falecimento do supervisor
HélioOliveira, ocorrido na

quinta-feira. Loivo será o

desfalque do Internacio
nal pois recebeu. o ter
ceiro cartão amarelo em

Tubarão no jogo com o

Ferroviário.
Ontem pela manhã o

plantel realizou exercí
cios físicos e os atacantes
treinaram durante muito
tempo chutes a gol e co

branças de . faltas com

barreira. Os goleiros' Mi
guel e Luis Fernando trei�
naram à parte,' principal
mente o primeiro, que nos

últimos joqos atuou mal.
.
Hoje às 15 horas, no es

tádio Vermelhão de Coo.
pacabana, o time misto do
Internacional jogará
contra uma seleção de
amadores. Segunda-feira
os titulares receberão os

prêmios por vitórias
sobre Palmeiras e Palmi
tos, num total de 300 cru
zeiros, quantia que .oo
derá aumentar em caso
de bom resultado amanhã
em São Miguel do Oeste.

* * *

o Guarani bate todos os re

cordes no TJD. Ano passado
foi o time que mais perdeu
pontos no Tribunal e quinta
- mira já perdeu dois para o Pal
meiras por incluir Cinco ama

dores numa partida, em vez de

quadro. como permite a lei. A

legislação e a própria Federa

ção têm sido muito brandas .

com um clube que vem pri
mando pela desorganização
nós campeonatos estaduais.

. Nelson volta à zaga central, no lugar-deNaninho
Palméiras não conseguiu reforços'Ocímar mais otimista

com Zé
'

Miguel no time
Blumenau (Sucursal)

Daltro Menezes coman

dou o coletivo apronto do
Palmeiras na tarde de
ontem mas ainda não de-:
finiu se a equipe que joga

I amahã em Jaraguá será a

mesma que formou du
rante o coletivo. As dúvi
das do treinador para for
necer a escalação
devem-se aos problemas
com alguns dos princi
pais jogadores da equipe
que estão em tratamento

. no Departamento 'Mé
dico do Clube. uartro ape
nas adiantou que definiria'
a equipe depois da revi-

os· dirigentes do Palmer
ras era de satisfação, a

falta dos reforços espera
dos para o segundo turno
voltou a preocupar o pre
sidente Melchior Barbieri.
Ontem ele recebeu uma

comunicação do repre
sentante do Clube no Rio,
Daniel Pinto, de que Aril
son e Dionísio não estão
mais interessados em vir
para o Palmeiras. Resta
'apenas o ponta direita
Rangel, com quem o em

preSário pretende manter
contatos para esclarecer
seu interesse e suas pre
tensões salariais.

.

são médica que aconte
cerá hoje pela manhã,
provavelmente espe
rando as liberações de
Afonso, Carlos Antônio e'

Nilson, os lesionados.
Caso nenhum dos jo

gadores seja liberado, de
verá vingar a equipe que
treinou ontem: Caxias;
Adãosinho, Jair, Toninha
e Ni'lo; Blra, Dica e Nasci
mento; Vavã, Heinaldo e

Canhoto.
'

* * *
I

Murilo de Carvalho embar-
Tubarão (Sucursal) - Um contato telefônico entre o

presidente do Ferroviário, Gilberto Cabral, e o técnico
Ocimar resolveu o problema surgido com a proposta do

Fi.gu�irense de antecipar a partida de amanhã para hoje.
Mesmo um pouco supreso com a notícia, Ocimar concor
dou em antecipar sua viagem de regresso, combinando
de encontrar-se com a deleqaçáo do ferroviário direta
mente em Florianópolis.
Ontem o preparador físico WantEmor Santana coman

dou exercícios físicos pela manhã e trabalhos com bola

pela parte d-a tarde. Santana adiantou que Antunes está
.

fora do jogo de hoje porque ainda se recupera de uma

queimadura na perna direita, Ele e Emir sãoos problemas
do Departamento Médico já que a volta de Zé Miguel à
equipe aumentou o otimismo presente no clube com os

dois uítlmos-resultados que recolocaram o Ferroviãrio em
boa situação na tabela.

Hoje os joqadores esperam surpreender o Figueirense e

colher ao menos um 'ponto Todos alegam que um bom

resultado, além de aumentar a motivação, serviria para
confirmar que o empate na rodada de abertura do Esta

dual, contra o mesmo' Figueirense, é resultado do 'bom

futebol que a equipe vem mostrando.

cou ontem para o Rio, no des

fecho de sua meteórica e con

turbada passagem pelo Figuei
rense e futebol de Santa Cata
rina. Além de hão aplicar bem
na prátiéa seus conhecimentos

têoricos; aconteceram também_
alguns problemas disciplinares,
envolvendo Luis Antonio e

porúltimo aMoacir.
* * *

Sérgio Lopes parece mesmo
meio assustado com sua nova

atividade. Ontem respondeu
assim a uma brincadeira de um
repórter, sobre a possibilidade
ue sua fixação como treinador:

"que nada rapaz, o doutor Du
miense já está procurando um

homem para me substituir"
* * *

. A relctsão com Murilo de
Carvalho deu-se ontem pela
,rti'anhã no Orlando Scarp�lli.
Não houve, segundo Dumien

se, problemalgum e o ex-trei

nador voltou para o Rio com o

salàrio de ma io no bolso e sem

'nenhum ressentimento com o

clube.

.

I

SEM-CONTRATAÇÓES
Se por um motivo --- a

vitória sobre o Guarani no
TJD - o ambiente entre

Britinho é a dúvida dó Marcílio
"

declarou que a vitória no 'rez mais o presidente da
jogo de amanhã poderia FC:F,' José Elias Giuliari
ter um significado muito serviu para confirmar um
positivo para a equipe em amistoso com o Vasco da
relação à classificação. Gama, dia 6 de junho, no
A direção' do Marcílio Hercílio Luz.

também espera um bom O Marcílio pagará ao

resultado. Ela colocou In- Vasco 120 mil cruzeiros
gressos desde ontem à pelo amistoso, ficando
venda na cidade, isento de qualquer des

esperando-se uma arre- pesa. O Vasco ficou, pos
cadaçâo de 70 mil no es- cláusula contratual, obri
tádio Hercílio Luz. Hoje os gado a apresentar-se com

jogadores fazem- um re- todos seus titulares exce
creativo pela manhã e de- ção dos que estiverem
pois iniciam a concentra- convocados pela CBD. A
ção.

' partida deverá ser dispu-
VASCO X MARCíUo tada à noite mesmo séndo

Um contato entre o pre- num domingo, uma vez'
sidente do Marcílio, Nery que a direção do Marcílio
Raulo de Souza, e o em- espera conseguir maior
presário Horácio Gutier- renda com esta medida.

Itajaí (Sucursal) - Bri
tinho, em tratamento no

Departamento Médico é a

única duvida de Eládio
Cardoso para definir a

equipe do Marcílio Dias
para o jogo de amanhã
frente ao 'Joinville. Caso

.
ele não possa reforçar o

time, 'deverá ser mantido
Ary na ponta direita.
Os retornos de Dirmael,

Lico e lpojuca, com as

consequentes saídas de
Ademar, Vadinho e Carlos
Alberto, melhoram as

perspectivas de Eládio,
que espera no jogo de
amanhã conseguir uma

vitória para reabilitar a

derrota.do primeiro turno,
em Joinville. Ontem ele

Ãureo tem medo desta
,

I'

partida, em Chapecó
* * *

Newton Spoganicz e Fel"
nando Viegas já acertaram tu-:

do para as eleições do dia 29,
com o primeiro aparecendo
como candidato único à presi
dência e o segundo ficando co-

.

mo _presidente do Conselho
Deliberativo. A conversa deci
siva aconteceu ontem e a única
exigência de Viegas foi a de
colocar alguns de seus amigos
como conselheiros. Entre' eles
Valdemar da Silva Filho, o

Walter Barros, do Departamento Jurídico, definiu o co

letivo realizado na tarde de ontem e que serviu de apronto
para ° jogeJ de amanhã contra a Chapecoense, como

"uma verdadeira piada", e chegando a conclusão de que
o Avaí dificilmente conseguirá pelo menos o empate. Mas
as deduções e insinuações não partiram somente do diri

gente, Grande número de torcedores sairam do Adolfo
Konder discrentes e insatisfeito com o rendimento da
equipe considerada titufar, criticando incluslve o trabalho
do treinador devido as indefinições e maneira tática do
time jogar'.

- ,..

..

Aliás, quanto à pretensão' de um bom resultado em

Chapecó, ela e bem remota, pois nem mesmo o treinador
está otimista, mesmo quando foi lembrado que no cam

peonato passado o Aval, com vários problemas na equipe
foi ao oeste e goieou a Chapecoense por 4 a 1. Aureo
apenas balançou a capeça e disse não acreditar que tal
fato se repita, pois desta vez a situação é bem pior, já que o

Avaí praticamente não poderá contar com 7 titulares.
TREINO
Sem Rubens, Souza, Ademir, Renato. Sá (lesionados),

'Lourival e Salduíno (cumprindo suspensão) e Luiz Ever
ton que lesionow-se no (!;omeço do segundo tempo, so
zinho, C"om uma entorse no joelho esquerdo e ir)do direto
para o hosp,ital tirar radiografia, o treinador AlIreo não
teve muita escolha para escalar o time considerado titular,
promovendo o retorno de Rogerio, Celso e Carlos. Mas
não teve sorte o treinador, pois a equipe reserva com

Robeto; Moura, Maneca, Emiison e Cacá,; Lourival, Bal
duíno e Luiz EvertQn (Ademir); GUberto, Volnei e Zizi,
dominou durante 50 dos 70 minutos e empatou cQm a

titular de Danilo; Jaico, Ari Pruçlente, Veneza .�' Orivaldo;
Rogerio, Lincoln e João Carlos; Carlos, Colonetzi e Celso
em G a 3. Lincoln, João Carlos e Celso marcaram para o

time de cima, com Volnei (2) e Ademir descó'ntado. para a

equipe de baixo.
-. .

OS ERROS
Se o treinador tinha ,dúvidas antes do coletivo, elas

devem ter aumentado depois, já queo rendimento·do time
reserva foi bem superior ao titular e Volnei foi o melhOra0 ,Por unaflimidade-, o tribunal de Justiça Desportiva,
treino, bem auxiliado por Baldúíno e· Lourival ejogando em sessão realizada na' noite de quinta-feira, deu
no mibl.o da área, onde gosta e sab.e; E 'com a boa movi-' ganho de causaao protest,o interposto pelo Palmeiras
mentação de Volhei e as excelentes jogadás de Gilberto '. por' .ocasião do seu jogo contra o Guarani, em que
pela ponta direita (embora pouco lançado) além da boa 'perdeu de 1 aO. Porter colocado 5 jogadores amadores
cobertura da meia cançha, ficoU fácil para os r-eservas (infringindo a lei qUE;! permite no máximo 4), o time de
tomarem as inciativas dás jogadas, favorecidos em parte São Miguel do Oeste perdeu os pontos e foi multado
pElla desorganização tãticas dos titulares.

.

ainda em Cr$ 40,00.' •

Aliás, quem assistiu ao coletivo de ontem, não viu ne- Na mesma ocasião, os jogadores Paulo Renato (Gua-'nhum progresso técnico naequipe, emboraelae�teja�em -

rani)" Ademir (Ferroviário), Ayrton (Palmeiras) e Osni
alguns titulares. O time jogou durante todo o tempo sem (Guarani) foram suspensos por duas partidas cada,
pOrjteiros, tanto direito como esquerdo, pois 'Carlos e

com uma já cumprida.
'

Joa.o Carlos atuavam embolados na entrada da área, obri-
gando a Jaico e Orivaldo deixarem suas posições e apoia-

rem. Com isso, a zaga ficava desguarnecida e os reservas
se aproveitavam das indecisões e em contra-ataques le
vavam sempre 'perigo ao gol de Danilo. Colonezzi não
reeditou suas atuações anteriores e Celso apenas tez nú
mero em campo, sobrecarregando o trabalho de Rogério
na destruição e no apoio.' �,

.

Mas para as, indefinições e erros apresentados, Aureo,
no final do coletivo teve a sua justificativa: "O que está'
errado dá para arrumar e treino é treino. Hoje a finalidade
foi apenas testar a condição de alguns. Quanto a Carlos
na ponta direita, -diqo apenas que no campeonato pas
sado ele jogou por ali e foi muito bem. Em Chapecó vou

fazer mais um treino e consertar o que está errado".
Após as explicações, ele marcou a apresentação para a

viagem às 21 horas, levando'além do time titular, Roberto,
Maneca, MoUra" Gilberto e Volnei e uma dúvida na escalac
ção: Celso ou Volhei.

Quanto ao goleiro Danilo, que treinou ontem lesionado,
fazendo apenas número, pois machueou-se nos exercí
C)QS físicos ,da manhã (articulação da mão esquerda),
Aureo acredita na sua recuperação, assim como no bom
ambiente 13m Chapecó: "Danilo deve se recuperar e

quanto ao clima de Chapecó, acredito que qeva estar
muito frio ,(riu ironicamente). Acho que o Avaí não tem o,
que temer, pois o culpado de Silva,ter q'l,Jebrado a perna,
foi ele mesmo, e não o clube. Vamos lá apena,s para jo
garmds mau uma partida e não queremos reviver o pro
blema surgido no jogo do turno quando o jogador que
brou a perna".

.

Giuliari e Gutierrez em R. do Sul
Rio do Sul (Sucursal) -

José Elias 6iuliari e Horá:
cio Gutierrez estiveram
ontem conversando com

o presidente do .Juventus.
sobre a possibilidade da
equipe excursionar à Eu-

. ropa e de um amistoso
com o Vasco no começo
de junho.
Enquanto os dirigentes

acertàvam detalhes, não

confirm�dos; o treinador

Zezé anunciava a escala
ção do Juventus para a

partida de amanhã com o

Paysandu em' Brusque,
com o retorno assegu
rado de Toninha e Vieira.
Na parte da tarde, Zezé

·orientou um coletivo de
70 minutos corridos, com
a equipe titular deWilson;
Gonzaga, Pedro, Mauro e

Saio; Vieira, Valdeci e To
ninha; Britinho,BráUlio e

Valadares goleando a re-

serva. _

Apesar do presidente
da Federação estar em

Rio do Sul, 6. treinador
não quis entrar em deta
lhes sobre a agressão que
sofreu por parte do dire
tor do Departamento de
.Árbitros,

.

Moraci Gomes,
deixando a critério, da
FCF as medidas punitivas
que o caso requer:

.

aruso.•
* * *

A maré de Luis Everton co

meçou a baixar novamente.,
Suas últimas atuações levaram
-no à reserva do Avai e no co-

_ letivo de ontem saiu' antes do

final, com dores fortes no joe
lho esquerda

* * *

Com bastante antecedêÍlcia
já se sabia dos jogos programa
dos para este domingo (Brasil
x Inglaterra e Estados Urtidos
x Itália), ambos com tele'visio
namento 'direto e coincidindo
com o campeonato catarinen
se. Menos a Federação, que
nã@ providenciou no dt?vido

tempo a antecip;tção da roda

da para hoje.
'

* * *

O Campeonato juvenil da
cidade começa dia 6 de junho,
com a participação' do Figuei
rense, Avai, Caravana, GUarani
e Colegial. A respeito do A vai,
sua. inscrição já estava na FCF
desde o dia 1 7.

.***
Na primeira viagem q",e

fez para o Joinville, João Lima
trolL'(e o velhinho Garro para
treinador. Na segunda conse

guiu o meia c;mcha Nenê Ago
ra de está em São Paulo e o

dube aguarda ansioso pela no
vidade que 'vem por aí.

Palmitos·não esqueceu a goleada
centro-avante - e um
del.es pode sér o goLeiro
Cavalheiro, do Estrela, in;
teior do Rio Grande do
Sul. Este jogador está
afastado do time e acu
sado de suborno, depois
'que facrlitou a marcação
Ide um gol quedeterminoU
a derrota do seu time para
'o Gremio por 1 a O.

Palmitos (Sucursal de
Chapecó) - Em Palmitos
a torcida não faLa em

outra coisa ii não ser vin
gar a derrota sofrida para
(j Carlos Renaux de 5 a O
na primeira rodada do
campeonato estadual.

Roberto Caramuru não

�'em problemas para esca�

lar o time que joga
amanhã e poderá contar
com todos os titulares. O
treinador deve chegar de
Porto Alegre hOje pela

manhã, onde esteve junto
com Alamir Bri€li, presi
dente do clube. Caramurú
pediu a contratação de
dois reforços - goleiro e

Mais dois pon�os para
melhorar o Palmeiras

JoinviUe ioga improvisado de novo

e Ratinho. Por isso mais uma
vez Alcino vai improvisar
Linha a ponta direita.

.

Ontem os que não jogaram
no amistoso diante d'O Ma
rumbi, ganho pelo Joinville
por 1 a 0, participaram do
Teste de CoojJer pela manhá
e bitoque à 'tarde. Neli nho' e
Silvinho foram liberados pelo
departameoto médico e po-

JoinvilIe (Sucursal) - O
Joinville viaja para Itajaí hoje
ao meio-dia, depois de os jo
gadores participarem pela
manhã de um treino recrea
tivo orientado por Aloino Si
mas. O técnico não poderá
contar para o jogo, de
amanhã contra o Marcílio
Dias, com Chico Samara,
ainda hospitalizado; Ferreira

derão jogar em Itajaí. .

Para o lugar de Oitão, que
foi expulso Ila última partida
do turno contra o Juventus
em Rio do Sul, Alcino Sim�S
téra Pompeu. O time mais
provável do Joinville é Raul
Bosse; Joel, Pompeu, _

Al
berto e Silvinho; Piava, Fon
tan e Zequinha; Linha, Tonho
e Netinho.

'------------__;.-------;.._-------------------:
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prefeito decide

quein L' u rei tor

A Congregação da Faculda

de de Ciências EconôfÚcas d�
J31umenau e os re�resentantes
dos cursos a e1a fili adas, vota-

,

rn a lista sextupla dentro da
ra lh"d dia1será eSC o 1 o o novo re-
qu d d d C·A

•

tor da Facul a e ,e iencias

Econ@n1Ícas. Foram votados

s seguintes nomes: Leo Amo

�robs4 CelSO Mário Zips, An

tonio Moacir Pereira, Gentil

Telles, Horácio Rebelo, Milton

pompeu da CostaRibeiro, de

vendo o prefeito escolher o

nOvo re itor até o final do mês.

l)í'JZU para IC\1

l!lIcerra dia J5

A secretaria da Fazenda es

tí recebendo as dec1 arações do
movimento econômico. desti

nadas a servir de base na fixa

ção dos índices de participa
ção dos municípios no produ
to dos 20% da arrecadação do '

ICM - Imposto de Circulação
de Mercadoria. O prazo de en

trega fixado pára os municí

pios termin.ou no dia 17 p.p.,

p,nquanto que para as Associa"

ções Municipais, a data de en

trega final será dia 15 de ju
nho, a fim de que as mesmas

possam auxiliar os seus asso

ciados numa conferência ante

cipada. antes que sejam anali

sadas pelo Grupo de Trabalho,
evitando .assim a eliminação.de
declarações por simples, falha
no preenchimento.

Metodologia é

curso no Sul

A Comissão de Metodoiogia
da Faciecri - Faculdade de

Ciências e Educação de Criciú
ma - está realizando hoje o II

Seminário de Metodologia de

Ensino, nas dependências do

campus universitário. Os te

'mas a serem desenvolvidos se

rão formulação e classificação
dos objetos t< tecnologia dos

testes objetivos. A coordena

ção dos trabalh os está a cargo
dos professores Tomaz Tadeu

da Silva, Alfredo José da Veiga
Neto, Maria' Salete Mílanez,
Seminaris Veiga e Salita Sa
chet Cesa, Haverá também
uma exposição sobre normas

de referência bibliográfica, pe
lo professor Nivaldo Anibal
Goulart

Novo sistema de

águas pluviais
o diretor do departamento

da Fazenda. da prefeitura de

Chapecô, R)Ji Müller seguiu es

ta semana para Curitiba para
tratar junto a Delegacia Regio
nal do

I

BNH da liberação de
uma verba de Cr$
5.000.000,00 para implanta
ção da primeira etapa da rede
de águas pluviais de Chapecó.
O custo total da primeira eta

pa, que abrange o centro da ci

dade, é de Cr$ 10.000.000,00,
participando a prefeitura com

os outros cinco milhões. Q
custo total do sistema foi orçar
do em Cr$ 64.000.000,00.
Tambérn estão sendo realiza
dos pela prefeitura, os serviços
de rede de escoamento de

águas pluviais em todas as ruas

que estão sendo calçadas.

Lages implanta
usina de lixó

Uma usina para o tratamen
to do lixo, 'deverá ser implan
tada em Lages, com capacida
de para recebimento de até 80
toneladas em 8 horas de traba
lho. Várias companhias nacio
nais se inscreveram para a con

corrência, a ser realizada na se- '

gunda-fei ra,

MOR lança Hrcwis

em Pomcrodc

Com a presença dos prefei
tos da região, senador 'Evilásio
Vieira e deputados federais e

estaduais do MDB foi lançado
ontem o nome dos candidatos
a prefeito, vice-prefei to e ve

readores para P�me rode. Para
prefeito foi apontado- Henri
que Brcwis Filho e vice Luiz
Sievert

'

Pontes caídas

Uma ponte com 16 metros
de vão no rio Lambedor e ou

tr-dS cinco pontes no perímetro
Ur.bao@ de Chapçdl,estão cm'
andamento para ��rcm con
cluídos já em junho. Estas
POntes haViam sido levada� pe-

.

Ia enchente de dezembfo últi
lllo.

Prefeitura entra com três
- ..

.

açoes na l�st'ÇtJ pClra ter

.5 bilhões que Estado deve
Blumenau (Sucursal) - A Prefeitura dé

Blumenau impetrou 3 ações contra o go
verno do Estado, no valor de 5 bilhões de
cruzeiros, anunciou ontem em entrevista
à imprensa, o prefeito Félix' Theiss, ao

acusar a administração estadual de "reterI I

indevidamente o imposto sobre circula-
. ção de mercadorias - ICM", Os proces
sos deram entrada na Vara dos Feitos da
Fazenda Publica, de Florianópolis, atra
vés do advoqado Luiz Gonzaga de. Bem,
De acordo com as informações do pre
feito, vários municípios administrados

pelo MDB, como Joinville e Lages, além
das prefeituras arenistas de Criciúma, e

Laguna, também irão adotar igual atitude
nos próximos dias, numa causa cujo valor
global poderá atingir a quantia de 40

milhões de. cruzeiros.
.

A primeira ação judicial da Prefeiturade
Blumenau visa obrigar o Estado de Santa
Catarina a pagar integralmente os 20 por
cento l:i que tem direito o município, no
retorno do Imposto sobre Circulação de

Mercadorias, garantido pela Constituição
federal, em seu artigo 23, parágrafo oi

tavo, "Este processo - explicou Félix
tem como objetivo específico a devolução
pelo Estado de importâncias referentes à

participação do município na arrecada

ção do ICM, desviada a título de incenti

vos fiscais do programa de apoio à capita
lização de empresas (Procape) e do ex

Fundesc", Theiss acusou o Estado de

"desviar desde 1969 parte da arrecadação
do ICM ao Fundesc e, hoje, ao Procape,
sem que as arrecadações carreadas aos

citados fundos sejam computadas para
fins de ICM municipal".
A segunda ação pretende recuperar aos

cofres municipais os 20% a que tem di-

reito o município de Blumenau, nas trans-
ferências procedidas pelo governo da

União ao governo do Estado, transferên-

da comarca de F!orianópolis tem como

objetivo receber importâncias retidas

pelo Estado quando da distribuição das

cotas do ICM, a título de ressarcimento

por despesas administrativas na arreca

dação e distribuição do ICM às prefeitu
ras. Segundo Félix Theiss, "essa: retenção
é totalmente inconstitucional sendo que
até mesmo o.Supr.emo Tribunal-Federal já _

.

se manifestou sobre a inconstitucionali
dade do Estado reter parte das cotas do

ICM, destinadas aos municípios, ao julgar
recursos extraordinários impetrados por

municípios paulistas".

QUEDA DA ARRECADAÇÃO
Para o prefeito Félix Theiss, "Blumenau

tem sido gravemente prejudicada nos úl

timos anos com as receitas transferidas,
especialmente o Imposto sobre Circula-'

ção de Mercadorias. Em 1970, exemplifi
cou, o ICM representava 65,79% do orça
mento municipal, decrescendo o índice

até 44,28%, registrado no último ano de

1975. Isto é reflexo do decréscimo no ín

dice de retorno do ICM, Uma vez que Blu

menau, em 19-73, tinha índice de 12,88,

passando para 9,00 em 1976,

Com 9S receitas transferidas da União,
vem ocorrendo o mesmo' tenorneno ou

seja, de ano para ano, a arrecadação
apresenta sensíveis quedas de índice. As

sim, por exemplo, o Fundo de Participa
ção .dos Municípios, representava em

1969 4,04% do orçamento, diminuindo

para 271% no ano passado; o Fundo Ro

doviário Nacional, respondiaem 1969, por
1,08% do orçamento municipal. baixando
para 1,01 %, em 1975; a Taxa Rodoviária

Unica representava 1,24% do orçamento
municipal 1971, caindo para 0,85% em

1975; o total de imposto territorial rural
transferjdo em 1970 para Blumenau, cor-

insucesso na arrecadação".

Varig inicia com Samuray
. �.,._.":":""_......-

mas Vale quer restaurar

a pista para ter Soe!ng
Itajaí (Sucursal) - Apesar de a Varig ter

iniciado ontem a escala diária com o Sa

muray, que ontem aterrissou com 15 pas

sageiros a bordo, a Associação Comercial
e Industrial de Itajaí informou que pedirá
ao Departamento de Áeronáutica Civil

que interdite o aeroporto de Navegantes

para que seja restaurada sua pista, O obje
tivo da Associação, de acordo com a in

formação de seu presidente Noemi Santo
Cruz, é de permitir que a regi'ão dó Vale do

Itajaí passe a dispor de um Boeing 737 ao

invés do "inseguro" Samuray. '

O Samuray deixou São Paulo ontem às

9h23m, checando a Navegantes às

11 h20m. Apesar de possuir 60 lugares, o
avião transportou da capital paulista so

mente 15 passageiros. Mesmo assim, o

gerente da Varig em Itajaí, Sebastião Jua

rez Alberti, explicou que o movimento é

satisfatório. Na opinião dos passageiros,
o Samuray é superior ao Electra em ter

mos de ségurança e velocidade.

O Sr. Sebastião Juarez Alberti disse que
o aeroporto de Navegantes reúne todas as

condições necessárias ao pouso e deco

lagem do Samuray, e que a reivindicação
da Associação Comercial e Industrial de
Itajaí tem sentido se o objetivo é fazer com

o Vale passe a dispor de um Boeing 737.

Estrada ruím atrasa envio

de açúcar ao porto e navio

ameaça p�rt;r para África
Imbituba (Correspondente) - As péssimas

condições da estrada que liga o acesso BR-

101-lmbituba, em consequência das chuvas
que caíram nos últimos dias, estão dificultando
o transporte de um carregamento de açúcar do
Vale do Itajaí para o porto de 1mbituba, com

destino à Atrica, O navio de bandeira belga,
encarregado de efetuar o transporte do pro
duto ao continente africano, e que se encontra

atracado no porto há vários dias, já ameaçou
retornar ao seu país de origem face a demora

na efetivação do carregamento.
- A viagem até o acesso da BR-101, trans

corre normalmente, mas a partjr da localidade
de Vila Nova, encontramos sérias dificuldades

para chegarmos até ao porto. Dias atrás, en
contramos vários caminhões atolados, e só

depois de alguns dias é que eles conseguiram
prosseguir 'viagem", afirmaram os motoristas

encarregados'de efetuar o transporte do açú
car.

O prefeito Eduardo Elias, diz que "a falta de

máquinas, já que a prefeitura possui' apenas
uma motoniveladora e uma retroescavadeira,
impede que a estrada seja recuperada. Estas
máquinas geralmente estão sempre ocupadas
em outras atividades".

RUAS
Um morador da rua G�túlio Vargas, afirmou

que "as chuvas transtorrnararn diversas ruas,

que não possuem calçamento, em verdadeiros.

lamaçais, principalmente a Getúlio Vargas,
Otacilio de Carvalho e Dr. João Rimsa. Até OS

alunos que frequentam o Colégio Normal, si
tua'do no bairro Paes Leme, ficaram impedidos
de assistirem às aulas, pois a avenida Brasil

que liga o colégio, ficou intransitável".

aluna do primeiro ano de en- "No decorrer das éteiçces de novembro deste ano - alertam os

fermagem da Fessc, disse que advogados blumenauenses - uma das únicas varas cíveis aqui
o programa do crédito educa- existentes, isto é, a 'primeira, cujo titular, do Sr.José Bonifácio

tivo veio na hora certa, porque Silva, acumula as funções de Juiz Eleitoral, deverá suspender

a maioria dos alunos do seu
parte de suas atividades normais, sendo fácil prever que os efei-
tos nela ajuizados até outubro terão suas audiências e'm 1977, '

curso são de outras cidades, com evidentes prejuízos para as partes interessadas e advoga
que além das despesas escola- dos" .Em razão da gravidade do problema, os advogados de Blu

res, gastam muito com pen- menau reuniram-se no último dia 18 e enviaram ao Presidente do
são. Tribunal de Justiça de Santa Catarina, desembargador Ary Pe-

Carias da Luz Vieira e Tânia reira Oliveira, um telegrama onde manifestam" integral solida
Mara de Medeiros, do primeiro riedade pelo empenho demonstrado no sentido da implantação

do novo Código de Divisão e Organização Judiciária do Estado".
ano de química industrial, .

O felegrama adverte ainda que "A Comarca de Blumenau se
concordam com seuscoleqas. encontra ameaçada de total colapso em termos de atividades
porque, segundo eles, o pro- forenses, face ao elevado número de processos em andamento,
grama vem de encontro as impondo-se a imediata instalação das novas Varas criadas, ape-
suas necessidades.

•

- sar de ainda insuficentes para a boa distribuição da Justiça".
Finalizando, Carlos afirmou A nota informa q-ue, 'brevemente, será emitida uma nota con-

que sendo pouco os juros, é junta das subseções de BIt,Jmenau, Itajaí e J'oinville, a respeito do
mais fácil pagar, o que' assunto, na, qual estará claramente definida a posição dos advo

gados filiados a estas subseções, "de irrestrita solidariedade ao
hão ocorre com o sistema fi- .

Tribunal de Justiça Catarinense e de incentivo ao seu presidente
nanceiro da habitação. Acha desembargador Ary Pereira Oliveira, face à atitude tomada pelo
que pagar depois de um ano de Poder Judiciário de Santa Catarina em defesa d,os postulados
formado "é tranquilo". constitucionais vigentes".

Tt.baráo (Sucursal) - O Segundo o Sr. Lírio Bez,
respond ia a 0,10% do orçamen+o.rnas, em programa de crédito educativo para fornecimento do crédito

1975, decresceu para 0,05%", em execução pela Caixa Eco-

Para a administração de Blumenau, as nômica Federal no Norte e

t
- ,

d f t
'

I Nordeste do Brasil, começarácias estas que visam ressarci'r o Estado e expor açoes vem sen o a ar responsave
a ser aplicado no segundo se- muns em outros tipos de ope-

municípios pela redução da base de cal- pela queda do índice para o retorno do
mestre deste ano em Santa Ca- ração bancária. Afirma "que o

cuias do ICM nas saídas decgado bovino, ICM. Os incentivos fiscais concedidos .

tarina. governo federal abre um cré-

carne bovina verde, bem como de produ- pelos governos da União e do Estado às A informação é do Sr, Lírio dito de confiança aos alunos, e

tos comestíveis, de sua matança. Sobre o firmas que exportam parte da mercadoria Búrigo Bez, gerente da Caixa' já é_ uma maneira de eles co-

assuntô: esclareceu "o""'Prefe1to "'Félix'" lridustrialtzada, fazem com quê tais vato-c�Econ'ômica-Pede-ral de Tubarão, mêçarern a se conscientizar

Theiss que "além dos dispositivos consti- res sejam declarados aquém dos'valores ao visitar a Fundação Educa- profissionalmente e como ci-

.' ,. ,. f' d
.

comercializados no mercado interno. O
Clonai do Sul de Santa Cata- dadãos".

tucionais, o proprro convento Irma o rina _ Fessc _ para explicar Os recursos para aplicação
pelo ministro da Fazenda e secretários de problema, embora também afete o Es- ao seu presidente em exercí- do programa de crédito educa-
Estado, no ano de 1973, Obriga a partici- tado, repercute com especial gravidade cio, prlilfessor Silvestre Heedt, tivo serão oriundos da Caixa

pação dosmunicípios em 20% das trans- entre os municípios, "pois que não lhes os mecanismos do proqrama.: Econômica Federal, Banco do
-

f I d f
" O CREDITO

'

Brasil, d, e dotações orçamen-
. teréncias feitas pelo governo da União. sao acu ta as as mesmas acilidades

. Esclareceu o Sr, Lírio Búrigo tárias e de 1 por cento do, de-A terceira ação que deu entrada na Vara para a obtenção de ernpresirr.cs na área
. , Bez que a Caixa Econôrnica pósito compulsório ,efetuado

federal, de sorte' que seja compensado o Federal dispõe de Cr$ 1,7 bi- pelos estabelecimentos d':e
Ihão para aplicar este ano em crédito no Banco Central.

crédito educativo, que será de Acredita o gerente da Caixa

duas modalidades para paga- Econômica Federal em Tuba

menta da anuidade, que pode rão que um dos objetivos do

atingir até 100 por cento do governo ao rançar este pro
custo do ensino, e o crédito 'grama é acabar com o paterna
para manutenção, que pode lismo na distribuição' de
'chegar até o maior salário mí- bolsas-de-estudo e servir

nimo vigente no país. como experiência para um

O credito para manutenção amplo programa de crédito

será pago ao aluno mensal- educativo nos moldes dorqüe"
mente, durante os 1.2 meses do está sendo feito com o sistema

ano. A anuidade, será direta- habitacional.

mente à in-stituição de ensino,

Ponte igual a do

Guaíba substituirá

a ' balsa de Itajaí
\

Itajaí (Sucursal) - A velha balsa que faz a travessia

de veículos e pedestres há cerca de 50 anos na local i

.dade de Barra do Rio, está ameaçada de paralisar suas
atividades, face à construção de uma ponte móvel no

tocal. Os prefeitos de Navegantes e Itajaí já manifesta

ram o interesse em constituir uma equipe técnica a fim

de realizar um levantamento sobre as possibilidades de
construir uma ponte móvel no local idêntica à ponte
sobre o rio Guaíba em Porto Alegre,'
Informaram os prefeitos, que "a idéia 'de construir

uma ponte no local foi' lançada pela Portobrás há dois

anos, mas que devidó a vários problemas administrati
vos de nossas municipalidades, a idéia ficou no esque
cimento. Hoje, estamos conscientes da impórtância
que tem para aquela localidade a construção de uma

ponte". Disseram que "dependendo dos resultados a

que chegar a comissão, iremos ao governador do Es

tado, expor todos os detalhes do levantamento e se, for

possível, solicitar também, recursos para a implanta
ção da obra".

PROBLEMAS

A ionga distância e os constantes perigos oferecidos
pelo acesso de 15 quilômetros que leva à BR-101,
fazem com que muitos motoristas optem pela utiliza

ção da balsa/ O proprietário das duas embarcações,
Bento Dauer, afirma que "as prefeituras deveriam dei

xar tudo como está, já que este trabalho é o nosso

único meio de sobreviver" ..

- Estamos solicitando há muito tempo, junto a Su

perintendência da Marinha Mercante Sunaman, um

Estudantes terão em
agosto crédito para
financiar os estudos

educativo, a Caixa Econômica
federal não solicita garantias
de quaisquer espécies, co-

trimestralmente, de f�rma an- REPERCUSSÃO
tecipada. O presidente em exercício

SELEÇÃO da Fessc, professor Silvestre,
Durante o mês de agosto Heedt, achou que o lança

serão distribuidas às institui- menta do crédito educativo foi

ções de ensino as fichas de uma das grandes realizações
inscrição para o _programa a qovet'namentais deste

I

ano.

todos os alunos do curso su- Alega que a solução dos pro

perior interessados rio crédito blemas que afligem os alunos,
educativo. principalmente os de ordem
Estas fichas, segundo esc la- financeira, de certo modo se

receu o gerente da Caixa Eco- repercute na instituição do en

nômi.ca, serão enviadas para sino, que também sofre o

Brasília e processadas por dia-a-dia do .aluno.

computador, Serão então es- Edson José Miranda, aluno
colhidos os alunos mais caren- do primeiro ano de enferma

tes de recursos para recebe- ge� da Fessc, disse que será
rem o crédito educativo, .

um dos primeiros a aderir ao

Para que haja uma coorde- programa, pois os juros são

nação em cada escola, que se muito baixos, aquém da infla-

encarregará, - entre outras

coisas, de distribuir, recolhere
orientar o preenchimento das

fichas, a Caixa Econômica Fe

deral, através de psicólogas,
está fazendo uma seleção
.entre os alunos, a fim de esco-

lher os que irão desenvolver
este trabalho. Será uma espé
cie de elo de ligação .entre os

estudantes e a Caixa Econô
mica Federal. Para tal, os esco
lhidos receberão um e meio sa

lário mínimo.
PAGAMENTO
Os estudantes terão' como

prazo de pagamento o mesmo

tempo de duração do curso,

que pode variar entre 3 a 6

anos. O reembolso também
será mensal, mas terão um

prazo de carência de ym ano

para começar a pagar. A Caixa

Econômica cobrará juros de
15 por cento ao ano, sem cor

reção monetária.

ção, e é um ótimo negócio para
o aluno ..

Maria Lúcia Lima, também

A balsa atende à população há meio século
!

aumento das passagens, já que cobramos apenas três
cruzeiros por uma travessia. Esta importância não

compensa o nosso trabalho em decorrência dos au

mentos verificados na gasolina e salário mínimo. Os
nossos maiores lucros são gastos com a manutenção
das embarcações.
Para Bento Bauer, a construção de uma ponte sobre

o rio Itajaí-Açu, "não trará muitas vantaqens para os
motoristas, pois segundo fomos, informados, a obra

custará muito dinheiro e alem disso, seria cobrado o

pedágio, e para os proprietários de veículos, é bem

mais barato fazer a travessia pelas balsas do que pela
ponte" .

Inps perde causa n'a

justiça e n�o r:ecebe'
..»:

dívida da Prefeitura
Blumenau (sucursal) - Em sete laudas datilografadas, o

juíz de Direito da 2aa. Vara Civil de Blumenau, Sr.Arlindo
Bernardt julgou improcedente a ação movida pelo Insti

tuto Nacional de Previdértcia Social (INPS), agência de

Blumenau, contra a Prefeitu ra de Blumenau, objetivando
a cobrança de Cr$ '31 mil pertinentes ao recolhimento de

salário-educação.
à INPS foi condenado ainda a pagar as custas do pro

cesso e honorários de advogado, estabelecidos em 10 por
cento sobre o valor da ação, ou seja, aproximadamente,
31 mil. cruzeiros. A defesa apresentada pela Prefeitura de

Blurnenau fundamentou-se em parecer da Procuradoria

Geral da República, aprovado pelo Presidente da Repú
blica, que considerou ilegais "qualquer normas que vies

sem exigir da União, dos Estados, Territórios e Municí

pios, o recolhimento do Salário-Educação",
De acordo com a defesa elaborada pelo assessor jurí

dico da Prefeitura, advogado Renato Mello Vianna, a con

tribuição Previdenciária restringe-se às empresas comer

ciais, industriais e agrícolas. Assim, esclareceu o advo

gado, "depois de vários decretos legislativos, o recente

decreto nO. 7q.923175, de uma vez por todas deu interpre
tação correta sobre o assunto",

Advogados solidários

com TJ vêem S/umenau

com forum em colapso
Blumenau (Sucursal) - Em nota distribuída ontem à imprensa, a

subseção da ordem dos advogados do Brasil de Blumenau decla
rou irrestrita solidariedade a Presidente do Tribunal de Justiça de
.Santa Catarina, desembargador Ary Pereira Oliveira, diant� dos
últimos episódios relacionados com a implantação do novo co-

.

digo de divisão e organização judiciária do Estado, e advertiu que
os serviços forenses da Comarca de Blumenau podem entrar em

colapso total, caso perdurar a situação ora vigente.
"Apesar de ter sido contemplada com apenas mais duas varas

cíveis - ressalta a nota - número considerado insuficiente em

virtude da importância de Blumenau e de seu acentuado cresci
mento, entendem os advoqados-blurnenauenses que, sem a ime- \

dlata instalação dessas duas varas Cíveis, ocorrerá, em curto

prazo, a total paralisação de acordo com a subseção da OAB, "a
situação é extremamente difícil", a tal ponto que, "já há, inclu
sive, audiências designadas para outubro próximo vindouro, e,
na medida em que novas ações forem iniciadas, maior será a

demora em seu andamento e finalconclusáo".
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,DerettÍ-critica G��erno por
querer dirigir o'di�trito

Falta de casas para alugar
gera especulação �o Oeste

Braga quer mais apoio
,

à agricultura do Vale
,

Blumenáu (Sucursal) - O vereador Jonas Neves (Arena)
apresentou indicação, éndere

ç ada ao executivo,
reivindicando à concessão de Incentivos.Físeaís para o setor'
agrícola de Blumenau, a exemplo do quea Prefeitura vem
realizando com a implantação de indústrias. Argumentou o

vereador que não cabe apenas ao município incentivar à
indústria, mas também quilo que consideramos -de máxima
importância como a produção de alimentos naturais que
virão facilitar o abastecimento da cidade, evitando, em

grande p.a r t e , a importação de produtos
horti-fruti-granjeirosde outras regiões".

"Com os incentivos econômicos e fiscais concedidos às
indústrias, ponderou Neves - houve um crescimento do
parque fabril de blumenau e um aumento da população,
pelo afluxo de famílias que se deslocam de outros

municípios e da zona agrícola, vuscando emprego nas

indústrias, elevando, assim, o custo de vida". ,

Para Jonas Neves, o crescente êxodo ruràl é
consequência da 'falta de proteção de incentivos 'ao
agricultor, apesar de Blumenau já possuir uma estrutura
adequada para tal tipo de assistência. O vereador José
Anolácio Biz (MDB), que é representante da zona rural e ' -

um dos maiores rizicultores do município, corroborando o

pont� de vista do vereador arenista, observou que toda a

problemática do' agricultor é reflexo dos baixes preços dos
produtos. Segundo Bíz, ele próprio, no ano passado, vendeu
arroz ao preço de 82 cruzeiros, em média, a saca de 45
quilos, "enquanto este ano paga-se 75 cruzeiros por uma
saca de 50 quilos".

'

INCENTIVOS IRREAIS
O vereador Carlos Braga Müller (Arena) afirmou que os

incentivos que Blumenau dá às indústrias são insuficientes:
"outros municípios próximos oferecem maiores vantagens
que Blumen au, Basta olharmos Itajaí, onde saltam aos olhos
as 'novas indústrias de grande porte que lá estão
implantando seus complexos industriais nos distritos e elas
reservados".

'

'Segundo Braga, muitas indústrias locais estão se

implantando em municípios vizinhos por falta de amparo
da Prefeitura. Citou, como exemplo, a metalúrgica Staedele, '

com mais de 50, anos de atividades em Blumenau e ,que
deverá instalar-se em Itajaí, "Tudo porque - salientou - a

municipalidade não soluciona pequenos problemas que vêm
causando sérios prejuízos àquela indústria. Um canal que
passa NOS fundos da fábrica, faz com que, a cada chuva
forte, as águas invadam alguns de suas instalações; paralisan
do os trabalhos".
"Alêm disso - acrescentou Braga Müller . há mais de um

ano, a metalúrgica Stadele solicitou incentivos da Prefeitura
para a aquisição de um terreno e não conseguiu nada até o

momento. Foi por isso que a direção daquela indústria,
constrangida, viu-se forçada a procurar incentivos em outro

município".
'

faz em tomo desse ato, procu;ando assu '

á paternidade da aquisição dos equipam
Il1ir

c e�
tos.

O parlamentar criticou ainda o secret
rio da Indústria e Comércio, Sebasr-á.
'C

. " Jao

Ne'�;o �pos, por ter por razões políti.
cas reunindo-se com empresários de Joi
ville para debater assuntos ligados ao Plan

n.

Diretor do município, "proçurando ta;'
bérn assumir a paternidade do planejarnen.
to que a Prefeitura vem executando, fefe.
rentemente, .ao Distrito Industrial. "E fez
isso sem dar satisfações à administração

'

municipal", acrescentou:,;O deputado MUri.
lo Canto, em aparte, disse: "Isso é má
educação, é hão simples deselegância".

",
O, deputado Miraci Dereti, do MDB,

'ocupou a tribuna para "censurar" o Gover
no do Estado por querei assumir á paterni
dade de. atos da administração municipal de
Joinville, "Há maie dois anos", explicou,
"procura. a Prefeitura Municipal de Joínvil- ,

Ie, responsável pela manutenção do Hospi
tal São José, adquirir via importação equi
pamentos de terapi,a intensiva

Ocorre que esta, importação se faz pelos
canais competentes, e aí cabe ao Governo
do Estado dar uma mera autorização,
porque as Prefeituras não têm condições
jurídicas para efetuar a operação. e surpre
ende agora a publicidade que o Governo

Chapecó (Sucursal) - A falta de residên
cias para alugar e QS altos pIeços dos
terrenos que este ano sofreram aumentos

em torno de 150%, estão gerando uma

incontrolável especulação imobiliária em

Chapecó, Para minimizar Q problema, a

Inocoop e Ipesc estão elaborando um

projeto para a construção, de .U1,?a ,vil,a ,

residerrcial destinada a funcionários públi-
cos estaduais e municipais. •

A cidade tem apresentado taxas de
crescimento que ultrapassam a' qualquer
previsão dos técnicos nessa área O Depar
tamento de Cadastramento Imobiliária doa
Prefeitura, registra um movimento mensal
de 72liceNças para a construção de casas, o
mesmo acontecendo com o número de
"habite-se". Apesar destas solicitações para
a construção de residências, Chapecó não

'possui número suficientes de casas _para,
abrigar novos moradores e em algumas
imobiliárias da cidade, muitos locatários
fazem fila na tentativa de obter uma

residência para morar.

Um apartamento ou casa com três quar
tos, estão sendo alugados porCr$ 1.650,00
e os de tipos menores (Kitchnet) por Cr$
1.520,00, quando se localizam fora do
centro comercial. No centro, os preços dos
imóveis chegam a atingir Cr$ 3.500,00,
.além das taxas de água, luz e condomínio.

,

O BNH e a CohabjSC, construíram há
cerca de seis anos, duas vilas, que no

entanto não atendem as solicitações de
novos moradores, As maiores prestações
destas casas, gi rarn em torno. de Cr$
638,00.

Um locatório, residente no centro, in-

formou que "as empresas que tiveram a

iniciativa de construir edi ffcios com aparta
mentos OU casas, fizeram um bom negócio.
Os imóveis estão todos tomados por inqui
linos. Há casos em que, quando um inquili
no está por deixar um imóvel, o próximo
morador já pagou vários meses antecipados
para garantir a vaga. E é muito comum,
também, a exploração pela "venda da
chave", principalmente nas instalações des
tinadas ao comércio e serviços. Nessa tran

sação, o preço de 15 mil cruzeiros pela
chave de uma sala de 20 metros quadrados,
é muito normal".

.

'Um funeíonário da Prefeitura afirmou
que "uma sociedade havia gestionado junto
ao Banco do Brasil, para que o novo prédio
(atualmente em .construção) destinado à
agência do banco, em Chapecô, fosse proje
tado -para. oito oumais andares, destinando
o excesso não utilizado pela agência para
fins residenciais de seus próprios funcioná
rios. Mas a direção não aceitou, determi
nando a construção com apenas três anda
res e abrigando somente a agência bancaãa,
Nem mesmo o gerente e sub-gerente do
Banco ,do Brasil, poderão mota,r no pré
di "10.

Construção' de hospital em

Chapecó só depénd� do MEe
Chapêc6 (Sucursal} - A Cooperativa'

Regional Alfa, de Chapecô, irá construir
Um Hospital para atendimento exclusivo ao

trabalhador rural, beneficiando seus oito
mil associados. Para isso, a cooperativa
aguarda o pronunciamento do MEC, no

sentido de anular uma escritura assinada
pela Empresa Bertaso ao Ministério de
Educação e Cultura, firmada em 1967.

Naquela época, o secretário do Oeste
Serafim Bertaso, firmou um convênio entre
esta secretaria e o acordo educacional
MECjUSAID, para construção dó Centro
de Treinamento de Professores .Prirnãrios,
cujas obras foram iniciadas em 1968. A
USAID liberou, na ocasião, urria verba de
4QO mil, que foi totalmente aplicada na
construção de dois, dos oito pavilhões: o

dormitório e .o refeitório. A verba do MEC
não chegou' a ser. liberada e depois foi
extinto o órgão' do ministério que estava
cuidando do projeto: o INEP - Instituto,
Nacional de Estudos Pedagógicos. DUrante
cinco anos, a obra ficou paralisada e

esquecida .pelos ôrg�Qs federais e estaduais;

e em '197Ja,Cooperalfa solicitou ao MEC a

doação daquelas-obras já executadas pará
construção de um hospital. Afirmou o

engenheiro Bertaso que "resta apenas a
an ulação da escritura por parte da empresa
Ernesto Bertaso Ltda., para que seja escrí.
turada a área em favor do hospital".

Ary Bodanese, diretor da cooperativa
está certo"lte que o hospital virá resolver
um dos mais graves problemas do homem
do campo: suas condições de saúde. "Co.
nhecémos .: através de levantamentos que
uma dás' despesas mais altas para uma
família rural ainda é a despesa com médieo

'

,

e hospital",
'

,

O assessor da prefeitura, João Afonso
Boelter, disse que "uma grande .empresa
imobiliária de Santa Catarina esteve fazen
do sondagens para construir um complexo
residencial em Chapecó, No final dos estu
dos, aempresa constatou a falta de mora

dias na cidade, e anunciou para breve, o
início da construção dos CONjuntos residen-

• ,O"� '
.

ClaIS .

PROJETO
De acordo com o projeto elaborado, que

já se encontra no poder do Ministro Ney
Braga, serão aproveitadas as, alas já cons.
trurdas, a fim de deitar o hospital, de 200
leitos. Aárea territorial é de 60.258 metros
quadrados; situados próxltnos ao centro da ,

cidade. A -Cooperativa irá manter o Hospí.
,

,tal; �npdlia:do também pelo Funrural.

DEPARTÁMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-374

AVISO
O DÉPARTAMENTO CENTRAL DE COMP�AS torna

público, para conhecimento dos interessados que receberá

propostas de firmas habititadas preliminarmente, nos 'termos
,da lei no, 5,089', de 30,04.75, até as 15 horas do dia 02' de

. junho de 1976 para o fornecimento de "MATERIAL DE
,

EXPEDIENTE",
O Editar encontra-se 'afixado na sede do Departamenta

Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos no, 212; em

flori�HiópoHs, E�\ado d� S�nta ,Çatl'l�ina" onde serão prestados
I os escfârecim�À-tõs· riéce!Ísários é 'fôfnecidàs 'cópias de Editai',

",.) ',l,(� ,

,Fiori�'M)P9l'i�',(s)él.'��-1'� de ri{aio' de 1976.
.�) .o- I

-

CA\RL.:.bS.:GOe,S BESSA
Diretor Geral.

�
BESC 5A CORRETORA' DE TíTULOS,VALORES ECÂMBIO- BESCAM

I!\:IBESC''', "
,

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
.'

,

CGC/MF 83.043.372/0001 - CARTA PATENTE
No. A-DF-74/3243 DO BANCO CENTRAL

DO BRASI,l, - MEMBRO DA ,BOLSA DE VALORES
DE SANTA CATARINA.

ASSEMBLE'I'À GERÀL EXTRAORDINÃRIA
, EOITAL DE CONVOCAÇÃO ..

. ,

DEPARTAMt:NTO ADMINISTRATIVO
AVISO -SECaM No. 011/7(i

'0 BANCO"r:>O'''ESTA-I:>O DE'-SA-NTA: CATARINA -S-/-A"- BESe --; comuniéa'que' fará
realizar a Tomada de Preços-abaixo, cujo Edital, assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 027/7"6
'

OBJETO: Aquisição de Formulários Contínuos em geral.
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia 02/06/76, na
Praça XV de Novembro, no" '11 - Edifício Otília Eliza - 20, andar - Sala 20,1 - Seção de

Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacrados,
' .,

.

CÚPIA DO EDITAL·E INFORMAÇÕES: Poderão ser obtidas no endereço acima, dlaríamerite
das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas,

Ficam convidados os Senhores Acionistas desta Sociedade Corretora para se reunirem em

Assembléia Gerai Extraórdinária em sua sede social - � Praça XV de Novembro, 12 . 10, andar.
nesta Capital, no dia 31 do corrente mês. às 10,00 (dez) horas. com a seguinte

OÁDEM DQ DIA
10, - Aumento de capital, por subscrição particular. em espécie. de c.s 500.000,00 para

Cr$ 5.000,000.00. e a consequente reforma estatutária (artigo 6'0,).
20, - OUtros assuntos de interesse geral.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS NO. 76�373

,

AVISO
O DÉPA'RTAMENTÚ CENTRAL DE COMPRAS torna

públíco, para .conheclrnento dos interessados que recebera
propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos

da Lei no, 5,089 de 30,04,75, ate as 15 horas do dia 08 de
junho de 1976 para, a fernecírnento de "ROUPAS DE
CAMA'i,
'o Edital encontra-se .afixado na 'sede do Departamento

Central de Compras. à Avenida Mauro Ramos no, 21-2. .ern
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde 'serão. prestados
os esclarecimentos necessários e' fornecidas cópias de Edital,

Florianópolis (Se). em 18 de maio de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

li

Florianópolis (SC). em 20 de maio de 1976,
Luiz Acastro de Campos Gonçalves

Diretor Presidente

Florianópolis. 17 demaio de 1976

.'/i, .t-« .. .;.!.

CENtRAIS El�TR,tAS DE SANTA CATARINACENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA ,

,

CELESC 'DEPARTAMENTO CENTRAL DE, COMPRAS,
TOMADA DE PREÇOS No. 76-376

AV ISO
O DEPARTAMENTO. CENTRAL DE COMPRAS torna

público, para conhecimento' dos interessados que receberá

propostas de firmas habilitadas preliminarmente. .nos termos

da Lei no, 5,089 de '30,04,75. até as 15 horas do dia 07 de

junho de ,1976 para o fornecimento de "MÁOUINAS PARA
, ESCRITÓRIO",

O Edital encontra-se afixado fila sede do Departamento
Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos no, 212. em

Florianópolis. 'Estado de Santa Catarina. ande serão presta,dos
os esclarecimentos necessários e fomecidas cópiasde Editai,

Florianópo.lis (SC), em 18 de maio de 1976,
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

<;> •.

A VISO AV ISO

TOMA DA DE PREÇOS No. 680/76
VENCIMENTO 22:06.76
OBJETO: Aquisição de relés de sobrecorrente, pari! Subestações da Companhia.'
A CENTRAIS EL�TRICAS, DE SANTA CATARI,NA S/A - CELESC -, torna

público aos interessádos, devidamente cadastrados para o presente exercício, quese
acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo edital poderá ser

obtido na sede da Companhia, junte ao Departamento deMateriais - .Div.isao de

Compras, rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis, SC.
'

Florianópolis, 18 de maio de 1�m;
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Dir.etor Administrativo

10MADADEPREÇOS No. 681/76
VENCIMENTO: 08.06.76

'9BJETO: Aquisição de chaves seccionadoras de 136 kV, com comando motorizado.
A CENTRAIS ELEtRICAS os SANTA CATARINA S/A - CELESC -, torna
públiCO aos interessados, devidamente cadastrados para o presente exercício, que se

acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo editál poderá ser

obtido na sede da Companhia, junto ao Departamento de Materiais-- Divisão de,
Compras, rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis, SC.

Florianópolis, 18 de maio de 1976.
ALDO BHLARMINO DA,SILVA

Diretor Administrativo DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-377

,

'

,
,AVISO " ..

O DEPÀRTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

pLlbliéo. para conheeirnento dos interessados que-receberá
propostas' de firmas .habllltadas ,prelihlin<irmente�· nos termoS

da Lei no, 5 ..089 de 30,04,75: até as 15 horas do dia 04 de

junho de 1976 paro fornecimento de "MÁQUINAS DE
I, CONTABILIDADE", "

O Edital enc0ntra'·se afixado na sede do Departamento
Cen.tral de Compras. à Avenida Mauro Ramos no. 212. em

FI�rian6polis. Estado de Santa Catarina, onde serão pfes.tadoS
os esclarécimímtos nec;essários e forne,c;idas cópias de Edital.

FlorianÓpolis'(S'C;. :em 18 de maio de 1976.
,

CARLOS GOES BESS.A
"

arr�tO(:Gera1i;
,- ."'� �."_

,

II
CENTRAIS EL�TRICAS I?� SANTA CATARINACENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA I

CELESC

"'_

...�;
.- .:';'�,-:�-. >.

, AVlSO

TOMADA DE PREÇOS No.: 682116.
VENCIME NTO: 03.06.76
OBJETO: Aquisição de um conjunto de baterias de acumuladores e retificador
automático.
A CENTRAIS ELt:1RICAS DE SANTA CATARINA S/A ..;:, C�LESC -, torna
público aOS interessados, devidamente cadastrados para o presente' exercício, que se

acha aberta Tomada de Preços, cónforme acima especificado, cujo edital póderâ �er
obtido na sede da Companhia, junto ao Departalllên(p,";de Matêr!·,ais::;:.::i;iiv.i�O de

Compras, rua José da CoSta Moellmann, Ú9"e� Florian�ô'li�}se. ::: ,,": ' ::".'
Florian6polis, 18 de maio de 1976.

'

".
'

ALDO BELLARMINO DA SILVA
Diretor Administrativo

',,' .

� .. ,

, ,DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
.

TOMADA DE PREÇOS �o. 76-380.
AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE. COMPRAS torna

público. para conhecimento dos interessados que receberá
propostas de firmas ,habilitadas preliminarmente, nos termoS
da Lei no, 5.089 de 30,04.75, até as 1,5 h0ras do diá 09 de

jtlnho de 1976 para o fornecimento de "MATERIAL DE

,L!IMPE,EA"; �';; .

.

_'�' ,.. . _ .•: ,

:. ;,', '() Edi�í!r"éncontra'se àfixàdo na' sf;!dê' dó Departamento
, te�tral de co";pra�, à Avenida Mauro' Ramó�' no, 212, em

'FJOr'hihópolis;" listado dê 'Santa Catarina. onde serão presta'
dos os esclarécimentos necessários e fornecidas cópias de

Edital.

TOMADA DE PREÇOS Nct 683r76
VENCIMENTO: 10.00.76

, OBJETO: Aquisição de TransformadOres de Corrent� e Potencial, Disjuntores.
A CENTRAIS ELI:TRICAS DE SANTA CATAAINA S/A - CELESC -, torna

público aos 'interessados, devidamente cadastrados para ,o presente exerçfcio. que se
'

'acha aber,ta Tomada de Preços, conforme acima especificado, çujo edital, poder� �er
obtido na 'sede da. C9,mpa"�hia,',J�ríto ao. D�parta�e!1!q;..i;f�:lYÍateriàis 7"Divisãc:PJe; .-, I, '

� _ �,,:-y,� I "'-, ,,_'" "'. 'k rI " � �"''' I .... '. r ...""_

Compras, rua José da Costa Moellmanri, 129, em Floriái'Í6p'OIis, 'SCi'
' .,

",�' ' ..
"

Floríanbpolis, 18 de maio de 1976 ••. ,

'

, ,,,'

"

ALDO BELLARMINO DASILVA
Diretor Administrativo .Florianópolis (SC). em 18 de maio de 1976:·

CARLOS GOES BESSA



Destilarias clandestinas
descobertOB emCriciúma

cricibma (Sucursal) - Duas destilarias clandestinas;' des
. das à falsificação de uísque, foram descobertas por a

tlnates do DOPS da Polícia Federal, chefiados pelo delegado
k;nato Surette. N� .�estilarias, que .funcionavam no bairro

comerciário, de Cric iúma, foram detidos seus proprietários,
O mar' dos Santos, 36 anos, casado e Rubens Virgílio de

, M�deiros,S2 anos, .também casado, juntamente com grande
, uanticlade de bebidas, garrafas vazias, prensas, funis, selos,
: q

lhas seringas, rótulos e vários outros objetos, destinados à
,co ,

: atividade ííega]._. I

: As investlgaçoes que culminaram no fechamento das
: 'duas desti1aria� na manhã de ontem, vinham sendo desen
: volvidas' há cerca de 20 dias, segundo informou o chefe do
.

DÜPS Federal, Renato SL!rette. Agora, o caso fica a cargo
: da polícia estadual da Comarca de Criei úma, Disse ainda Q

policial que seu departamento está trabalhando intensiva

mentypara por fim as destilarias clandestinas, onde bebidas
nacionais de baixa qualidade são transferidas profissional
mente para garrafas de bebidas de procedência estrangeira e

vendidas a altos preços a terceiros.
I

Na destilaria de Rubens Virgílio de Medeiros, que fun
cionava num galpão nos fundos de sua residência, entre
litros vazios, nacionais e estrangeiros, foram recolhidas cer

ca dé 150 unidades. Na outra, também num galpão nos

fundos de uma residência, onde Osmar dos Santos afirma
ser um simples vendedor, foram encontradas 100 unidades.

O chefe do DOPS Federal admitiu que o fato de Osmar

assegurar ser um vendedor, 'tem procedência, pois acredita
-se que o proprietário esteja viajando.

Roubo a banco no Oeste se frustra

porque o maçarico não funcionou

, São Miguel do Oeste (Correspondente) - Toda a polícia do oeste

: catarinense -se mobilizou ontem para tentar localizar e prender os
.

reSponsáveis pelo arrombamento parcial da agência do Banco Ban-

deirantes S.A., da cidade de Anchieta, a 40 quilômetros de São

Miguel do Oeste. A pequena cidade de Anchieta viveu durante todo

o dia de ontem intensa movimen tação 'em consequência da frustrada

tentatiya de arrombamento do cofre da agência bancária, que segun

do o gerente João Batista c?ntinha cerca de 50 mil cruzeiros.

Depois de demorado contato com o gerente, que reside no paví
; mento superior do prédio situado na Avenida Anchieta onde está
: instalado o banco, o delegado local, sargento Alberto Franzosí, cal

: cuIou que a ação teria: se desenvolvido depois das duas horas da
I madrugada.
:
AZAR DA SORTE ,..,..

Segundo ,se apurou, os ladrões realizavam com sucesso a "opera
,ção" até que foram obrigados a paralisar as "atividades". Acontece
que faltou gásno maçarico que usavam para furar um dos lados do

,

cofre e os marginaís tiveram que abandonar suas "armas" no local

porque não podiam levar a ação adiante.

'C,arros colidem na pista
: I,

.

!irregular da nova ponte

INSTITUTO NACIONAL
, DE COLONIZAÇÃO

E REFORMA AGRÃRIA - INCRA
COORDENADORIA REGIONAL·

EM SANTA CATARINA
CONCURSO PARA Ti:CNICO
DE CADASTRO RURAL

AVI'SO

A prova de Cadastro Rural do concurso acim-a citado será

realizada no dia 23 (vinte e três) de maio próximo, às 09:30

(nove e trinta) Raras, no Instituto Estadual de Educação, na

Av. Mauro F,!amos slno., em Florianópolis. Os candidatos de

verão apresentar-se ao local da prova com antecedência míni

ma de trinta (30) minutos do início da prova, munidos do

Cartão de Inscrição; documentos de identidade e caneta este

rográfica (cor azulou preta).

':>

Florianópolis, 1'0 de maio de 1976

FRANCISCO GREGÓRIO WIGGERS
COORDENADOR REGIONAL EM EXERC(CIO

INCRA/SC

MINISTÉRIO DO INTERIOR
DEPARTAME:\ITO NACIONAL DE OBRAS

D,E SANEAMENTO
AVISO

'''' EDITAL, PE CONCORRÊNCIA
No. 58/76

O Chef.e do' Núcleo Executivo de Licitações - NEL - do

Departamento Nacional deObras de Saneamento � DNOS-,

comunica,que às 11 horas' do dia 25 de junho de 1976, na

'Sede do DNOS, será realizada uma Concorrência destinada ao

fornecimento e instalação de um centro teiefônico automáti
co PABX para ligações internas da Sede da, 'l l a, Diretoria

Regional do DNOS (11a. DRS), situada à rua Bulcão Vianna
no. 130, na cidade de Fiorianópolis, Estado de Santa

Catarina. ,

As firmas interessadas poderão obter informações no NEL
e adquirir o Edital com a' ESPECI F ICAÇÃO no. 58/76 na

,Divisão Financeira localizadas na Sede do DNOS, à Av. '

Presidente Vargas �o. 62, na cidade do Rio de Janeiro-RJ ou

no endereo..o acima referente a Sede da 11 a. D RS.

,ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO

(Resp. pelo N�cleo Executivo de Licitações)

Eles calcularam mal a quantidade necessária de oxígêncio para ter

êxito no arrombamento - comentou uma das dezenas de pessoas que
se aglomeravam na manhã de ontem defronte a agência.

Depois de arrombarem a grade de ferro de úma das janelas do

prédio, utilizando-se do maçarico, os marginais entraram no banco e

começaram a furar o cofre por um dos lados. No momento em que
acabou o oxigênio, os marginais ficaram a poucos centímetros do.

dinheiro guardado, ,

O gerente João Batista disse que se acordou durante a madrugada
sentindo cheiro de gás. Informou que se levantou e foi até a cozinha
onde verificou o bujão de gás, mas nada constatou de anormal e foi

dormir. Some nte pela manhã é que notou a ação dos bandidos e

disse que tiveram sorte, pois no cofre estavam, depositados cerca de
50 mil cruzeiros.

Na cidade o dia foi de muita conversa e comentário, pois muita

gente foi ouvida pelas autoridades e ninguém viu qualquer ação
,suspeita durante a madrugada. Agora toda a polícia da região está

empenhada em localizar os responsáveis pela frustrada tentativa de

arrombamento.
I

Operário fulminado por
I forte descarga elétrica

O 'eietrecista Valmor Wesbeck, 34 anos de idade, empregado do
Hotel Royal, foi atingido mortalmente por uma descarga elétrica,
quando efetuava reparos mi rede de energia da residên.cia 92, na rua
Conselheiro Mafra, propriedade de Lelir Mansur. A vítima teve mor

te instantânea, sendo, porém, conduzida ao Hospital de Caridade
onde foi comprovado o obto,

"

Valmor, casado, residia na Costeira e trabalhava no I!C'tel Royal.
no centro da cidade. Como acontece com a maioria dos profissio
nais, nas horas vagas o operário fazia os compensadores "biscates".
Na tarde de ontem, por volta das 16 horas, aproveitando-se da folga
concedida pela direção do hotel. Valmor aceitou a proposta do pro
prietário da residência e realizava os reparos na rede de energia
elétrica, quando foi atingido por uma descarga;

,

Segundo ínformou o comissário Valdir Vidal,'da Delegada de

Segurança Pessoal, Valmor faleceu no local, sendo seu corpo transla
dado para o Instituto Médico Legal, onde foi necropsíado,

Gasolina consumida

por incêndio no
.'

trem cargueiro
Todos os 180 mil litros de ga-

,

solína, que eram transportados
de Fortaleza pára Teresina por
um trem cargueiro, foram con

sumidos, às 10 horas de ontem,
por um incêndio causado pelo
descarrilhamento dos seis vagões
que carregavam o combustível.
Não houve vítimas e o incêndio
só não se propagou aos doze ou

tros vagões porque (J maquinista
da locomotiva os desatrelou em

tempo.
A segunda Divisão Cearense

da Rede Ferroviária Federal in

formou que o desastre ocorreu

no Km 127 da linha norte, 'nas

proximidades da cidade-de Itapi
poca, O trem deveria chegar a

Teresina hoje pela manhã. O

corpo de. bombeiros de Fortale-
.

la, usando dois carros 'pipa. le
vou mais de quatro horas para
debelar as chamas! que destrui
ram os seis vagões.

O maquinista Luiz Mota,

Alencar, que dirigia a locomoti
va que puxava os 18 vagões, não
explicou os motivos do aciden

te, mas a hipótese mais provável
é de que a linha cedeu ao peso
da composição. Por causa do de-

sastre, o trem de passageiros.
que, diariame nte, à tarde, liga
Fortaleza a Teresina, não trafe

gou ontem Os distribuidores de

derivado do petróleo, em Forta

leza, admitem que a capital do
Piauí sofrerá problemas de falta
de gasolina, por causa do aciden

te.
.

COUSÃO NO JAPÃO
Cerca 'de 3'7 pessoas ficaram

feridas ontem num choque entre'

um trem cargueiro e um de pas

sageiros num subúrbio de Tó

quio, informaram' as autorida
des.

O acidente interrompeu as li

nhas, fazendo com que 295

trens ficassem parados e prejudi
cando a cerca de 600 mil pes
soas que iam para os seus traba
lhos.

Atribui-se o choque a um er

ro na troca de linhas das compo
sições. A batida fez com que um

vagão do' cargueiro descarrilasse
e atingisse um poste, danifícan
do, assim, a rede elétrica.

Os passageiros do 'trem ací

dentado seguiram a pé ao longo
da linha férrea até a estação
mais prôxíma..

A. GONZAGA SIA CONSTRUTORA
SOCI EDADE ANONiMA DE

CAPITAL ABERTO
CGCIMF 83.873.984/0002-42
GEMEC RCA 220-73/144

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CÓNVOCAÇÃO

São convidados os senhores Aci onlstas para comparecerem à
Assembléla Geral Extraordinária, a realizar-se dia 30 de maio
de 1976, às 18:00 horas, na sede social, à rua Arcipreste Paiva
no. 11, nesta Capital, com a seguinte ordem do dia:
10. - Proposta da Diretoria, para aumento do capi'tal por

subscrição particular de Cr$ 16.000.000,00 '(dezesseis
milhões) para Cr$ 28.000.000,00 (vinte e oito mi

Ihlles) mediante a emissão de 12.000.000,00 (doze mi-

,I�es) de ações preferenciais no valor nóminal de
Cr$ 1,00 (hum .cruzeíro). Ficam assegurados aos se

nhores acionistas, o uso do direito da preferência de

�O Itrtnraldtas a contar do presente edital.
20. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 20 de maio de 1976.
Admar Gonzaga

.

Diretor Presidente

, 4-_'lIh#·�-t.....
""'''N'»'')O" AI/T"R"'A""�

Com o passar do tempo o tráfego na ponte Colombo Salles toma
-se.intenso, requerendo dos motoristas maior atenção, mesmo por
que em determinados pontos, as pistas apresentam algumas saliên
cias, o que diminui o índice de segurança aos veículos. Embora o

acidente de ontem - no qual foi envolvido o Chevrolet Opala
,

AA-0775, resultando além de danos materiais de elevada monta,
,
ferimentos na ocupante Leoni Goss da Silva -, tenha sido causado
por falha humana, não se pode negar que um veículo desgovernado,

: diflCi1ment� é controlado se a pista se apresenta irregular.
, O acidente ocorreu logo no início da ponte Colombo Salles,
: quando outro veículo cortou a dianteira do Opala, que trafegava no
,
sentido Coqueiros - Centro, obrigando a motorista Rosângela Goss

, da Silva (25' anos, solteira, residente na rua Antenor Moraes, 156,
: em Coqueiros), a manobrar para a margem da pista. Desgovernado o

/ reículo chocou-se contra ª ani.urad� causando danos elevados. .

f .''1" (� i:t., ,

: Sil!��50;a�:T.6����t���f!��d��1::����:��k;!:: R��se�': ..,..ii:."-'--'-�-�--------'�"","--��""'_�_'_''''''''�-''-'----'_-'-''--;,''''_��----.-r--��-__'_'-, t�, ,

�qUeirOS), resultou ferida, sendo medicada' no Hospital de Carida-
.

Fi�e tra'1�uilo neste fim de semana.
. c ' ,

o acidente, registrado pela Delegacia de Segurança Pessoal, ocor- O LANtoA, de A A A A IUR.I \ lel'Culos gara,nte oreu às 12h30m de ontem, sendo o' veículo guinchado para uma #1. MlVlM Y'

of�������tNTERNADO, perfeito desempenho'O servente Tiago Silva (37 anos, casado, residente em Barreiros, �
.

\l Ik: na rua Pedro Bunn), encontra-se internado no Hospital de Caridade, ao, seu vO sW,agen.; com diversas fraturas no crânio" braços e pernas, sendo seu estado
I gravíssimo. ".,
, Segundo informou o .delegado Zech dos Anjos, da Delegacia de
,Polícía de São José, onde o fato teve registro, o operário foi atrope-
lado �o quilômetro 203 da BR-I01, pelo caminhão Me��des Benz,
"placas (Vinhedo-Sl') SV·.:. 7410, que tinha ao volante MarIO Sofiatt,
,

residente naquela cidade paulista. ,

.,

,O acidente ocorreu por volta das 24 horas de quarta-feira e ate o

,
momento a vítima permanece internada, sendo.que seu estado inspi
ra cuidados.

1-:1
•

Tornemos público, de conformidade com a Portaria no. 03/76, de 06/01 i16, do Reitor da
Universidade Federal de Santa Catarina, que a prê-orienteçâo e matricula dos alunos classi

ficados no Concurso Vestibular de 1976, com ingresso no segundo semestre letivo, serão realiza-

das conforr:ne o cronograma abaixo:
'

Area de Ciências F (sicas:
'

- Pré-orientação: Dia 3/6 às 8:00 horas.
_ Matricula: Dia 7/6.
Area de Ciências Biolbgicas:
-,Pré-orientação: Dia 3/6 às 14:00 horas.
- Matricula: pia 8/6.
Area de Artes e Comunicações:
_ Pré-orientaçãQ: Dia 4/6 às 8:00 horas.
- Marrfcula: Dia 9/6.
Area de Ciências Humanas e Sociais:
_ Pré-orientação: Dia 4/6 às 14:00 horas.
_ Matricula: Dia 10/6.
InformamOS quea documentação necessária é a seguinte:
- Certidãp delNascimento (fotocópia autenticada).
- Titulo Eleitoral (fotocbpia autenticada).
_ Certificado,de Reservista (fotocópia autenticada).
_ Carteira de Identidade (fotocQpia autenticada).
- Certificado de conclusão do 10. e 20. ciclos, sendo'um original e uma fotocbpia autentica

da.
- Diploma (fotocbpia autenticada).
I nformamos ainda que o não comparecimento na matricula (ou nas 72 horas subsequentes)

implica na perda dos direitos adqui ridos.
Florianbpolis, 19 de maio de 1976.

Prof. Milton Luiz Valente
Diretor do DRCA

poru ria . "11/11 .untrata par"
fJ(judrs 'JU!' tlllttHW.
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ROY
SCHEIDER

. ,

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CAT.'\'RINA
,

SUB-REITORIA DE ENSINO E PESQUISA
\ '

DEPARTAMENTO OE REGISTRO E CONTROLE ACAQÊMICO
,EDITAL N� 06/76

Ma;;;:�;;2 ;;:��:�Págl
Sindicato e levam

dinheiro da gaveta
Criciúma(Sucursal) - A tesouraria do Sindicato dos Mineiros de

Criciúrna, que teve sua sede arrombada. deverá lançar em sua-conta
bilidade a conta de prejufzos a importância de Cr $ 600,00 levada de
uma das gavetas. Pela manhã, os dirigentes constataram a "ação" dos
ladrões e depararam com a sede toda revirada: mesas, cadeiras e

gavetas espalhadas pelo chão e documentos jogados em todos os

cantos da casa.

, Segundo declarações do interventor da entidade classista. Sr.
Aristides Felisbino, os invasores arrombaram uma pequena janela
dos fundos e passaram a vasculhar toda a sede do sindicato. Ao
registrar queixa na Delegacia de Polícia, o dirigente informou que
somente a falta do dinheiro foi notada, ressaltando que nenhum,
outro documento da entidade fora levado, segundo apurou no levan
tamento preliminar.

De outra parte, Aristides Felisbino revelou que o Sindicato dos
Mineiros de Criciúma teve suspenso, por ordem do Ministro Arnaldo
Prieto, o regime de interventoria implantado há cerca de 4 anos e

que brevemente serão- realizadas novas eleições para a composição da
diretoria destituída. Ele ligou um fato a outro e arriscou que a

intenção dos arrombadores era a de promover uma desordem na casa

e não somente levar o dinheiro.

Terroristas sequestram
avião nas Filipinas

Seis terroristas muçulmanos sequestraram na manhã de ontem
um avião das Linhas Aéreas Filipinas com 103 passageiros a bordo.
Os sequestradores obrigaram a tripulação a pousar no aeroporto de
Zamboa e fizeram as exigências: um resgate de 375 mil dólares e um

avião para levá-los para fora do território Filipino .

Assim que a aeronava estacionou na pista do aeroporto interna
cionai de Zamboa, a uns 850 quilômetros ao sul de Manila, as forças

. de segurança locais cercaram, o evião a uma distância de aproximada
mente 20 metros. Alêrn dos agentes armados com metralhadoras que
guameciam o avião. pelo menos 100 soldados armados isolaram o:

aeroporto. Até anoite, contudo, nenhuma providência foi determina-,
(Ia.

ESTADO DE SANTA CATARINA'
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO AUTONOMO
DE E�I FICAÇÕES

EDITAL DE CONCORRÊNCIA
No. 01/76 - DAE

COMUNICAÇÃO
!

O Departamento Autônoma de Edificações comu
nica que a real ização da Concorrência no.

01L76-DAE, para a CONSTRUÇÃO DA 1a. PARTE
DO PRÉDIO DA PENITENCIÁRIA DE CURITIBA
NOS, fica adiada para o dia 16 de julho de 1976, às'
15:00 horas, na Sede do DAE, em Florianópolis.

Florianópolis, em 20 de maio de 1976.
Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza

DI.RETOR!DAE

, ' _r.:

Ela
\
foi a primeira

,

MARTIN BRODY
o Chefe dI' pflliáa.

pura t'h - IIIII/l terrível
responsabílutnde.

MA,- OOPER
OCI'/ll. ;![rlll. . .�pecialisf(1

f'm ,I, tv tva ele -

"":.: t. -
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ROBERT
SHAW 'RICHARD

DREYFUSS
EUEN BRODY

F:spo$a do Cltd,' dt' T'olicia .

lawsl

Hoie nos Cines
Cecomtur'
,Às 14 - 16,20 - 19,30 e

21,45 hs.

São José
15,00 - 19,45 e 22,00 hs.
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Cinema

Beto
Stodieck

-

C
Darci Costa

Cinema

excepcional
Ainda está passando (ho
je é o último dia) "Mo
rangos' Silvestres", um

dos clássicos de Bergman
que tem de ser visto por
todos. O local da proje
ção, Q auditório da Fa
culdade de Educação (an
tigo IEE, à rua Saldanha
Marinho) que, não é dos
mais apropriados. Além
'da falta de conforto, o

barulho da máquina é
mais alto do' que o som

do filme.

Hum, que' chique!
Segundo consta, o hotel em construção na Ponta das

Canas=Lagoinha será, apenas, e em princípio, destinado
aos grupos estrangeiros responsáveis por todo o empreen
dimento. Afirma um dos arquitetos, que o hotel terá o

gênero "pobre-luxuoso". Entendam. É que será total
mente despojado de maiores ostentações, tão ao gosto
dos novos ricos verde-amarelos, cómpensando conforto e

serviço absolutamente internacionais. Aliás, pouquíssi
mos brasileiros terão condições de frequentá-lo - só
mesmo os caixa-altíssimas.

Tubarão (Jaws) de'Steven Spielberg.*

Aquele pedaço da nossa ilhá será transformado, digamos,
num exótico ponto do Atlântico Sul, uma aventura para
excêntricos europeus e norte-americanos. Eles virão para
Santa Catarina assim como vão, por exemplo, para o

;

Tahiti.

Gary, Censura 14 anos. Ce
comtur 2-4,20-7,30-9,45/
São José 3-7,45-l0hs.
Os últimos dias de pompéia
- italiano, pseudo histórico,
com Stve Reever e Cristine

, Kauffman, sob a direção de
Mario Bonnard. Censura 10
anos. Ritz 5-7,45-9,45.
Onde Florescem os lrrios
(Where the Lilies Bloom)
Em ambiente rural, nas

montanhas: uma jovem de
14 anos, apôs a morte do
pai, fica sendo a chefe da fa
mília, lutando pelos irmãos
e por sua própria sobrevi
vência. Papel central a cargo
de Julie Cholson. Direção de
William A. Graham. Censura
5 anos. Coral 3-8.1 Ohs.
Um beijo ao morrer, com

Serge Regianni
Harry, o amigo de Tonto
com Art Carney-l S anos.
Rox 2 e 8 hs.
Confessões de uma viúva'
mo.,:a" de Adnor Pitanga,
com Sandia Barsotti e José
Wílker-l

ê

anos. Jalísco 8 hs.
Chuck Mullõ homem da vin
gan ça, com Leonard Mann
O roubo das calcinhas - com

Felipe Carone - Gloria Shs
A morte' segue seus passos
(Br an nigan) c'om John
Wayne. Censura 16. anos.
Rajá 8hs.,

Especial - No Auditório da

Faculdade.de Educação HJ)
rário 20,30 - Morangos Sil
vestres ' de Ingmar Berg-
man. ,

Ilha em azul - é um docu
mentário em cores, realiza
do pela Agência Nacional,
destacando aspectos turísti
cos, folcl ôrícos e paisagísti
cos da ilha de Santa Catari
na; roteiro de Ilmar Carva
lho. Em exibição no São Jo
sé, como complemento de
Tubarão.
Segundo passo, Sal to Osório
- documentário em cores, de
I. Rozernberg, da série "Coi
sas do Brasil - Conheça Me
lhor o Brasil". Em exibição
no Cecomtur, como comple
mento de Tubarão.
Tubarão (Jaws) Terceiro fil
me de Steven Sr: �lberg, o '

cineastra de Encurralado e

Louca Escapada; baseado no

livro de Peter Benchley, en

foca o terror que surge nu

ma praia de balneário, pelo
aparecimento de umgigan
tesco tubarão branco, devo
rador de seres humanos. A
película foi rodada total
mente em cenários da ilha
de Vineyard, além das cos
tas de Massachusetts. Atuam
Roy Scheider, Robert Shaw,
Richard Dreyfus e Lorraine

*
*

Em tempo: o hotel estará em funcionamento a partir do
próximo verão.

Enquanto isso, no Ritz,
passou até ontem, sem os

merecidos estardalhaços,
o excelente "Juventude
Transviada -, de Elia
Kazan, com James Dean
e que marcou o inicto de
muitas coisas.

Uma nota de

utilidade doméstica
Existe todos os anos em São Paulo, mais precisamente
no Parque Anhernbi, uma feira, de nível nacional, .cha
mada Utilidade Doméstica que dispensa maiores explica
ções. É a já conhecida UD, simplesmente.
Realizada há algumas semanas, ela tem por objetivo mos

trar todos os lançamentos da área doméstica de 12 meses

para cá. E tudo, de uma maneira geral, é novidade a cada
365 dias, Por exemplo, um liquidificador. O motor pode
ser o mesmo do ano passado - mas o desenho não é:
deve ser mais aprimorado (ou mais moderno) para que, o

que temos em casa, seja considerado ultrapassado. É cla

ro, as indústrias têm a maior necessidade de, anualmente,
mudar a linha dos seus produtos que é para ter consumo

imediato e certo. Mudar a linha, quer de um automóvel
ou de urna caneta, 'foi a fõrmula encontrada para atrair,
sempre, um mercado ávido em novidades.

*

Toda a família Goulart está divertindo os telespectadores da TV Cultura na novela
'''Papai Coração", apresentada no horário das 18:15 .•

cur�08o calçamento a paralele
pípedos das ruas floria
nopolitanas pode ser con

siderado, sem suste, um
dos piores do Brasil. Se
os carros são feitos para
durar um ano, aqui na

llha, como consequência
do (des)calçamento, du
ram seis meses. -

..

*

Há quem.comente que os

autores dos calçamentos
de certas ruas têm parti
cipação no lucro de mui
tas oficinas: ..

./

estruturado (-) Está vendendo como
fósforo o segundo volume das memó- .

rias, póstumas, de tRICO VERISSIMO�,
"Solo de Clarineta". No Brasil inteiro,
no primeiro lugar dos mais procurados,
(-) O sangrento TUBARÃO está no Ce
corntur. Eta fil mezinho babaca (-) A
RADIO ANITA GARIBALDI continua
fazendo rádio daquele jeitinho que to
dos gostam. Ausência de papo furado e

muita música nacional e internacional
(-) Dia 29, em Florianõpolls. Renato
Aragão e Dedé Sa-ntana, acompanhada;
de toda a turma.do.proqrarna "Os Tra
palhões" (-) Neste dorninqo, às 19:30
horas, a notícia .estará em "Jornal de

Domingo", via Embratel, direto de São
Paulo (-) As meninas bonitas, inteligen
tes, e maiores de 18 anos, que desejarem
ser modelos de propaganda, devem pro-.

curar o João Pacheco na TV Cultura.

CYRO BARRETO é um dos homens
ma is e I egantes da tel evisão catari nense.
Todos os dias ele pode ser visto nos cor

redores do Canal 6 dando show de bom

gosto. Tão bem vestido que nem a Vo
gue se atreve ri a' a b atar defeito (-)
GUNI LDA WUNDERLI CH prometendo
desfilar seu charme década de 20 aqui
na Ilha-espanto. Vem loira e maravilho
sa, de Curitiba, com um sotaquezinho

, que vai deliciar a nossa gente (-) Um
mundo de gente dando profundos suspi
ros diante dos vídeos, na noite de quin
ta-feira passada, E que Aldo Xavier, o

vagabundo, passou por uma transforma
ção radicai. Lindo, estão afirmando os

telespectadores (-) CARLOS ZARA
ainda mantendo em segredo a novela das

lOque está para ser rançada pela Rede
Tupi. Zara só informará a respeito quan
do o novo trabalho estiver totalmente

Dando lima olhadinha pela cidade para ver a quanto an

damos em utilidades e futilidades (o fútil está na moda)
a coluna, bisbilhoteira que é, encontrou, na Ástor, ali ria
rua Jerônimo Coelho, uma UDzinha. Um barato!

Horóscopo
.Omar Cardoso

ÂRIES - Dia de alegrias e

s a tis fações proporcionadas
na maior parte por pessoas
amigas, por familiares _ou
por nativos de Gêmeos. Oti
mo período para mudar, pa
ra viâjar, fazer sociedade,
'começar negócio, ter suces
so nos estudos e nas corr.u

nicações,
TOURO - Tudo indica que
estará propenso a fazer des
pejas hoje, que poderão ser

'evitadas. Procure ser mais
entusiasta. Materialmente o

período é excelente. Amor
favorecido, principalmente
para o homem do signo de
Touro.

'

GÊMEOS - Dia feliz, sobre
tudo, se já aniversariou. Indi
cador de passeios, diversões,
leituras, estudos, tudo com

sucesso e aquilo que traga
satisfaçõ es pessoais. Es ta é a

fase para Gêmos. Libra e

Aquário ganhar nos jogos e

na loteria.

CÂNCER. - Alguém de.
Leão poderá- lhe fazer um

elogio ou referir-se favora-
. velme nte a você. N o seu

meio de amizades, ou no se

tor profissional, saiba ser a

tencioso para' com, todos
que possam apoiá-lo num

trabalho. Procure ser positi
vo no pensamento e na

ação. Se você é de 21 ou 22
de junho, tome cuidado. Já
'está Câncer no inferno zo

diacal.

LEÃO - Dia excelente,
principalmente para amiza
des. Período dos melhores,
no qual a proteção de Gê
meos, o signo atual, lhe traz

situações benéficas e rápi
das. Assuntos sentimentais
bem amparados astrologia
mente por Mercúrio. Poderá
.realizar uma viagem ou en

centrar o trabalho ou em

prego que está procurando.
VIRGEM - Aproveite o dia
para trocar idéias sobre as

sunto que mais lhe possa in
',teressar momentaneamente,
Os negocias que tem em vis
ta, poderão ser bem compre
en didos por pessoas que o

ajudarão. Ganhará uma ex

celente comissão' agora em

um negócio. O signo atual
assegura o seu progresso,

L lBRA - Com- o Sol em Cê
.

meos, Libra, você está real-

mente em um dos melhores
períodos do ano, inclusive
paravida sentimental e para
a harmonia conjugal, ainda
mais se estiver relacionado
com pessoa de Aquário, Li
b ra .mesmo e Gêmeos o

atual singo. Possibilidades
de ganhar nos jogos e na lo
teria.

'

,

ESCORPIÃO - Dia um

pouco negativo para neg6-
cios arriscados e aventuras

pe rigosas, mas bom para o

amor, com relações com na

tivos de Câncer e de Peixes.
Procure, Escorpião, divertir
se. Este é o ruelhor período
do ano para cuidar de inven
tários ou heranças.
SAGITÁRIO - Pela oposi
ção zodiacal, isto é, Gêmeos,
o signo atual, está a 180
graus do-seu, nem tudo que.
lhe diz respeito será resolvi
do satisfatoriamente. Terá
contudo favorabilidades para
,o setor financeiro, social,
amoroso e matrimonial.

CAPRICÓRNIO - Aprovei
te o dia para tratar de algo
diferente, procurando vivê
-lo intensamente. Influência
benéfica através dos demais,
isto é, todos, principalmente
os mais jovens poderão aju
dá-lo consideravelmente. Di
vi eta-se nesta fase, passeie,
trave novas amizades, procu
re ser otimista e tudo irá ca-
da vez melhor, agora que és
tá no seu, paraíso zodiacal;

AQUÁRIO - Suas chances
de sucesso serão evidencia
das. O fluxo astral é o me

lhor de todo este ano para
você, inclusive para a vida
sentimental, para os assun
tos financeiros, o elaciona
mento familiar, a projeção
social e a prosperidade pro
fissional, tendo também
Aquário agora chances, tan
to quanto Libra e Gêmeos
de ganhar nos jogos e na-lo
teria.

PEIXES - Sua relação com

Gêmeos, o tual signo, aquele
em que você foi concebido,
é muito favorável e. propicia
dor de sucesso e de estabili
dade. Ótimo para adquirir a

casa própria ou comprar ou
tra propriedade, favorabili
dades na correspondência e

nos assuntos famil'iares. Sai
ba compreender as pessoas,
qu�. lhe querem bem.

Família
que

embeieza·
,,,"ida

permanece'
bela- Hoje, às 21 horas,

no Canal 6,
"Dsu a Louca

no Shaw".

nense em geral, o florianopolitano
em especial: está pensando seriamen
te (e quando mulher pensa sério es

tão sabendo que é para valer) em

abrir uma loja de cosmétic.o, de pre
ferência lá pelasbandas da Beira-Mar,
onde mora a dita classe "A" ilhoa.
Liana pretende trabalhar com as li
nhas mais sofisticadas do Brasil, ou
seja, Revlon, Charlie para mulheres,
Braggi e Armis para os marmanjos.

João Francisco do Valle Pereira, to

dos conhecem: é o responsável pelo
embelezamento de muitos rostinhos

(e não só, como vocês sabem) que
são vistos por aí, o nosso Pitanguinha
de mão cheia que só faz, através da

'

plástica, descarregar mil problemi
nhas, consequência daquele algo a

mais - às vezes a menos.
Agora é Liana, sua mulher, que resol
veu embelezar e perfurmar o catari-

.hOj8
10:30 - Padrão Colar

10:50 - TVE
12:00 - A Bíblia em Destaque
12:20 - Memórias de Churchill

12:40 � Jornal da Tarde
,

13:00 - Bola em Jogo
14:30 - Sessão Patota

15:00 - Rumo as Estrelas
15:20 - TV de Comédia
16:10 - Faixa Especial

18:00 - Rei Arthu r

18:30 - O Planeta dos Mscaéos
18:55- Tom e Jerry
19:00 - Um Dia o Amor
19:45 - Xeque Mate
20:45 - Factorama
21 :00 - O u a Louca no Shaw
22:00 - Ciborg
23:0'0 - Cine Espetacular
01 :00 - O Sexto Sentido

Dizem, e esta coluna não
afirma, que há um pro
fessor do curso de Histó
ria da UFSC que não dá
aula sobre marxismo por
ser católico: ..

De Tijucas
para o mundo

o tijucano Antonio Galotti, desde já, está sendo conside
rado o anfitrião do ano no Brasil: recebe, a partir de
hoje, para a reunião semestral (desta vez no Rio) para a

reunião do clube mais fechado do mundo, o Conselho
Consultívo Internacional do Chase Manhattan Bank (no
país representado pelo Banco Lar Brasileiro) formado
oor 32 executivos de empresas multinacionais espalhadas
pelo mundo. Como presidente da Brascan, Antonio Ga
lotti é o único brasileiro do grupo, o que o torna em

an fitrião absoluto de Giovani Agnelli, o homem da Fiat,
e David Rockefeller, o maior acionista individual do Cha
se e que presidirá areunião,entreoutras, tão ou mais im

portantes, só que menos 'famosos.

*

Digam lá, o que é que
tem a ver alhos com bu

galhos?

• I!\:I SESC
.:\:I Banco do Estado de Santa Catarina S.A.Ainda pode-se sentir as

consequências da falta

d'água em muitos eleva
dores florianopoliranos:
o mau cheiro reinante em

alguns deles é deveras re

velador...

DEPARTAMENTO DMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 019/76

• .v .

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A� BESC -, comunica

I que
fará re"lizar a Tomada de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇOS No. 028
OBJETO: Aquisição de Arquivos de Aço para uso de pastas suspensas.
TOMADA DE PREÇOS No. 029
OBJETO: Aquisição de Arquivos de Aço para uso de fichas "5x8".

,

.

DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia

02.06.76, na Praça XV de No�embro no. 11 - Ed. Otilia Elisa, 20. andar - Sala 201
- Seção de Compras - Florianópolis, e'!l envelopes fechados e/ou lacrados.

.

CÓPIA DOS, EDITAIS E INFORMAÇOES: Poderão ser obtidas no endereço aCima,

diariamente das 08:00 àS,12:00 e das 14:00 às 18:00 horas. I

,CIA ATLANTIC, DE PETROLEO,
Precisa de funcionário, com idade limite de 25 anos e 20. ciclo

completo ou equivalente. Procurar à rua Francisco Nappi no. 2 -

Barreiros, São José.
Florianópolis, 19 de maio de 1976.

,
,
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Jean Rose, delegado geral
da' Aliança Francesa, .. no
Brasil, fez convite à atriz

Irene Pappas, em nome da

Aliança Francesa, para visi
tar o Brasil na ocasião do

lançamento de seu último

filme.
x-x-x

CASAL HAUER - Wanda
e Rene Hauer, um casal

elegante da sociedade de

Curitiba, na última semana

em nossa cidade visitaram
familiares e amigos.

x-x-x

Aymoré de Lima Pinto da
, Telesc, viaja para São João
N e p<,>muceno, em Minas

,
Gerais, para receber home

'nagens, pelos serviçospres-

tados aquela cidade.
x-x-x

CHÁ - Dona Ada Filome
na Fontes em sua residên
cia recebeu senhoras de

nessa sociedade para um

chá. Na rua Alves de Brito

naquela tarde, deu-se uma

verdadeira parada de bele

za, bom gosto e elegância,
x-x-x

O elegante ca�al Raquel e

A família do inesquecível

VALMIR DIAS

CARLOS HOEPCKE SIA - ADMINISTRAÇÃO
PARTlCIPACÕES E EMPREEEf\imME�TOS

CGC No. 82.835.4"'4/0001-03
ASSEMBLEIA GERAL E).{TRAOI:tDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

HOEPCKE DO COMÉRCIO SIA
-

CGC,no. 83.873.2,,65/0001
'ASSEMBLÉIA GERALEXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ORDEM DO DIA

1. '_
-

Aumento do capital social autorizado. de

Cr$'1 0.000.000,00 para Cr$ 15.000.000,00.
2. - Consequente reforma dos Estatutos Sociais.

'3. - Outros assuntos de interesse�da sociedade.

FI�rianópolis, 19 de maio de 1976.

José Matusalém Comelli

Diretor Presidente

Dougl as Mesquita, passa
ram uni gostoso fim-de-se
mana em Guarujá, aten

dendo convite de amigos.
x-x-x

NO UC - Ontem, direto
res .da Empresa de Ônibus
Nossa Senhora da' Penha,
receberam convidados no

Lagoa Iate Clube, para um
c oquetel, lançamento da

nova programação daquela

x-x-x

TURISMO - Max e Ma,
n oel Rosenmann, deram

rápida circulada aqui na

Ilha para tratar de assuntos

relacionados ao empreen
dimento turís.tico que os

Rosenmann, estão lançan-
do.

'

- Sra. Bernadete Coelho

também está em

atividades com a

barraca da "1 a.

Feira Amor ao Próximo".

residência em Coqueiros,
Luciana Santaella, recebeu
um grupo elegante para.
um jantar, ocasião em que

. comemorava seu aniversá-
,

no.

Sebastião Netto Campos,
'esteve em Joinville, a con

vite da Associação Comer

ciai e Industrial do municí

pio. Visitou diversas indús
trias locais e a noite parti
cipou 'de reunião com o

empresariado, na sede da

ACI, onde proferiu pales
tra sobre o "Desenvolvi
me nto 'Industrial Catari
nense",

x-x-x

CRIClúMA CLUBE - Mo

vime nta-se a sociedade do

Sul do Estado para a 'gran
de noite de gala marcada

para o dia 31 de julho,
quando a Diretoria do

Criciúma Clube, estará fes

tejando mais um aiíversã

rio daquela sociedade lin
das jovens estarão fazendo
seu debut naquela noite

que também contará com

a l?resença de urtista da re

de Tupy de Televisão.
x-x-x

EM SALVADOR - Está se

realizando em Salvador, a

convenção nacional do

Lions Clube. Catarinenses
ligados a� Clube 'de Servi

ço viajaram no roteiro ela
borado pela Turismo Bra-'
desco.

x-x-x

CARTÃO - De Kope
nhage n, o elegante casai

José Bastos nos enviou car

tão comentando sua bela

viagem pelo Velho Mundo,
x-x-x

S EC R ETÁRIO NETO
CAMPOS - O secretário'
da Indústria e Comércio,

No hall do Florianõpolis
Palace Hotel, as

Sras. Thereza Fialho Daux,
Raimunda Farhad,

! nelzir Bertolli;
'Adalgisa Campos e

Anna Maria Tomaghi

I

investimentos de infraes

trutura, necessários ao de

senvolvimento do órgão.
x-x-x

A Semana Catarinense de

Jornalismo, promovida pe
lo Sindicato dos Jomalis
tas de Santa Catarina foi
bastante concorrida. Na
abertura do Encontro, es

teve presente o Governa
dor Antônio Carlos Kon
der Reis, secretário Nico-
1 a u Mal burg, Secretário
Antônio Alves, Deputado
Nelson Pedrini, líder do

governo na Assembléia e

Moacir Pereira, presidente
do Sindicato em nosso Es-.

tado, '<iue saudou as aut�ri
dades presentes.

x-x-x

Pa t r (cia, filha do casal
Danto Oliveira, no aparta
mento de seus pais, rece

beu um grupo de lindas jo
vens para um jantar quan
do festejava seu aniversá

rio.

aniversariou na última se

mana; foi Mauro Lúcio, fi
lho do simpático casal

Ary Raupp. Na residência

de seus pais Mauro Lúcio,
recebeu amigos para come

morar o acontecimento.
x-x-x

Diretores da Formaplas as

sinaram contrato com

arquitetos de outros estados

para lançamento de novos

modelos daquela indústria.
.X-x-x

Ministro Maurício Rangel
Reis, em sua visita a nossa

cidade para presidir a 35a
Reunião da Sudesul, foi

hóspede do Florianópolis
Palace Hotel, onde inaugu
rou a suite presidencial do
Floph.

'

x-x-x

HOMENAGEM - O sede
tário da Fazenda, Ivan

Oreste Bonato, foi home

.nageado com um jantar no
Criciúma Clube, pela Asso

ciação Comercial e Indus
trial daquela cidade e Ro

tary Clube também de Cri

ciúma.

Empresa.

x-x-x

LUCIANA -t- Em sua bela

Deodoro no. 2, no escritório central da

Empresa Carlos Hoepcke SIÀ - Adm. Parto e

Empreendimentos.

x"X-x

O Banco do Estado de
Santa Catarina e a Coope
'rativa Regional Mista de

Porto União' Ltda, assina

ram nesta Capital, contra
to no valor de

Cr$ 2.373.l57,00 para fi

nanciamento de parte dos
.

x-x-x

No Rio, Jacinto de Tor

mes, em sua conceituada

coluna, divulgou a inaugu
ração do Florianópolis Pa
lace Hotel, e mesmo sem

conhecer fez elogios ao

empreendimento do grupo
Emedaux.

-

x-x-x·

ANIVERsÁRIO Que�

PRECISA-SE

AUXILIAR 'DE CONTABILIDADE

Remuneração Compatível

Ótimo Ambiente de Trabalho

Semana de 5 dias

Seguro deVida em Grupo
, Os candidatos deverão 'apreseutar-se à Rua

, ,

�JI)I�S(j
VESTI BULAR

762° SEM E S 'f R E

"" florianópolis

ADMINISTRAÇAO

Você viaja flutuando no asfalto com a naturalidade de quem está em casa.

PORTO ALEGRE - FLORIANÓPOLIS - CURITIBA
- SÃo PAULO - RIO DE JANEIRO - BELO

HORIZONTE - BRASíLIA - VITÓRIA - SALVADOR
,SANTOS - JOINVILLE

Os quilômetros passam e a noite chega e junto
.

com ela.mais lima oportunidade para você comprovar o conforto de
.

dormir a bordo de um ônibus da PENHA. Passada a noite,
o amanhecer alegre dos passageiros revela o sono tranqüilo que desfrutaram
ao longo da viagem. A segurança dos motoristas experientes e treinados,

\ a cortesia de bordo, e o constante passar dos p-anoramas encantadores
que desfilam através da janela, transformam a sua viagem

num verdadeiro lazer. Ao desembarcar, você tem a sensação de
que está saindo de sua própria casa ...

i
.

SÃOERANCISCO DO SUL-JARAGuA DO SUL
ITAJAí - BLUMENAU - RIO DO SUL-LAGES
VACARIA - CAXIAS DO SUL - NOVO HAMBURGO
TORRES- 9ÃOLEOPOLDO

.

agradece a todos, parentes � amigos as manifestações
de carinho e solidariedade recebidas, e convida para as

.rnissas de 300. dia, que serão celebradas na Capela do

Colegio Catarinense, sábado às 14,00 horas e na Igreja
Nossa Senhor� de Fátima, no Estreito, às 19,00 horas

dia 22. Antecipadamente agradece.

São convidados os senhores acionistas desta sociedade a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordlnária, a realizar-se às

10 horas do dia 03 de junho de 1976, em sua sede social, à

rua Deodoro no, 2, nesta cidade, para deliberarem. sobre a

,

seguinte

ORDEM DO DIA

1. - Aumento do capital social, de c.s 10.000.000,00 pará

Cr$ 12.000.000,00, mediante incorporação de Reserva pro

veniente da Venda de Imóveis' do Ativo Imobilizado, de

acordo com o que dispõe o Decreto-Lei no. 1.260/73.
2. - Reforma dos Estatutos Sociais.

3. - Outros Assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 19 de maio de 1976.

José Matusalém Comelli
Diretor Presidente

São convidados os senhores acionistas desta sociedade a se

.

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se às

14 horas, do'dia 03 de junho de 1976, em sua sede social, à

rua Felipe Schmidt sino. nestacidade. para deliberarem sobre

3 seguinte
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EDUCACAo ARTÍSTICA
<artes plásticas e música> /

EDUCAÇÃO' FÍSICA
PEDAGOGIA

.....Tudo issopaTa
que você se sinta
comose estivesse

em sua casa•

ENG. MECANICA pléna
ENG. DE -OPERACAo;

maquinas e motor�s
.

. meralurgia
em lages



REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFíCIO DE NOTAS E PROTESTOS EM ERAL
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a
mim fornecidos ou por recusarem a tornar ciência faço saber aos que
'o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que deram
entrada neste Ofício, à rua Conselheiro Mafra, 37, para serem pro
testados contra os responsâveis dentro do prazo legal os títulos com
as seguintes caracterlsticas:
Parcela - 8 - Cr$ 1.184,00 - Venc. 14/4/76 - Apresentante: Besc
Flna rneira S/A- Devedor: ADEMIRDARIVA
Parcela - 4 - Cr$ 1.151,00 - Venc. 10/4/76 - Apresentante: Besc
Finart:eira S/A - Devedor: ANTONIO AFO�SO BERNARDO
N. Prornissótia - 18/24 - Cr$ 636,79 - Venc. 30/4/76 - Apresen
tante: Devedor: ARLETE MIRlAN BONELLI
Duplicata - 0213 - Cr$ 1.424,80 - Venc. 30/4/76 - Cedente: lana
- Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor: ANDRI.US BOU-
TIQUE', .

Duplicata - 2/3317 - Cr$ 1.319,90 - Venc. 14/1/74 - Apresentan
tê: A Modelar S/A - Devedor: ADOLFO PLATTI
Parcela - 30 - Cr$ 461,00 - Venc. 13/4/76 - Apresentante: Besc
Financeira S/A::'" Devedor: aOLY PEREIRA SOUZA
Parcela - 9 - Cr$ 1.905,00 - Venc. 11/4/76 - Apresentante: Besc
Fi nanceira S/A - DevedO r: ERNANI CÂMARA SILVA
N. Promissória - 27 - Cr$ 519,00 - Venc. 09/4/76 - Apresentante:
Mercantil Finasa - Devedor: GERALDO HEJ-EODORA SILVA
Duplicata - 13544 _..;. Cr$ 6.645,60 - Venc. 30/4/76 - Cedente:
Cury _ Apresentante: Banco do Brasil S/A _ Devedor: GAIVOTAS
IMOVEIS AGROPECUÁRIA
Duplicata - 87/750712 _ Cr$ 2.000,00 _ Venc. 01/3/76 _ Ceden
te: Emedaux S/A _ Apresentante: Banco Brasileiro de Descontos
SiA _ Devedor: IVETE PASSIM PITTOL
3 duplicatas - Cr$ 133,00 _ 375,00 _ Vencimentos: 05/1, 02/76 _

.20/1/76 _ Apresentante: Koesa Koerich Comércio de Automóveis _

Devedor: JOSe GESSER
N. Promissbria - 18/25 .: Cr$ 421,50 _ Venc. 28/3/76 _ Ãpresen
tente: Mercantil Finása S/A _ devedor: LUIZ CARLOS AMARAL
N. Promissória - 06432 _ Cr$ 2000,00 _ Venc. 15/3/76 _ Àpre
sentante: Banco do Estado de Santa Catarina S/A - devedor: LUIZ
MANOEL PEREIRA
Duplicata - 21.800 - Cr$ 288,00 - Venc. N/C - Cedente: Casa
Porto _ Apresentante: João Romulo Bittencourt _ Devedor: MER
CEDES MAR.IA VIEIRA SILVA
6 duplicatas - Cr$ 21,00 cada - Vencimentos: 10/9, 10/10, 10/11,
10/12/72 _ 10/1, 10/2/73 - Apresentante: Eugênio Raulino
Koerich - Devedor: OLGA BARBOSA
Duplicata - 16226 - Cr$ 2550,92 _ Venc. 30/3/76 - Cedente:
Ind Pappaz _ Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor: PAPE
LARIA MODERNA LTDA
N. Promissória - 06/486 _ Cr$ 7.700,00 _ Venc. 15/3/76 _ Apre
sentante: Banco do Estado de Santa Catarina S/A _' Devedor: PAU
LO AGOSTINHO SILVA
Duplicata- 21434 _ Cr$ 660,00 - Venc. 30/4/76 - Cedente: Linck
S/A - Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor: SANTOS E
COSTALTDA
Duplicata· 1051 - Cr$ 780,00 _ Venc. 07/3/76 - Cedente: Ma
ciano de Amorim - Apresentante: Banco do Brasil S/A _ Devedor:
ADELAIDE VERONICA DA SILVA
Duplicata - 7383 - Cr$ 499,30 - Venc. 09/4/76 - Cedénte: Co
merciai Blumenau _ Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor:
ALEClO MARTINS
4 Duplicatas - Cr$ 72,00 cada _ Vencimentos: 30/9, 1 01l0, 30/11

" e 30/1' 2/74 - Apresentante: Eugênio Hautlno Koerich _ Devedor:
! GERALDO JOÃO DA SILVA

���ii����===��:=��:��===���' N. Promissória - 12/24 - Cr$ 606,22 _ Venc, 02/4/76 - Apresen-
tante: Mercantil Finasa S/A - Devedor: HORACIO DE SOUZ'A ME·
DEIROS
N. Prornlssoria - 1019366 - Cr$ 1.791,00 - Venc. 29/2/76 _ Apre
sentante: União de'Bancos Brasileiros S/A _ Devedor: JOSe CESAR
AVILA

Duplicata· 0190 - Cr$ 77,40 - Venc. 14/11/73 - Apresentante:
Casa Lucianea - Devedor: MARIA LIMA MENDES
N. Promissória - 12/24 - Cr$ 752,57 _ Venc. 21/3/76 - Apresen
tante: Mercantil Finasa S/A - Devedor: PAUtO FRANaSCO FRA·
GAS
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Corcel Cupê Luxo . 74

Votk s 1.500 74

VolI<S 1,300 Vermelho: . . . . . . . . . . . . . . .. OK

Brawfliá Marrom Savana . • . . . . . . . . . . . .. OK

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTÓMÓVEIS - CRÉDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

I '" L. 22-2980

r� JENOIROBA

� AÚTOMÓVEIS LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto'
FONES: 22·0192 - 22·139f - 22·2952

CHEVROLETOPALACUP�VARIASCORES � 1976

CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1976

·CHEVF.lOLET PICK-UP .
1976

CHEVROLET CARAVAN 1976

OPALA CUPÊ 1972

GALAXIE . .
1974

GALAXIE . .
1968

VOLKS 1500 1973
MALlBU CHEVROLET 1968

MOTOCICLETA HONDA CB-3600
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA

COIIHACrAt BEIRA filAR "E(CUlOS f AfPAESlNTACOES LTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Maverick 4 cilindros· Marrom Madeira
Brasllia Vermelha .

Corcel Cupê Grenâ e preto .

Corcel Cupê Amarelo e Preto
Opala Cupê Amarelo Orio 6 cilindros
Vai kswagen Kombi Branca '

Volkswagen TL Branco Lotus .

Volkswagen TL Bege .

Volkswagen TL 4 porta Bege' .

Volkswagen Karmanghia Vermelho
Vai kswagen Azul Niagara

'

Galaxie Branco •.
Volkswagen Azul.

.1976

.1974

.1969

.1970
.. 1973
. '. 1972

. 1971

.1972

.1974
. 1968
.1973
.1967
.1972

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODÊLO COR
Belina . Azul . . .

Belina . Marrom .

Corcel Cupê Luxo· Branco
Corcel Cupê Luxo· Vermelho
Corcel Cupê Luxo· Bordô. . , . . . . . .

.

Corcel Sedan STD . Amarelo .

Dodge 1 .800 Luxo - Vermelho . . . . . . .

Dodge Dart SE . Amarelo .

Galaxie LTo' . Branco e Preto ....,..
Maverick Cupê Super Luxo cl.ei - Amarelo

Maverick GT . Branco e Preto

Opala Sedan· Azul' .

. Opala Sedan . Prata.

Opala Cupê . Azul .

Volks Variant - Azul

ANO:
1974
1972
1972:
1973:
1975' .

1'975
1974
1972
1973:
1974'
1974,
1970:
1970.:
1972
1970

. � : .. " .

.�.,:'

• j'
, "'

. \'

. .: . '.

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

. ';, Rua Felipe' Schmidt, 60
'.

\
.

,- Fones: 2-3321 e 22-2197

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULaS

1.300- MARROM .

CHEVETTE - VERDE: MARrTIMO
C'ORCEL- BRANCO EVEREST
VARIANT- MARROM
1.500- BEGE ... ,

OPALA - AZUL ..
1.500- AMARELO .

1.500- AZUL ..•.
TL _. AZUL ." ..

VARIANT- BRANCO
1.300- BRANCO

1975
1975
1975
1974
1974

, 1973
1973
1971
1971
1971
1970

Possu rrnos toda a li nha Vai kswagen 1976 à disposição.
Veículos usados de qualquer tipo e ano. Possuímos financia
mento para Vai kswagen de qualquer ano; e outras marcas de
1972 para frente. Vefcutos 1974, '1975, 1976 e vetculos

novos financiamos até em .36 (trinta e seis) meses.

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÔNO LUZ. 179
COMPRA,TROCA,VENDE

CHEVETTE SL VÁRIAS CORES
PASSA'F L BEGE

DODGE 1800 VERMELHO .

CHEVETTE BRANCO .

OPALA AMARELO COM T,ETO PRETO
CORCEL AMARELO .

FUSCA 1300 LARANJA MONZA ...

oI<
1975
1974
1974
1973
1971
g,lif

-------,---------

COELHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolentino,

1 LFone 22-7180.
BRAS(UA - IJEGE A\..A8A�TRO
VOLKS "LU _ BEGE ALA8ASTRO
BRAS(LlA - BRANCO LOTUS .

BRAS(UA _ AZUL DANÚBIO '.

VOLKS 1300 - MARROM CARAVELLE
VOLKS 1500 - BEGE CLARO .... ,

CORCEL CUPÊ STD _ AZUL MOZAICO
DODGE DART CUPÊ _ ROSÊ METÁLICO

ALUGA-SE
ALUGA-Sf UM APTO. SITO À AV. RIO BRANCO 83
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA E
INSTALAÇÕES DE EMPREGADA. TRATAR PELO FONE
44.08'99.

.

. ------.....------------------------------------------------------------------------------------------------��------------------------------------------ .....--------------------------------------------.....--

OK
OK-

1974
1974
1974
1971
1971
1973

EDF. GOV. FELIPE SCHMIDT
Em fase final de construção, Kitinetes de 50,26m2 de área.

Bom preço e ótimas condições. Consulte-nos pelo fone

22·4291 Centro Comercial ARS, conjunto 410 _ CRECI
630.

Florianópolis, 20 de maio de 1976
TABELIÃ

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-385

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para co nhecimenta dos i nteressados que receberá propostas de fi r
mas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5;089 de
30.04: 75, até as 15 horas cP dia 09 de jun no de 1976 para o forneci
mento dEf"PAP�IS EM GERAL".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Máuro Ramos IJO. 212, em FI órianopolis, Esta
do de Santa Catari na, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas copias de Edital. '

Florial'Ópolis, (SC) em 19 de maio de 1976.
.

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-384

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPHAS torna público,

para co nhecimenta dos interessados que receberá propostas de fi r
mas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.0'39 de

30.04.75, àté as 15 horas cP dia 07 de junho de 1976 para o tomecl
menta de"MAQUINA AUTENTICADORA DE CAIXA".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolls, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces
sários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, (Se), em 19 de maio de 1976.
CARLOS GOES BESSA

.

Diretor Geral.

VENDE-SE CASA EM BOM ABRIGO
COM 170m2 APROXIMADAMENTE.

Cam 3 dormitórios, sala ampla, copa, 'cozinha, garagem para
·2 carros, dependência completa de empregada, Churrasqueira:

Preço: Cr$ 550.000,00
Tratar fone 22-2418 - 'inclusive sábado e domingo

CRECI211

"MOCABEL"
ADMINISTRADORA E CORRETORA

DE lMOVEIS LTOA
CRECI No. 300 - FONE 22-1835

rn288,CASÁS PARA ALUGAR
Rua Antônio Dib Mussi no. 04 com 3 quartos, sala, co
cozinha, quarto de banho social, dep. completa de empreg P:,
e garagem. Excelente para escritôrio.

' a a

Rua Santo Antônio em' Barreiros com 2 pavimentos Com 5
quartos, sala, copa-cozinha, 2 quartos de banho, garagem para
2 carros, dep, de empregada, área de serviço, telefone exce
I ente para moradia.
Rua Raul Machado no. 66 Centro -. com 3 quartos, sala
copa, cozinha, quarto de banho, área de serviço, garagem.

'

APARTAMENTOS PARA ALUGAR
Ed. pias Velho com 3 quartos, copa-cozinha, área de serviço,
dep, de ernp regada todos os quartos com armários embuti.
dos.:

. Ed. Carmelita 2 apartamentos com 3 quartos, sala, capa, Cozi,
nha, área de serviço, àrmários embutidos, garagern. Localiza,
do na Rua Almirante Lamego.

SALAS PARA ESCRITÓRIOS
Centro Executiv� Miguel Daux, salas 802...,,80;3, t�almente
mobiliadas corn telefone e toda acontlnada.

APARTAMENTOS PAÀA VEN'DA
�d Dias Velho - Apto. 1405 com 2 quartos, cOpa-cOzinha
área de serviço. Totalmente acarpetado. Preç�
Cr$ 350.000,00,

ORAÇÃO AO ESpfRITO SANTO
Espirita Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom'
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, eu quero, neste curto diálogo,
açradecer-the por tudo e conf rmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar de você, por maior que seja a itusâo rnateriel, não
será menor a vontade que sinto de um dia estar com você e todos os
meus irmãos na glória perpétua

. .

, Obrigada mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o

pedido e dentro de 3 dias, será alcançada a graça, por mais dificil
que seja. Publicar assimue receber a graça).

E.M.H.

CERTIFICADO EXTRAVIAOO
. Foi .extraviado '0 Certificado de Propriedade do 've(culo marca

Jeep 'Willysi ano 1959, placa AB·1595, motor B.812319, chassis' no.
009068, pertencente ao Sr. Hoqerio da Silva.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Com�nicamos que em 15 de abril de 1976 em Chapecó foram rou

bados os documentos de um Alfa Romeo, amarelo placa CH-3599

modelo 1975 pertencentes 90 Dr. Carlos Eduardo de Albuquerque
Rauen.

Chapec6, 19 de maio de 1976
Dr. CARLOS EDUARDO DE ALBUQUERQUE RAUEN

CASA RECÉM-CONSTRUíDA
Vende-se Bom Abrigo - inIcio da rua José Luiz do Rego,
terreno de 364m2, casa 163,m2, com 3 quartos, sendo um

com suite, banheiro social e de serviço, sala de estar e de

jantar, garagem, lavanderia, copa e cozinha, sala de jogos,
churrasqueira, depe ndê ncla de empregada Preço:
Cr$ 530.000,00 a combinar. Tratar: no local ou rua Des.
Pedro Silva, 112 - Ed. Normandia, apto 6, fone 44-0876, das
14:00 às 14:30 horas, perto do Tritão. TERRE�O EM CANASVIEIRAS

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade no. "50.116, do veículo
Volkswagen Brasília. cor azul, chassis BA123545, licenciado rio

_
Estado do Rio de Janeiro > RJ, placa LH-0658. propriedade de'

Fernando Souza de Oliveira. residente à Rua Antônio Basílio, 412,
apto 502, Rio e Janeiro· RJ ..

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado dá Propriedade do veículo marca

Ford-Corcel, modelo "oupê, cor branco, placa AB·6160, chassis no.

LB-4DNK.92.699, pertencente ao Sr, Adolar Benkendarf.

OTIMA CASA CAPOEIRAS
Contendo 3 quartos, 2 banheiros, sala, sala de TV, 'copa

cozinha, área com lavanderia, e garagem.
Armário modulado no quarto casal, cortinas e lustres em

toda a casa Casa com área de 146m2. Terreno de 12x4dm
em r.ua asfaltada pr6xima à Av. Ivo' Silveira. Preço:
Cr$ 395.000,00. '

Tratar na rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho. so
breloja salas 15/16/17 ou fone: 22-3537 - REGIS IMÓVEIS
LTOA CRECI 58

- Lote na Av. Central c/500m2 Preço: Cr$ 60.000,00.
Área Com 34.000m2 em Ingleses.'
- Lote com 1.100m2 de frente para o mar em Santo Antô
nlo, Pagamento facilitado. Tratar: fone 22-4790; inclusive sá
bado e dornlnqo,

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviado o Certificado de propriedade do veículo marca

Chevette, placa IJ·5461, no. do Certificado 645762, ano 1975,
chassis 5D 11 AECL09971, pertencente ao Sr. Vanderlei Virgilio.

CASA DE MADEIRA EM ITAGUAÇU
VENDE-SE

Cam 3 dormitórios, sala, cozinha. Preço Cr$ 300.000,00
Tratar fone 22-2418 - inclusive sábado e domingo

CRECI211

DANIELA BALNEÁRIO

CERTIFICADO E'XTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado.,Çle Propriedade do veículo

marca Mercedes > 608, placa. AW-l000, ano 71 e demais
documentos pertencentes a) Comerclal Muller e Koerich Ltda.

VENDE-SE
Casa com terreno de 20m de frente para Av.

Osmar Cunha, no. 73. Tratar no local.

Vende-se ·dois lotes, um' ao lado do outro, medindo
15x24rn, cada um, junto ao clube Daniela a 50 metros da
praia. Valor: Cr$ 47.500,00. Tratar: à rua Conselheiro Mafra'
em frente ao bar Bonanza, sem intermediário.

r

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certifi€ado de Propriedade do veículo marca

Variant, cor azul, placa AA-4645. chassis BV·218.625, ano 75,
pertencente'à Sra. Odilia Botticelli Sei!.

DUAS FAZENDAS
Vende-se duas fazendas com 2.000.600m2 e

7.000.000m2 (200ha e 70Óha) a 70 e 50 km de Flo
rianópolis, por asfalto.
TRATAR diretamente com o proprietário, à rua Ara
ci Vaz Callado, 3�9 - Estreito, a partir das 19,00
horas.

VENDE-SE TELEFONE

300.000,00m2 no RIBEIRÃO
DA ILHA

Belíssima Chácara. O asfalto passará por dentro da pro
priedade. Aceita-se troca por apartamento ou casa. Informa
ções detalliadas: fone 22-4291, Centro Comercial ARS, con
junto 410 - CRECI 630.

Prefixo "44" - cr$
..12000,00, à vista instalado no Estrei

to ou Coqueiros, e dois telefones prefixo "22", um comercial
e outro residencial. Todos instalados.' Tratar: pelo fone

,22-0042.,

LOJA' 220M2
Loja térrea defronte a Praça Pereira Oliveira, ótimo ponto

:

para atendimento ac público.
\,

Entregé', em julho- Preço Cr$ 1.850.000,00.
Tratar no Edf, Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 -

Sobreloja, salas 15, 16, 17 ou pelo telefone'22-3537 Regis
I moveis - Creci 58 I

ALUGA-SE PRÉDIO
Na rua Vitor Meirelles, 60 - -Centro, Tratar: rua

Vitor Meirelles, 42, no per rodo das 09:00 às 12:00
horas ou fone 22-3616.

VENDE-SE FILHOTES
PASTOR ALEMÃO

OPORTUNIDADE
Vende-se um terreno com área de 370m2 todo plano, situado
à Av. Mauro Ramos, fundos com o Departamento Central de
Compras.
Falar com o Sr. Euclides pelo fone 22-2300 no horárió
comercial.

Paes importados, excelentes cães de guarda. Tratar: Granja
Mararnbala - Caieira do Norte - SR-101, Km 183 - SC,
com o Sr. Uruquav.

TERRENO EM ITAGUAÇÚ 450m2
Vende-se lote em Itaguaçu, com vista para o mar,

contendo 12 metros de frente por 37,50 metros de
fundo.
Preço por m2 - Cr$ 500,00 (facilita-se até 6 meses)
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho
- Sobreloja - salas 15/16/17 ou fone 22-3537 - Regis
I mOveis - Creci 58.

TORNEIRO' MECÂNICO

TERRENOS EM PRESTAÇOES:
Aproveitea oportunidade e adquira o seu �erreno'em Bar

reiros, Campinas ou Agronômica em suaves prestações.
CASAS DE ALVENARIA:

Bem localizadas no Balneário e Campinas.
T'RATAR:

ATLÂNTICA - IMÓVEIS LTDA.
.

CREC1312
Rua Liberato Bittencourt, 203
Fone: 44-1787 _ ESTREITO

PRECISAMOS DE TORNEIRO MECÁNfCO PARA TRABA·
LHAR EM INDÚSTRIA. OS INTERESSADOS DEVERÃO
TRATAR NA FIRMA RICOPLAST - BR-'101, Km 201, EM
SERRARIA, MUNIC'-PIO DE SÃO JOSÉ, ,!<O LADO DO
POSTO SÃO TARCrSIO, OU COM O.S FONES: 44-0889 e

44-1424 .

ASSIST�NCIA TÉCNICA EM CADEIRAS E POLTRONAS
Giroflex - Gri1Sch e Outras Marcas

FUTlJRAMA: Rua Antônio Luz -185 - Fone: 22·5268

·AUXILIAR DE ESCRITORIO
'OTIMA REMUNERAÇÃO'

COMÉ ReiO E REPRESENTAÇÕES G. SOCAS S/A
.

Necessita de um(a) auxiliar de escritôrio com prática em FA

TURAMENTO, C/CORRENTE E SETOR PESSOAL. Os in

teressados deverão apresentar-se para testes no escritóri o da
mesma à Rua Santos Saraiva, 881 - Estreito, no horário
comercial.

DESENHISTA EXPERIENTE
Necessita-se de um desenhista em Arquitetura
e 'Hidráulica. Exigimos: experiência de 4'anos
em Arquitetura idade mínima 18 anos 44
horas por semana de trabalho I Salário: Cr$
2.600,00 iniciais. 'Endereçar-se à rua Padre
Roma,47.

PROJETISTA)
Procuramos projetista com xperiência em projeto de
sistema público de abastecimento de água.

.

Os interessados poderão d,irigir-Se à rua Artista'Bitten
court, 32, no horário das 17,00 às 18,30 horas.

DANONE
Necessita�
PROMOTO,R(A), desembaraçados, boa apa
rência, comunicativos.
AUXILIAR DE ESCRITORIO, com conheci
me ntos gerais.
VIGIA, com porte-de arma,
Entrevistas: à Av. Leoberto Leal, 137 - Bar-
reiros.

.

Dia 22, das 14 às 18 horas
Dia 23, das 8 às 12 horas
Dia 24, no horário comercial.

DR. ALVARO DE CARVALHO

Av. Othon Gania O'Eça', 153 -.20. andar - fone
22-1523 (consultório), e 22-2530 (residência);

Clínic.a de Crianças



o ESTADO - 22 de maio de 1976 - P�ígina I:)

Aldo Beck mostra'

a velha arquitetura
!
I
i
,]

A_,natureza que se extingue ressurge na obra de Beck

As pinceladas seguras do florianopolitano Aldo B�ck,
59 anos, pintor há 30, fazem o que muitos tentam mas'

poucos conseguem: retratar a arquitetura colonial, anti

gamente predominante na Ilha, agora em-franco desapa
recimento.
Na exposição, que abriu ontem e vai até o dia 30, no

Clube Doze de Agosto, Beck mostra em 41 obras cenas de'

Enseada de Brito e Ribeirão da Ilha, coietadas paciente
mente desde 19l4, quando fêz sua última exposição, tam
bém no Clube Doze,

Autodidata em desenho, óleo, aquarela, gravura, xilo

gravura e nanquim, Aldo Beck pinta désde 1947, mas

quando menino já fazia desenhos para os professores ou

para quem lhepedisse, sempre eloqiado pela precisão do
traço, das nuanças e da perfeita definição da perspectiva
e efeito de luz e sombra, identificando-se perfeitamente
com seu estilo, o impressionismo, "O impressionismo:

que significa ele? E a mistura óptica de cores, entendem?

Desintegração de cores na tela e reunificação delas no

olha" (Cézanne).
..

Pesquisando constantemente novas formas, o pintor
não se queixa da carreira que abràçou definitivamente

depois de aposentado como funcionário público. Antes
mesmo de abrir suas exposições, grande parte dos seus

quadros já é reservado. Com efeito, o seu atelier em Bom
.

Abrigo é frequentemente procurado não só por gente da

Ilha ou tu ristas, mas também por críticos de arte renoma-
,

dos,

Agora, mais uma vez, consegue atrair as atenções da

cidade para os seus vernissages. A de ontem promoção
conjunta do Banco' do Estado de Santa Catarina e do

Clube Doze, foi aberta às 21 horas, na sede social do

clube,

As obras, cujo preço varia de 1,500 a 3.200 cruzeiros,

poderão ser financiadas pela Besc Financeira, que terá,
no local, um representante para atender aos interessados.

TOMAl ,- ";

,;:: OI 1''':U·-·;,1:T
Arm:rios fmblitidos, cozinhas americanas-é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22-5888.

ALUGA-SE GALPÃO
Rue: Leoberto Leal, próximo trevo em Bar

reiros. 'Tratar pelo fone 44-0002 ou no

posto I pirela -" no Estreito.

APARTAMENTO' - '131 'm2
COQUEIROS

VENDE-SE
Rua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide).

Localizado em rua arborizada Perto da praia, 3

quartos, sala, cozinha, copa, 2 banheiros, �ependência
de empregada, área de serviçó, garagem. Primeira

ocupação. Tratar com Darci - fones 22-6500 e

22:6290. '

ENGENHEIRO SANITARISTA

ENGENHEIRO ELETRICISTA

Precisa-se de engenheiro sanitarista com experiência em proje
to de sistema público de abastecimento de água.
Precisa-se de engenheiro etetricista com experiência em proje
to eletro-mecânico de li nhas de distribuição e estações eleva

tórias,
Os interessados deverão enviar "curriculum vitae" e pretensão
salarial à Caixa Postal, 1266, Florianópolis.
Guarda-se absoluto sigilo. Local de trabalho - Florianópolis.

,

Construção Civil
COMPRA E V'ÉNBA,.-D-E
IMÓVEIS E lOTEAMENTOS

:'18: ::, I· :',! Nr J FAÇA SEUS NE'GOCIOS
crec: No. 17 'VlOBILlÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
,enida Ivo Silveira,'4,501 - Fanes: 44-1902 - 44-030L_

IMOVEIS À VENDA

i - Uma casa mista recém-cQnstruída com 3 quartos,
BWC, sala, copa-cozinha e .ârea de serviço.
Cr$ 110.000,00 - Barreiros

.

"
.

.

2 - Um apto. no Ed. Victor Meirelles - Av. Oto
Gama D'Eça - com'147m2 - 3 quartos, 2 banheiros,
garagem privativa e fone. .

. 3 - Aptos. com 3 quartos e demais dependências -

Av. Ivo Silveira.
·,t - Um terreno na Rua João Meirelles - Itaguaçu -

com 379,50m2.

_ BOLSA DE: ALIMENTOS

Antes de realizar suas compras) consulte esta tabela. Ela contém os preços em vigor de uma 'série de produtos
consumidos com ma ior regularidade nos dez su pe rmercados localizados no cent ro da ci dade e bairros. A pesquisa
publicada abaixo foi executada pelos repórteres Oscar Rosa e Celso Jânio, revelando que o estabelecimento Pão de

Açúcar - recentemente inaugurado - ê o que oferece, esta semana, maior número de produtos a menor preço (compare),
embora as difere ricas não sejam muito grandes. Em segundo lugar estão 'os supermercados Cobal e A Soberana, esta
última à Avenida Mauro Ramos. A mostra pretende apenas servir de guia seguro para suas compras e os preços da tabela
foram fornecidos pelos adrni nistradores destes esta belecimenros .

PAQDE
,

AÇUCAR COBAL SOBERANA ODIVAN RIACHUELO PFUET, COMPER

Produtos I Marcas I Pes�o Branco Centro J Mauro

---

Mauro ] camPina] Estreito Estreito Alm, Alvim E_< trei to, J. Atlan ticoRamos Ramos'
-----_----- _._--_._--_.__ .. _----_. ---<---- .

todas 1 litro 2,20 �,�O --r-'�'2: --�'201--�,20T 2,20
Lacesa 200 g. 4,60 4,80 4,80 -

- 4,83
Batavo 6,38 6,38 6,50 6,50
Frigor 5,20 5,50 5,60 5,60 5,50
Lactoplasa 5,10 I 5,50 4,97
Olho I 5,50
Lacesa 1 Kg 26,00 36,00 I 27,00 27,00 30,00 i

Lactoplasa I I IFrigor "36,00 38,00 I ! 37,40 I 36,00 I
36,00

! I i·
.

Frigor 130 g. 1,50 ! 1,62: - I. 1,62', 1,55 I. 1,76 1,76 1,65 1,68
Lactoplasa

1"
I: 1,50: - 1,55 1,84 1,76 1,68

Batavo,
" 1,70

j
1,80 i 1,80 i

1'7211'72'
I 1,72 1,84 ',82 1,80 1,83

Chàmbourcy
"

i 1,80 2,38

j
2,38: 2,50 ,2,50 I '2,05

2,0.� I ·�,�,6 1;99 _ 2,07

Dano�e______ _ �� L __�_�7�_. _._. �:�o 1,_��_J�,05 __�,50__l_2,50_-_2,-OL._9�__1,_99_.�_2,07
HORTlGRANJEIROS

���o r�--�-
_ .

!:�t�;1_;.
--o.

t�f'II··· 7,70·· r
..

�:�q �:�fr fi'if·· �:�g r _-ü� -�::rir �:�g �:�
Tomate

1 7,15 7,35! 6,30 i 6,35. 6,65 7,80 7,00 6,70
Chuchu I 2,20 i 2,20 l 2,20 2,20 1,80 1�95 2,00 1,80
Vagem I' 1,95 I 3<,00 I 3,30! 2,20 3,30 3,45 2,30 3,00
Aipim 2,00 I 2,20 I 2,20, 2,20 2,20 I

I 2,00 2,20 I -
-

Batata doce I 1,80 I 3,30

li
2,20 2,20, 2,20; 2,20

I
1,90 � 2,20 -

Batata inglesa ! 1" Kg. _ 6,00 1

,]1
17,90 I 16,98 16,98 I -

-

_�_�_;a_�_�r_a_,,__ _____;l.______________ _ _ pa?:e_L�g_ L_�:�� L ���_ L_�:.� _.���L�:�J_����L �:�g1 �:���:gg

I

_

T = T�:;3 --�:� 1- 1::� I-��:�g-rl�',�.��
10,40 I 10,40 10,90 10,92 I 10,90

I
10,9q·

= ,I 6,85
6,40 6,59 6,35 I

! 6,75 6,39 6,35
6,75 f 6,60 6,98
6,85 i 6,85 6,85 t

19,90 19,90, :
22,68 19,90

LATiCíNIOS

Iogurte

36,00

2,20
5,04
6,'39
5,55
5,88

32,00
32,00
38,00

Capital 5 Kg 22,70 I 24,00 24,00 I 23,50 23,50 23,00 I' '-- 23,60 22,98 22,98
Saltinho

"

23,70 I 24,50 24,50 II 24,50' 24,50 24,50 I - 24,92 - 24,50
Biguano

"

23,30 24,00 24,00 24,50 23,35 23,50 1 - 24,50. 24,50 24,50

�:r;�:1 2:: Kg I 2�:�� 111:i 9_�0 II 9_�0 1'1-
-

- 24,50
I

-

I
- - 24,50 24,50

Gostosão 9,48 9�5 ::�� 9�0 I
= 9:SÓ ::�g 9�0

Bonato "9,48 -
- 9,68 I - 9,.50 - 9,60

Zizo 1 Kg -

I
- - I --

- I - I 4,37 4,82 4,70 -

Alfredinho "

-! - - li 4,00 -,
-, -

I 4,98 4,45 -

AAS "5,30 - - 5,50 5,50

I
-·I - 5,96 - 5,40 '

Feijão Vermelho AAS
,,-

7,40 - - i 7,70 7,70 -

j'
- 9,76 8,80 7,90

_F_a_r_._d_e,_t_ri_gO__�I_.__�_:�=��___ _. 5_ ::g_ _ _l:��gc__ l::!! l�:!�J :T ,-
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30,00

Leite
Manteiga

2,20

5,80

2,20
5,'0
6,96
�,28
5�28

2,20
5,19
7,98
5,89 _.

6,49
6,98

31,73

5,50

33,00
40,40

Queijo Prato

LATARIA

------r'-
.

400 g I1 Kg. I

400 g !
900 r.11.

'--f�
._--.---- .... , -- _ ..

Nescau

I
Nescau

.

Ninho
Familiar
Princesa

. Violeta
Primor
Alamanda

'l
-.-

��;�' r
_._- . -

r-
15,20! 15,00
10,25 10,25

4,32

13,30

Leite
_ Dleo de soja

6,37
6,98

7,00
6,305,75

6,49
6,19

i. 6,69.- Azeite 01 iva
6,62
13,80
31,69
15,86

14,70
46,00

2,93

4,12
3,10 .

3,11
6,37 .

3,45
5,26

;

I
i

.

!

12,50
35,00

18,10Dacia 500 mi
700 mi
900 mi i
800 g..

!

700 mi!
320 g.
180 g.
500 g.

4,65
9,10

500 g.

Musa
T. Belém
Carbonell

Malaguena
Swift
Wilson
Swift

35,50 35,80,

I
_ i

f
i

24,60' I
.

I
I
i

!

21,10 27,20
15,20

_
15,20

4,65 4,65

Salsichas _ \

9,30
9,10,
9,75

2,60
2,45

4,97

15,00 15,65 17,60
5,05

14,00

16,90
4,65

12,44

, _

'Vende-se duas fazendas com 2.000.000m2 e

7.000.oo0m2 (200ha e 700ha) a 70 e 50 km de Flo
rianópolis, por asfalto.
TRATAR diretamente com o proprietário, à rua Ara
ci Vaz Callado, 319 - Estreito, a partir das 19,00
horas.

Loja térrea defronte a Praça Pereira Oliveira, ótimo ponto
para atendimento ao püblico,
Entrega em julho-'Preço_Cr$J.850.000,00.
Tratar no Edf. Dias Vetho

'

- Rua Felipe Schrni dt, 27 -

Sobreloja. salas 15, 16, 17 blJ pel o telefon� 22-3537 Regis
Imóveis - Creci 58

.

C�·REAIS
Arroz

Feijão Preto

MASSAS

';;, .�. I "
__

3,05Espaguete 500 g. 4,53
5,96

4,52

Stein
Adria
Fio de Ouro
Stein
Coroa
Gabriella
OA
Adria 'c/ ovos

3,95
3,85

Macarrão

6,10 6,15
3,38 3,44

_��_L-18__.�_--,-- 5,38
3,75
6,60·

CONDIMENTOS
--------...--------�--�------,-----.----..,------,----_

... --_ ......._--

8,94
10,62
11,85
2,97-
2,63
2,20
4,30
3,98

8,25
10,26
10,50
2,18
2,64
2,18
3,60

9,48

9,98

3,20
2,59
3,20
4,75

9,10 .

10,00
11,20
2,70
2,85
2,95
3,90
4,70

8,00
8,58
9,56
2,08
1,82
2,15.

Gourmet
Cica
Hellmann's
Etti
Elefante

Maionese 8,78
10,50 -'

10,80
10,54

2,18
2,63
2,17

. 3,60

150 g.Massa de tomate
2,02 2,02

3,85_'- ''-','3)35'/
2,17
3,76
3,95

Peixe
200, g�

'<,'
. Hemmer ,.

Te li
Mostarda

LAJE P'RÉ-MOLDADA "'&PUIA

����NWS
PARA FORRO E: PISO Consultem-no,

'MUlor rArldez. Economin de 30",;. Entrega I0482i 22-6500

Imediata Ouaiquer quantld;Jd8.Atendenlos torio o

estado com asststôncia técnica
.

LOJA 220M2DUAS FAZENDAS

22-6290

REG. CR'EA, N. S.17�; - 10," Regiao
VENDAS' Rua En-iho Bium. � 7 . Honanópolls - se

22-4235

22-4002
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As palavras
,do prefeito:

O prefeito Esperidião
Amin esteve ontem a tarde
na Casa do Jornalista, para
uma entrevista coletiva que
fez parte da I Semana Cata
rinense 'de Jornalismo. O
Plano Diretor foi o assunto

que ocupou a maior parte'
do tempo. Mas o prefeito
iniciou anunciando a inten

ção de sua administração em

conceder' credenciamento

especial para repórteres se

toristas. Estes repórteres te

riam seu acesso mais amplo
e constante a todas as repar
tições da prefeitura garanti
do por este credenciamento

que será exclusivo de ele
mentos cuja indicação se da
rá de acordo com as reda

ções dos órgãos de comu

nicação.

.teram a aprovar o pi ano dois todos os funcionários. O se

vereadores: Pedro Medeiros minárío foi elaborado pela
e Amauri Cabral Neves. procuradoria do município
Uma "bomba" que estava e pelo Secretário de Obras.
sendo esperada (a denúncia Estava em preparação há 21
dos motivos que teriam leva- dias. O primeiro escalão da
do algumas pessoas a .obstar prefeitura, segundo Amin, já
durante todos esses anos a está conhecendo bem o Pla

aprovação do Plano) acabou no Diretor. E lembrou que
não sendo detonada. O pre- .no último dia 18 foi assina
feito preferiu manter-se no do um convênio entre á

campo do estímulo à apro- prefeitura, Sudesul, Ministé
vação a fazer ou dizer qual- rio do Interior e Governo do

quer coisa que pudesse ser Estado, no sentido de dar
usada para servir de pretex- condições de execução do
to para mais um adiamento. plano.
"Houve empreendimentos O prefeito lamentou o

que procuraram impedir e fato, de Florianópolis - a

até mesmo indispor a prefei- administração da cidade
tura com' o povo, divulgan- andar sempre 'atrás dos fa
do falsas plantas onde cons- tos, "as coisas primeiro a

tava, por exemplo o alarga- contecem e depois são to

mento da Felipe' Schmidt madas providências".
em 15m para cada lado". A ' Depois que começou o

divulgação desse material, movimento para imediata a

clandestino teria como fina- provação, o número de pro
lidade indispor o Plano - que jetos de construção de pré
não contém nada parecido - dias que deram entrada tan

com os -proprietârios de 10- to na prefeitura como nos

tes que não resistiriam a Bom b e i ros foi enorme.

uma desapropriação como "Mas nós estamos usando'

aquela. Na verdade a Felipe um rigor muito grande no

Schmi dt não será alargada, exame dest es projetos de
será' apenas construido o bu- última hora".
levar, cujas obras serão ini- OS OUTROS
ciadas "dia 5 de janeiro" do ASSUNTOS

próximo ano. A entrevista foi longa:
E DEPOIS duas horas. Mas vários pro-

'

DE APROVADO? blemas não foram disseca-
Segunda-feira inicia um dos com profundidade é re-

seminário interno na prefei- velações surpreendentes
tura para colocar o Plano .também não foram, feitas.
em nível operacional para Mas muitas informações fo-

,PLANO DIRETOR: '

SERÁ APROVADO?

O prefeito espera que o

Plano Diretor seja aprovado
na sessão exclusiva de terça
-feira. "Mas eu nasci, por
um determinismo oronolõgi-

I co, num dia de São Tomé,
por isso só acredito vendo,
tocando, enxergando". E

ressaltou o compromisso pa
ra com a comunidade' que
assumiram os 15 vereadores

( de um total de 17) ao

'colocar suas assinaturas no

docum ento compromisso
para aprovação do PI�Ulo Di
retor. Só não se comprome-

ram dadas como um reaviva
menta, O caso de urbaniza-
'ção do aterro da baía-sul,
por exemplo: poucos lem
bravam da exposição feita

pelo governador a respeito.
Ali serão plantadas 4 mil
árvores, SOÓ palmeiras,
2.500m de arbustos e 174'
mil metros quadrados de

grama.

De passagem o prefeito
afirmou que no caso da Rio
Branco (uma obra foi em

bargada porque seus cons

trutores cortaram uma árvo
re plantada na calçada) a

prefeitura podia aplicar uma
penalidade ainda .mais vio

lenta, "mas o exemplo va

leu". Há a idéia da planta
ção de um cinturão de árvo
res nas encostas e "estamos

procurando fórmulas para
recuperar as áreas descara»
t erizadas". desmatadas ou

em perigo de avalanche de

pedras. Como no morro do
Antão, um dos locais onde

caberia, no entender do pre
feito, um projeto de "espa
radraparnento", A fixação
das pedras por faixas de
concreto.

O PREFEITO
EOVOTO
Um repórter fez a seguin

te perguntai. "Prefeito, a

apatia que se verifica na

comunidade- de pessoas em
fiscalizar a comunidade f(si
ca, ou .seja, a cidade, -não
seria fruto de uma não parti
cipação na escolha do geren_
te do bem estar comum
dessa comunidade' física
que é o prefeito. Um prefei:
to, por 60 dias, s,e dizia
transitório, outro ficou 81
dias. Logo após veio Um
terceiro. Essa apatia não é
falta da eleição para escolha'
do prefeito? "

,E o prefeito respondeu:
"E. E é por isso que eu,
considero da maior impor
tância um trabalho que a

prefeitura vem, desenvolvsn.
do sem dar publicidade -

ainda - que é o Plano de

Ação Comunitária, que já
agiu em 13 frentes".

Depois de reconhecer sua
dificuldade em governar
uma cidade cujo prefeito �

,não foi escolhido pelos go
vernados, Amin passou a

,

descrever o plano comunitá-
rio que possibilita um conta
to direto com a população.(

"Porque se eu quisesse mo-

nologar eu iria para a televi

são, ali poderia dizer tudo o

que quisesse, mas como eu,

preciso ouvir as reclamações
e mesmo as sugestões, então
só indo pessoalmente ao en

contro da comunidade".

Qual a segurança
\ Atores e

público não'
entram.

noTAC

que a ponte oferece?
o DER' desconhece a capacidade de peso que a cinquentenária

Ponte Hercflio Luz peide suportar, embora afirme que a mesma

"oferece condições de segurança".
Com 841 metros de comprimento, a ponte permite a passagem de

250 veículos ao mesmo tempo.
Recentemente foi proibido pelo DER o tráfego de caminhões no

local e o motivo alegado foi que não há exigência para o peso
máximo dos veículos de carga. Assim tanto poderia passar um carro

com 10 mil quilos ou outro com 14 mil quilos. O problema. segundo
o órgão não é o tráfego 'constante de carros leves, mas sim o peso
que somente um caminhão consegue transportar.

EONIBUS
PODE PASSAR?
Assim sendo, permanece a dúvida: se os caminhões foram

desviados para a ponte Colombo Salles, por que os ônibus que
lotados 'pesam em média 8 mil quilos - tanto quanto um caminhâo
c ontinuam trafegando livremente pela velha ponte? De acordo com'
as estatísticas passam cliariamente 2.726' ônibus por dia na Ponte
Herctlio Luz e na maioria das vezes em número de seis ou mais

lotações ao mesmo tempo, isso represen ta uma carga de 40mil quilos,
sem contar os demais veículos considerados leves. Enquanto que a

média de caminhões pesados que por lá trafega soma apenas 16 por
dia, sendo que raras vezes dois ou três passavam ao mesmo tempo.

Por outro Iado, o DER diz que os coletivos ainda não foram
desviados da ponte Hercílio Luz devido a dificuldade de acessô à
ponte Colombo Salles, notadamente no lado do Continente. "Os
ônibus permanecerão trafegando por ali até a complementação do
sistema viário", diz o órgão;

Desde 1.960 a cinquentenária ponte "vem recebendo cuidados de

conservação permanente", com peças "sendo substituídas num

trabalho. contínuo". Na recuperação até agora, nenhuma peça foi

comprometida, €-,0 que afirma o DER.

Enquanto isso, a ponte Herc ílio Luz antes da interdição do
trânsito aos caminhões suportava em media diariamente uma carga
de 27.109 veículos, sendo 22.843 automóveis, 520 c aminhôes leves,
631 médios, 373 pesados, 16 reboques e 2.726 ônibus.

Mesmo que so haja poucas
pessoas, levaremos a peça. É
pr-incípio do grupo. Isso acon-

iteceu por causa da

irresponsa-"bilidade dos funcionários do

teatro. (José Antonio Sirnal,
contra-ré Não sei o que a-'
conteceu. Parece que C), funcio
nário fieou esperando o di re
tor e este não apareceu e foi
embora. (Edio, Souza, secretá
rio do-grupo),

Para total surpresa dos inte

grantes _do grupo Armação,
que estavam encenando a peça
"Camínho de Volta", de Con
suelo de Castro, e de muitas

pessoas que foram ontem
.

à
noite ao Teatro Alvaro de Car
valho assistir o espetáculo em

seu segundo dia de apresenta
ção (está programado até do

mingo), o TAC estava cornple
tamen te fechado. Nenhum

funcionário, portas principais
fechadas, apenas uma pálida
iluminação dentro da pi ateria

Visivelmente irritados, os

integrantes, do grupo e alguns
curiosos não escondiam decep
ção. "Precisamos mesmo ré de

-r urna macumbeira, ,daquelas
que faz 'descer santos", diria

Sirnal, num desabafo perante a

situação.
O secretário do grupo, Édio

Souza, achou tudo estranho e

se preocupava com o fato do

público.estar presente. Se a pe
ça 'não' fosse levada, ele se re

trairia, pois foi chamado pela
p-ublicidade. Portanto disse

ele, "talvez a peça, seja retira
da. E o públícoterârazão".

Enquànto dois _ integrantes
do grupo se dedicavam "a ca..

ça" do diretor do Teatro,Mau-
,

ro Amorim, houve quem dis

sesse que o cine São Josê ao

lado, estava repleto, com o pú
b lico que deveii a ,estar no

TAC.
Na . próxima vez; disse um

interessado, "o presidente da

República deverá ser recepcio
nado as portas do TAC, pela'
sua assessoria e pela escuridão.
Os funcionários do Teatro as

sistirão isso pela televisão. E
bom que não seja no dia do

pagamento, pois estarão jan
tando e não verão a televisão".

CENTRAIS ELÉTRICAS DE

SANTA CATARINA S/A

COMUNICAÇÃOCELESC

A CELESC - AGÊNCIA FLORIANOPOLlS, comunica a

seus consumidores que, DOMINGO, dia 23/05/76, a fi� de

permiti r trabal hos em sua R D pri rnári a e a construção de

(uma) cabine transformadora, haverá desligamento de energia
elétrica nos seguintes locais e horários:
LINHA 1 ILHA:
Das 6,00 às 11,00 horas: Rua Amonto Luz, Rua Hercílio Luz

a partir do Clu be 12 até a R. Antonio Luz 'R. Nunes Macha
do, Sal dsnha Mari nho, João Pinto, Tiradentes, Victor Mei rel
I es e ad jace ntes.
LINHA 1 ESTREITO:
Das 6,30 às 11,30 horas: Rua Fulvio Aducci, CeI. Pedro De

moro, José Cândido da Silva, Antonio Mrttos Areias. Osvaldo
Cruz, R. São José, Av. Santa Catarina, Fi!ua Vereador Batista
Pereira" Rua Max Schrarnrn, Rua Gal. Gaspar Outra e adjacên-
elas,

Florianõpolis, 21 de maio de 1976.
- A EMPRESA-

De 3'a lO de junho, ·prazo
para matricuia» na Ufsc.

Novecentos' e oitenta calouros estão sen

do convocados pela Ufsc para realizarem
suas matrículas de 3.a 10 de junho próxi
mo a fim de iniciarem 'aulas no segundo
semestre deste ano.

Segundo o Departamento' de Registro e

Controle Acadêmico todas as pessoas com

direito a matrícula - os classificados no' ves
tibular de janeiro para o 20, semestre e os

que pediram para iniciarem somente neste

período - estão sendo avisados por carta do
processo. E ap6s o prazo de matrícula ter
-se encerrado, somente mais 72 horas res-

- tam para ainda faze-la findo o que,' serão
chamados os classificados seguintes para
ocuparem as vagas.

CRONOGRAMA
A pré-orientação da matrfcula está assim

distribuida: dia 3 de junho, às 8 horas: para
os cursos da área de Ciências Físicas: no
'mesmo dia, às 1411oras, para os cursos da
área de Ciências Biológicas; dia 4 de junho,
às 8 horas, para as turmas da área de Artes
e Comunicações; e no mesmo dia, às 14
horas, para os cursos da área de Ciências
Humanas e Sociais.

A matrícula ainda não tem horários es:

,tabelecidos, mas será para a área de Ciên
cias Físicas no dia 7; para Ciências Biol ógi
cas, no dia 8; para Artes e 'Comunicações
no dia 9 e para Ciências Humanas e Sociais
no dia 10.'

,

No ato da matrícula devem ser apresen
tados os seguintes documentos: certidão de
nascimento (fotocópia autenticada); título
eleitoral (fotocópia autenticada); certifica
do de reservista (fotocópia autenticada);
carteira de identidade (fotocópia autentica
da); certificado de 10. e 20.ciclo, sendo
urna original e uma fotocópia e diplomas
(fotocópias autenticadas). O não compare
cimento implica na perda dos direitos ad
quiridos.

O local de pré-orientação e matrícula se-
'

rá o auditório da Ufsc. e avisa o Drca que a

matrícula será por turmas e não da mesma
área e que precisam fazer as mesmas disci-
plinas.

.

Além dos documentos, os calouros paga
rão ainda uma taxa de Cr$ 11,00 por disci
plina, Cr$ 60,00 ao diretório acadêmico e

. Cr$ 14,00 para carteira estudantil. As aulas
-inici am no.di a 2 de agosto..

CALENDÁRIO '

A Sub-reitoria de Ensino e Pesquisa aca

ba de aprovar também o calendário acadê
mico para o segundo semestre deste ano e

que jnclui, pela primeira vez, a previsão de
"suspensão de aulas" por antecederem fe
riados que acontecem numa terça-feira,

uma sugestão do diretor do Drca.
Pelo, calendário, no dia 11 de junho, é

prazo final para requerer matrícula por
transferência de estabelecimentos congêne
res para ingresso no segundo semestre de
76 na Ufsc; dia 30.é o último dia para os

Departamentos de Ensino apresentarem, na
Srep, alterações de programas de disciplinas
para o ano letivo seguinte.

Dia 9 de julho, é o último dia para re
querer retorno a cursos da Ufsc ou para
novas habilitações, inclusive os de Cursos
Seriados e também para requerer trocas de
cursos na Ufsc; dia 116 - último dia para
requerer matrícula em disciplinas avulsas e

eletivas.
Nos di as 19 e 20, haverá distribuição de

material para matrícula subseqüente, ou se

ja, para os vetéranos e, de 21 a,24 e de 26 a

28, haverá matrícula com orientação para
lela pelos integradores, inclusive em Prática
Desportiva. Os al unos "especiais", ou os

excedentes internos, beneficiados pela Por
taria 71/75, devem requerer matrícula em

disciplinas até o dia 23 e no dia 24, será o

início de solenidades de formaturas.
Dia 30 de julho, haverá matrícula dos

alunos provenientes de cursos seriados" e de
29 a 31. será a matrícula em Prátíca Des
portiva dos alunos com matrícula inicial.

AULAS SUSPENSAS
Etn agosto existem os seguintes prazos e

datas: dia 4 - matrícula dos alunos que re

quereram retomo; dia 5 - matrícula dos
alunos que tiveram troca de curso deferi
das; de 9 a II - matrícula dos alunos que
obtiveram transferência externa; dia 13 -

matrícula em disciplinas avulsas e eletivas.
Em setembro, .de 10. ao dia 5 - realiza

ção 90 IVo. Torneio Integração Semana da
Pátria; dia 13 - prazo para complementação
de documentação paraefeito de matrícula,
inclusive guia de transferência; dia 17: últi
mo dia para requerer cancelamento e tran
camento de matrícul a; de 17 a 26 - li o.
Jogos Universitários da Capital. Haverá dois
dias sem aula: dia 7 - Indepen dência do
Brasil e dia 6 por considerar-se que alunos

procedentes de outras cidades preferem
"esticar" Q final de semana até a quarta
-feira.

Em outubro, de 16 a 23, se realizarão os

Jogos da Semana da Asa; em novembro,
não haverá aula dia 2, dia de Finados, e em

consequência também não haverá aulas dia
I, segun da-feira. Dia 15 é da ta de Procla
mação da República e dia 25, dia de Santa
Catarín a,' ambos sem aulas.

As aulas terminam dia 2 de dezembro e

no dia 17 haverá o início das solenidades
de formaturas nos vários cursos da Ufsc.

Os compromissos,
dos jornalistas

Audálio Dantas (foto),
presidente do Sindicato
de Jornalistas de SP,
veio participar da
semana de estudos que
o Sindicato de Jornalistas
de se promove. Hoje
estará em Blumenau,

,

o jornalista é um trabálhador no sentido mais amplo
da palavra e isto, fundamentalmente, porque ele tem

compromissos com a comunidade, Por isso o jorna
lista considera fundamental a liberdade de imprensa,
'que tem implicações inclusive no seu mercado de tra

balho,

Essa foi a manifestação do presidente do Sindicato
de Jornalistas de São Paulo, Audálio Dantas, após ai

moço ontem no restaurante da Assembléia Legislativa,
onde foi recepcionado por mais de 40 profissionais de

imprensa de Florianópolis, pelo Presidente da Assem

bléia Legislativa, Epitácio Bittencourt e pelo prefeito
Espiridião Amin.

SEMANA DE

JORNALISMO
A presença de Audalio Dantes em Florianópolis fez

parte da Semana de Jornalismo promovida pelo Sindi
cato de Jornalistas de Santa Cátarina que' desde

segunda-feira reuniu diariamente mais de cinquenta
profissionais de imprensa de todo o Estado. Nesta se

mana foram debatidos problemas para o exercício do

jornalismo na Capital e interior, e as propostas classiS
tas que o sindicato deverá apresentar ao CongreSSO
Nacional dos Jornalistas � ser celebrado em Curitiba
no próximo dia 6 de junho em Curitiba,

Depois do almoço na Assembléia Legislativa, Epitá
cio Bittencourt manifestou o apoio que sempre deu a

imprensa da Capital facilitando suas tarefas e o pre
feito Espiridão Ami n res�altou a satisfação da cidade
em receber opresidente do Sindicato de Jornalistas de

São Paulo. ' , '

Hoje à tarde Audálio Dantas viajará para 81�menau
onde se encontrara com jornalistas e estudantes da

Fundação Universitária Regional, daquela cidade,


